
Dewan Pers
Sertifikasi Puluhan 

Jurnalis di Aceh

Banda Aceh, SMN - Puluhan jurnalis tulis, tele-
visi dan fotografer yang berasal dari Aliansi Jurnalis 
Independen (AJI) dan Persatuan Fotografer Indone-
sia (PFI) dinyatakan berkompetensi usai mengikuti 
Uji Kompetensi Jurnalis (UKJ) yang dilaksanakan 
oleh Dewan Pers selama dua hari di Hotel Kyriad 
Muraya Banda Aceh.

Pernyataan itu diumumkan langsung oleh para 
penguji yang diwakili oleh Budisantoso Budiman 
dari AJI dan Oscar Motuloh dari PFI usai pelaksa-
naan UKJ pada Sabtu (17/6) sore.

Anggota Dewan Pers, yakni Ketua Komisi Pene-
litian, Pendataan, dan Ratifikasi Pers, Atmaji Sap-

Bersambung di Hal. 11

Harga Rp. 7000,-
Luar Jawa Harga Rp. 12.000,-

Sudah Terdaftar
di Dewan Pers.
Surat Izin Penerbitan 
Usaha Pers : SK Menkum Ham
Nomor : AHU-0017644.AH.01.01
Tahun 2022
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Satpol PP dan Damkar Kota Madiun Melibatkan 
Satlinmas dalam Perangi Peredaran Rokok Ilegal

Para peserta dari Aliansi Jurnalis Independen 
(AJI) foto bersama usai penutupan Uji Kom-

petensi Jurnalis (UKJ), yang diselenggarakan 
Dewan Pers, Sabtu (17/6/2023) malam, di 

Kyriad Muraya Hotel, Banda Aceh. 

Bersambung di Hal. 11
Adrian Hendri Prayoga alias Mas Epi bersama sapi Mbah Citro yang dibeli Presiden Jokowi yang akan dikurbankan saat Idul 
Adha di Masjid Raya Mambi Kabupaten Mamasa.

Presiden Jokowi Sebar 38 Ekor Sapi Jumbo 
ke Tiap Provinsi pada Idul Adha 1444 H

Walikota Madiun H. Maidi didampingi wakil walikota 
Inda Raya kepala Satpol PP dan Damkar juga jajaran 

OPD, serta Linmas kota Madiun dalam acara sen-
am bersama dan sosialisasi gempur rokok ilegal di 

edupark Ngrowo Bening.

Sosialisasi Gempur Peredaran Rokok Ilegal dan sank-
sinya.

Jakarta, SMN - Setiap tahun, 
Presiden Joko widodo (Jokowi) 
pasti berkurban satu ekor sapi di 
tiap provinsi se-Indonesia.

Biasanya sapi yang dibeli pres-
iden di tiap daerah merupakan 
jenis sapi unggulan berukuran 
besar, dengan bobot 900 kilo-
gram hingga 1,2 ton, mulai jenis 
limosin hingga simental.

Tahun ini, jumlah sapi ukuran 
jumbo milik presiden bertambah 
ketimbang tahun lalu.

Untuk 2023 
jumlah sapi yang 

dikurbankan men-
capai 38 ekor, naik 
empat ketimbang 
2022 lalu yang 

hanya 34 ekor 
karena berdasarkan 

jumlah Provinsi baru.

Menpora
Dito Ariotedjo 

Wakili 
Presiden 

Jokowi Buka 
Kongres KOI

PLN Sambung Listrik Gratis Bantuan  Pemerintah ke 
2.129 Keluarga di Bandung 

Barat

Penyambungan listrik sebanyak 2.129 masyarakat 
kurang mampu di Desa Cikahuripan, Kecamatan Lem-

bang, Kabupaten Bandung Barat, Selasa, 27 Juni 2023Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo berfoto dengan para peser-
ta Kongres Komite Olimpiade Indonesia (KOI) 2023 di Hotel Fairmont, 

Jakarta, Jumat (30/6/2023).
Jakarta, SMN - Menteri Pemuda 

dan Olahraga (Menpora) Dito Ariot-
edjo mewakili Presiden Joko Widodo 
membuka Kongres Komite Olimpi-
ade Indonesia (KOI) di Jakarta, Jumat 
(30/6/2023).

Saat memberikan sambutan, Menpo-
ra Dito menyampaikan sambutan dari 
Presiden Jokowi dengan mengucapkan 
terima kasih sebesar-besarnya kepada 
Ketua Umum dan Komite Eksekutif 

Lembang, SMN – PT 
PLN (Persero) melak-
sanakan penyambungan 
listrik sebanyak 2.129 mas-
yarakat kurang mampu di 
Desa Cikahuripan, Keca-
matan Lembang, Kabupat-
en Bandung Barat, Selasa, 
27 Juni 2023 . Warga kini 
dapat menikmati terangnya 

Bersambung di Hal. 11 Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11

Madiun, SMN - Satu-
an Polisi Pamong Praja dan 
Pemadam kebakaran (Satpol 
PP dan damkar) kota Madi-
un menggelar event senam 
bersama Satlinmas sekota 
Madiun yang bertajuk so-
sialisasi perangi peredaram 
rokok ilegal di wilayah kota 
Madiun yang bertempat di 
Edupark Rowo Bening Ju-
mat (23/6/2023).

Sebanyak 1300 personil 
satuan perlindungan mas-
yarakat (Satlinmas) seko-
ta Madiun yang ikut serta 
pelaksanaan senam bersama 
yang digelar oleh satuan poli-
si pamong praja dan pemad-
am kebakaran (Satpol PP dan 
Damkar) kota Madiun.

Dalam kegiatan tersebut 
ikut hadir juga walikota Ma-
diun H. Maidi, wakil waliko-
ta Madiun Inda Raya Forkop-
inda, jajaran OPD, camat dan 
lurah sekota Madiun.

Di acara tersebut selain 
digelar senam bersama juga 

mensosialisasikan gempur 
rokok ilegal dan sekaligus 
pencegahan peredaran rokok 
ilegal di wilayah kota Madi-
un.

Dalam kesempatan ini 
walikota Madiun H. Maidi 
berharap kepada Linmas 
dapat berperan aktif mence-
gah peredaran rokok ilegal 
sebab kebaradan rokok ilegal 
dapat merugikan keuangan 
negara maka dari itu harus 
dicegah peredarannya.

“Rokok ilegal itu tidak 
boleh beredar di kota Madiun 
Jadi mengapa dia kita libat-
kan, karena dia itu perokok, 
peran dia menyampaikan dan 
mensosialisasikan kemas-
yarakat tentang bahaya rokok 
ilegal itu,” jelas walikota Ma-
diun H. Maidi.

Selain itu walikota Madi-
un H. Maidi berharap dengan 
melibatkan Linmas ini pere-
daran rokok ilegal di kota 
Madiun dapat ditekan secara 
maksimal.

Honda Luncurkan
Motor Listrik Rp 
16 Jutaan

Honda U-GO 2023 resmi meluncur

Jakarta, SMN - Wuy-
ang Honda resmi melun-
curkan Honda U-GO baru 
untuk konsumen di China. 
Motor listrik untuk ka-
langan pemula atau first 
buyer tersebut mendapat 

Kepala Satpol PP dan 
Damkar kota Madiun Su-
nardi Nurcayono menyam-
paikan bahwa anggota Lin-
mas kota Madiun kali ini 
yang hadir ikut dalam kegia-
tan senam bersama kurang 
lebih ada 1300 personil seko-
ta Madiun.

“Para Linmas yang mem-
bantu memantau dari pere-
daran rokok ilega jika ada 
temuan rokok ilegal maka 
meraka harus melaporkan 
ke petigas Satpol PP dan 
Damkat kota Madiun,” jelas 
Sunardi.

Pada kesempatan ini Su-
nardi Nurcayono menyam-
paikan sampai sejauh ini 
di kota Madiun belum ada 
temuan peredaran rokok ile-
gal oleh karena itu dengan 
digelarnya acara senam ber-

saa dan sosialisasi gempur 
rokok ilegal ini tentnya mer-
eka akan dapat pemahaman 
untuk membantu tugas Sat-
pol PP memberikan edukasi 
ke masyarakat untuk tidak 
memakai, menjual maupaun 
mengedarkan rokok ilegal 
tersebut.

“Dan perlu diketahui 
bahwa sanksi pengedar/ pen-
jual rokok ilegal termasuk 
pelanggaran pidana. Sanksi 
untuk pelanggaran tersebut 
mengacu pada Undang-un-
dang RI nomor 39 tahun 
2007 tentang perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 11 
tahun 1995 tentang cukai. 
Adapun ciri-ciri rokok ilegal 
yaitu 2P, 2B yatu polos, pita 
cukai palsu, bekas dan berbe-
da,” pungkasnya. (Sy/ADV)

listrik selama 24 jam setelah 
mendapatkan bantuan pro-
gram Bantuan Pasang Baru 
Listrik (BPBL) dari pemer-
intah melalui Kementerian 
Energi Sumber Daya Min-
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Suasana pemilihan kepala desa antar waktu Desa Resapombo, 
Kecamatan Doko

Pembangunan drainase 
tertutup oleh Pemdes Pojok, 

Kecamatan Garum

Sosialisasi pernikahan dini yang dilaksanakan oleh Pemerintah 
Desa Tegalasri, Kecamatan Wlingi

Pemilihan Kepala Desa Antar Waktu
Desa Resapombo Diikuti 3 Calon Kades

Pemerintah Desa Tegalasri
Menggelar Sosialisasi Pernikahan Dini

Tingkatkan Sarana Dibidang Infrastruktur, Pemdes Pojok Bangun Drainase untuk 
Cegah Genangan Air

ini melibatkan berbagai unsur se-
bagai pemilih, diantaranya ada-
lah RT, RW, tokoh masyarakat, 
tokoh agama, generasi muda, 
kelompok tani serta pengusaha 
wiraswasta. Pemilih yang ter-
daftar sebanyak 201, akan tetapi 
yang hadir sebanyak 193 pemi-
lih.

Hadi Suyono menjelaskan, 
untuk pemilihan kepala desa 
PAW ini tidak ada kendala sama 
sekali, semua berjalan lancar, 
warga masyarakat tertib, guyub 
rukun tidak ada kendala selama 
pemilihan berlangsung," ung-
kapnya.

Sementara itu David Wido-
do selaku Ketua BPD Desa 
Resapombo menyampaikan, 
pemilihan kepala desa PAW ini 
sangat luar biasa melihat an-
tusias warga masyarakat yang 
hadir, karena sebelumnya sem-
pat menjadi kekhawatiran kami 
selaku penyelenggara. berkaitan 
dengan hasil pada pemilihan kali 

ini semua bisa menerima dengan 
lapang dada," jelasnya.

Tindak lanjut setelah pemili-
han ini nantinya BPD akan segera 
melaporkan hasilnya ke Bupati 
Blitar, melalui camat agar segera 
dilakukan pelantikan. harapann-
ya kedepan setelah pemilihan ini 
bisa membawa kemajuan untuk 
Desa Resapombo," ungkapnya.

Ditempat terpisah, Camat 
Doko Heri Widiatmoko, ber-
harap dengan adanya pemilihan 
kepala desa PAW di Desa Re-
sapombo nantinya roda pemer-
intahan di desa ini bisa berjalan 
dengan sangat baik apabila ada 
kepala desa yang sudah definitif.

Perlu diketahui, untuk pemi-
lihan kepala desa antar waktu di 
Desa Resapombo ini dimenang-
kan oleh calon kepala desa no-
mor 3 yaitu M.Sokeh, dengan 
perolehan suara sebanyak 91 
suara, sementara Sunardi 88 su-
ara dan Hadi Sunanto 13 suara.
(mam)

dengan sosialisasi ini nantin-
ya bisa menekan angka per-
nikahan dini khususnya warga 
masyarakat Desa Tegalasri. Al-
angkah baiknya apabila diusia 
yang masih muda bekerja ter-
lebih dahulu untuk mewujudkan 
cita-citanya.

Terakhir, Retnoningsih juga 

berpesan kepada masyarakat 
Desa Tegalasri khususnya 
anak-anak muda ini supaya ti-
dak melakukan pernikahan dini 
karena banyak sekali dampak 
negatif seperti, angka perceraian 
meningkat, angka kematian ibu 
dan anak serta stunting juga 
meningkat.(mam)

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Pojok, Kecamatan Garum 
melalui Dana Desa (DD) melak-
sanakan pembangunan di bidang 
infrastruktur yaitu pembangunan 
saluran drainase tertutup yang 
berada di dusun sawahan. An-
ggaran yang digunakan sebesar 
Rp.30.558.000 dengan volume 

78x0,3x04 meter, yang dikerja-
kan oleh Tim Pengadaan Barang/
Jasa (TPBJ) Desa Pojok.

Sigit Wijoseno selaku Sek-
retaris Desa Pojok menyam-
paikan, pembangunan drainase 
tertutup ini merupakan infras-
truktur yang dialokasikan dari 
dana desa, yang mana sebelum 

Blitar, SMN - Sebanyak 3 
calon kepala desa mengikuti 
Pemilihan Kepala Desa Antar 
Waktu (PAW), Desa Resapom-
bo, Kecamatan Doko, Selasa 
(27/06/2023), yang diseleng-
garakan oleh Badan Permusy-
awaratan Desa ( BPD) Desa 
Resapombo, Bertempat di aula, 
pemilihan dilaksanakan secara 
tertutup sesuai dengan hasil 
musyawarah.

Hadi Suyono, Ketua pani-

tia pemilihan kepala desa an-
tar waktu menyampaikan, ada 
3 calon kepala desa yaitu, 1. 
Sunardi, 2.Hadi Sunanto, 3. 
M.Sokeh, yang mana untuk taha-
pan sebelum ditetapkan menjadi 
calon kepala desa adalah melak-
sanakan penyuluhan, penyarin-
gan dan pendaftaran, setelah itu 
ditetapkan bakal calon kepala 
desa PAW ini," terangnya.

Lebih lanjut disampaikan, un-
tuk pemilihan kepala desa PAW 

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Tegalasri, Kecamatan 
Wlingi, Senin (19/06/2023) 
menggelar Sosialisasi Pernikah-
an Dini guna mencegah marak-
nya Pernikahan anak dibawah 
umur yang mengakibatkan ang-
ka perceraian semakin mening-
kat.

Acara Sosialisasi bertempat di 
balai Desa Tegalasri yang diikuti 
oleh anak- anak muda yang baru 
menginjak dewasa serta dihadiri 
oleh Camat Wlingi, puskesmas 
serta bidan desa, acara dibuka se-
cara langsung oleh Kepala Desa 
Tegalasri Retnoningsih.

Retnoningsih menyam-
paikan, dengan adanya sosialisa-
si ini nantinya bisa memberikan 
wawasan terkait dengan dampak 
negatif apabila melakukan per-
nikahan dini, mengingat saat ini 
di Kabupaten Blitar angka per-
nikahan dini yang cukup tinggi," 
terangnya.

Lebih lanjut disampaikan, 

Ka Kwarcah Blitar Mashudi saat memberikan apresiasi kepada peserta ABSF 2023

Juara di ABSF 2023,
Pemkab Blitar Apresiasi 
Adik-adik Pramuka

Blitar, SMN - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Blitar 
memberikan apresiasi kepada 
Adik-adik Pramuka baik secara 
pribadi maupun kelompok yang 
telah meraih juara pada kegia-
tan Aryo Blitar Scout Festival 
(ABSF) III tahun 2023.

Untuk apresiasi itu disam-
paikan Bupati Blitar Rini Syar-
ifah yang disampaikan oleh 
Asisten Administrasi Umum 
sekaligus Ka Kwarcab Blitar 
Mashudi pada saat penutupan 
ABSF III tahun 2023 yang ber-
langsung di stadion Srengat, 
Minggu (25/06/2023) sore.

Dalam sambutannya Mashu-
di menyampaikan, semoga 

prestasi ini menjadi penyeman-
gat untuk lebih berkarya, bagi 
yang belum mendapatkan juara 
atau prestasi jangan berkecil 
hati, jangan putus asa, karena 
adik-adik masih bisa berpresta-
si ditahun-tahun mendatang,” 
ucapnya.

Mashudi juga mengajak adik-
adik pramuka untuk tetap berse-
mangat dan jangan lupa juga 
tetap rajin belajar dan beriba-
dah. terima kasih dan apresiasi 
kepada seluruh pihak yang telah 
bekerja keras sehingga ABSF III 
tahun 2023 berjalan lancar dan 
meriah.

Lebih lanjut disampaikann-
ya, ABSF 2023 ini merupakan 

sarana pembelajaran dan mela-
tih mandiri bagi anggota pramu-
ka khususnya penegak. Selain 
itu sarana memupuk semangat 
gotong royong, kerukunan dan 
empati bagi adik-adik Pramuka.

Kegiatan Aryo Blitar Scout 
Festival (ABSF) III tahun 2023 
diselenggarakan selama dua 
hari satu malam yakni Sabtu 
dan Minggu 24-25 Juni 2023 
bertempat di Stadion Aryo Sren-
gat.untuk kegiatannya berupa 
perkemahan dengan berbagai 
kegiatan perlombaan, diantara-
nya lomba debat, seni pertunju-
kan, cerdas cermat, pidato baha-
sa jawa dan sebagainya.(mam/
adv/kmf)

ABSF 2023 ini merupakan sarana pembelajaran dan 
melatih mandiri bagi anggota pramuka khususnya penegak. 

Selain itu sarana memupuk semangat gotong royong, 
kerukunan dan empati bagi adik-adik Pramuka

ada pembangunan ini dusun 
sawahan sering mengalami 
genangan air yang cukup banyak 
ketika musim hujan.

Lebih lanjut disampaikan, 
pembangunan drainase ini mer-
upakan usulan dari masyarakat, 
yang sebelumnya merupakan 
penyerapan aspirasi masyarakat 
melalui musyawarah dusun yang 
akhirnya di bawa ke musyawarah 
desa," terangnya.

Sigit juga menambahkan, 
untuk pengerjaan drainase tertu-
tup ini tidak ada kendala sama 
sekali, karena ini merupakan 
harapan masyarakat yang ada di 
dusun sawahan, untuk tim yang 
mengerjakan pembangunan ini 
juga merupakan sarjana teknik 
sehingga semua sudah mengua-
sainya.

Untuk pekerja sendiri juga 
diambilkan dari masyarakat seki-

tar, dengan tujuan mengemba-
likan pemulihan ekonomi pasca 
pandemi.

Diharapkan dengan adanya 
pembangunan ini nantinya bisa 
mengurangi debit air ketika mu-
sim hujan, sehingga masyarakat 
tidak lagi terganggu dengan 
genangan air karena sudah ada 
drainase ini sehingga tidak ada 
lagi banjir dilingkungan sawahan 
ini," tegasnya.

Terakhir, Sigit juga berpe-
san kepada masyarakat sekitar, 
supaya bersama-sama menjaga 
bangunan drainase ini, jadi mas-
yarakat jangan hanya meminta 
adanya pembangunan, akan teta-
pi juga harus bisa menjaga ser-
ta merawat bangunan tersebut, 
yang paling penting jangan sam-
pai membuang sampah di drain-
ase tersebut supaya aliran air bisa 
lancar," pungkasnya.(mam)



Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri, Hanindhito Hi-
mawan Pramana mengh-
adiri acaraDeklarasi Open 
Defecation Free (ODF) 
dan 5 Pilar Sanitasi To-
tal Berbasis Masyarakat 
(STBM) dengan tema Stop 
Buang Air Besar Semba-
rangan (BABS) bertempat 
di kawasan wisata Kali 
Bendo, Desa Ringinre-
jo, Kecamatan Ringinrejo 
(21/6/2023).

Open Defecation Free 
(ODF) merupakan suatu 
kondisi masyarakat telah 
melakukan sanitasi total, 
yaitu dengan tidak buang 
air besar sembarangan. 
ODF merupakan salah satu 
dari 5 Pilar STBM.

5  Pilar STBM, yaitu:
1. Stop buang air besar 

sembarangan
2. Cuci tangan pakai 

sabun
3. Pengolahan air minum 

dan makanan dengan benar
4. Pengelolaan sampah 

rumah tangga
5. Pengelolaan limbah 

cair rumah tangga agar ti-
dak mencemari lingkungan.

Untuk itu, Mas Dhito 
mengajak seluruh mas-
yarakat untuk tidak buang 
air besar sembarangan 
dan berharap tercapainya 
100persen ODF di seluruh 
desa Kabupaten Kediri 
pada tahun 2024.

Dari 343 desa, sebanyak  
318 yang sudah  ODF dan 
memiliki jamban yang me-
madai  serta  prosentasen-
ya sudah naik 15 persen 
dari tahun sebelumnya dan 
sekarang sudah mencapai 
94,22 persen.

“Masih ada 26 desa dan 
9 kecamatan yang masih 
belum tuntas ODF, hara-
pannya pada tahun 2024 
sudah 100 persen tidak ada 
lagi warga yang buang air 
besar sembarangan,” harap 
Mas Dhito.

Mas Dhito juga men-
dorong setiap camat dan 
kepala desa yang belum 
ODF di wilayahnya untuk  
mensosialisasikan kepa-
da masyarakat untuk tidak 

Kediri, SMN -  Pemer-
intah Kabupaten Kediri se-
cara berkala terus melaku-
kan peningkatan sarana 
prasarana pertanian guna 
mendukung pertanian di 
Bumi Panjalu.

Pelaksana Tugas Kepala 
Dinas Pertanian dan Perke-
bunan Kabupaten Kediri 
Anang Widodo menyebut, 
sebagai salah satu program 
prioritas Bupati Hanind-
hito Himawan Pramana, 
pengembangan kawasan 
pertanian berbasis keunggu-
lan komparatif dan komodi-
tas saat ini diutamakan.

Peningkatan sara-
na prasarana pertanian 
baik melalui sumber dana 
APBN maupun APBD ter-
us dilakukan sejak awal 
kepemimpinan bupati muda 
itu. Diungkapkan, bantuan 
alat mesin pertanian (Alsin-
tan) dilakukan melalui pola 
hibah uang, dengan harapan 
bantuan yang diberikan se-
suai spesifikasi yang dibu-
tuhkan petani.

"Karena lahan di mas-
ing-masing daerah berbeda, 

kadang peralatan ini perlu 
dilakukan custom. Melalui 
pola hibah uang tersebut, 
alsintan yang dibutuhkan 
diharapkan dapat diman-
faatkan secara maksimal," 
katanya, Senin (26/6/2023).

Pada tahun 2023 ini, 
sampai dengan Bulan Juni 
bantuan alsintan yang siap 
disalurkan berupa 3 unit 
traktor roda empat, 10 unit 
traktor roda 2, 21 unit cul-
tivator. Selain alsintan, 
prasarana pertanian terus 
dikembangkan dan diting-
katkan baik secara kuantitas 
dan kualitas pertanian.

Pekerjaan yang segera 
dilakukan sebanyak 28 
unit pekerjaan. Rinciann-
ya, pekerjaan rehab saluran 
irigasi tersier di 10 titik dan 
jalan usaha tani 18 titik.

Adapun, pada tahun 
2021 - 2022, ada 2.880 unit 
alsintan yang diperbantu-
kan kepada petani. Alsintan 
tersebut disalurkan untuk 
mendukung usaha pertani-
an pada tahap penyiapan 
lahan, budidaya maupun 
pasca panen.

Sedang, dalam bidang 
prasarana pertanian telah 
dibangun saluran irigasi 
sepanjang 14.412 meter 
sebanyak 62 lokasi, jalan 
usaha tani sepanjang 8.544 
meter sebanyak 35 lokasi.

"Jalan usaha tani ini di-
harapkan bisa mempermu-
dah transportasi dari sarana 
produksi sampai hasil per-
tanian, bentuknya cor bet-
on," bebernya.

Kemudian, irigasi tanah 
dangkal sebanyak 50 lo-
kasi,  embung sebanyak 4 
unit, dam parit sepanjang 
2.899 meter sebanyak 12 
lokasi dan pipanisasi sepan-
jang 3.378 meter sebanyak 
4 lokasi.

Pembangunan sarana 
prasarana tersebut untuk 
mendukung program pri-
oritas Bupati di empat ka-
wasan Agropolitan baik itu 
Palempari, Pakancupung, 
Ngawasondat dan Segoba-
tam.

Program pembangu-
nan sarana pertanian yang 
dilakukan itu dilaksanakan 
melalui pola hibah uang. 

Pengerjaan pembangunan 
seperti saluran irigasi dan 
jalan usaha tani dilakukan 
petani dan masyarakat seki-
tar.

"Selain menghasilkan 
jalan usaha tani dan sal-
uran irigasi, multi player 
effectnya untuk mengen-
taskan kemiskinan melalui 
pemberdayaan masyarakat 
seperti sistem padat karya 
namun tetap ada konsultan 
perencana dan pengawas 
pendamping," tandasnya.

Sebagaimana diketahui, 
dalam Pekan Nasional (Pe-
nas) Petani dan Nelayan 
XVI di Padang Sumatera 
Barat Kamis (15/6/2023) 
lalu, Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramana 
mendapatkan penghargaan 
dari Kementerian Pertanian 
RI.

Penghargaan diterima 
bupati muda yang akrab 
disapa Mas Dhito tersebut 
atas dedikasi, kontribusi, 
dan keberhasilannya dalam 
membangun bidang perta-
nian di Kabupaten Kediri.
(kmf/adv/kan)

Nganjuk, SMN – Ka-
mis (29/6/2023) Kapol-
res Nganjuk AKBP Mu-
hammad bersama seluruh 
anggota, keluarga besar 
dan warga sekitar melak-
sanakan sholat Idul Adha 
1444 H/2023 M di halaman 
apel Polres Nganjuk. 

Dalam rangkaian ke-
giatan ini, Polres Nganjuk 
juga membagikan ribuan 
paket daging qurban kepa-
da warga sekitar mapolres, 
tuna netra, penyandang 
disabilitas, ojek online, tu-
kang becak dan pedagang 
asongan. 

"Daging qurban kita 
bagikan kepada warga agar 
mereka juga merasakan ke-
nikmatan dan kebahagiaan 
di hari raya Idul Adha 1444 
H/2023 M ini," kata AKBP 

Trenggalek, SMN – 
Kepala Kepolisian Resort 
Trenggalek AKBP Alith 
Alarino, S.I.K. didampin-
gi sejumlah pejabat utama 
Polres Trenggalek men-
gunjungi salah satu rumah 
warga tepatnya rumah Nur 
Alim atau Lilik Sudarmi 
di Dusun Kedekan Desa 
Wonoanti, Kecamatan 
Gandusari Kabupaten 
Trenggalek. Sabtu, (1/7).

Kunjungan tersebut 
untuk melihat secara 
langsung kondisi rumah 
warga yang terdampak 
gempa yang terjadi pada 
hari Sabtu tanggal 30 Juni 
2023 semalam. Kondisi 
rumah warga itu sendiri 
cukup memprihatinkan. 
Atap rumah benar-benar 
roboh dan sejumlah tem-

Deklarasi ODF dan 5 Pilar STBM, Mas Dhito 
Targetkan 100 persen ODF Tahun 2024

Mas Dhito Genjot Peningkatan Sarana 
Prasarana Pertanian di Bumi Panjalu

Polres Nganjuk Gelar Sholat Idul Adha 1444 
H/2023 M dan Bagikan Daging Kurban

Dua Kapal Nelayan Lamongan Hangus Terbakar

Tinjau Rumah Warga Terdampak Gempa,
Kapolres Trenggalek Serahkan Bantuan Sosial

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana saat 
menyerahkan piagam penghargaan kepada 10 keca-
matan dan 50 desa tambahan yang dinyatakan telah 

ODF serta 1 desa STBM

Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad menyerahkan 
daging kurban kepada masyarakat

Ilustrasi Kebakaran

Kepala Kepolisian Resort Trenggalek AKBP Alith Alarino, S.I.K. didampingi sejumlah 
pejabat utama Polres Trenggalek mengunjungi salah satu rumah warga tepatnya 

rumah Nur Alim atau Lilik Sudarmi di Dusun Kedekan Desa Wonoanti, Kecamatan 
Gandusari Kabupaten Trenggalek

Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana saat memberikan sambutan dalam 
acara Deklarasi Open Defecation Free (ODF) dan 5 Pilar Sanitasi Total Berbasis 
Masyarakat (STBM) dengan tema Stop Buang Air Besar Sembarangan (BABS)

Pengembangan kawasan pertanian berbasis keunggulan komparatif dan komoditas merupakan salah satu pro-
gram prioritas Bupati Hanindhito Himawan Pramana
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interuksi bupati yaitu den-
gan gerakan-gerakan stop 
buang air besar sembaran-
gan di semua desa termasuk 
di sekolahan.

Selain itu juga, sesuai 
arahan dari Mas Bup, camat 
diminta membentuk tim 
Pokja sanitasi yang me-
mantau STBM. Desa dapat 
mengalokasikan anggaran 
dana desa untuk jambani-
sasi.

“Menjadi PR bersa-
ma, masih ada 8.412 KK 
yang masih belum punya 
akses jamban yang sehat. 
Itu menjadi tugas kita ke 
depan,” pungkas Ahmad 
Khotib.

Selain deklarasi ODF 
dan 5 pilar STBM yang 
melibatkan kepala OPD, 
camat, kepala desa di Ka-
bupaten Kediri, dalam aca-
ra tersebut bupati menyer-
ahkan piagam penghargaan 
kepada 10 kecamatan dan 
50 desa tambahan yang din-
yatakan telah ODF serta 1 
desa STBM.(kmf/adv/kan)

buang air besar sembaran-
gan.

Kepala Dinas Kesehatan 
Kabupaten Kediri, Ahmad 
Khotib menambahkan guna 
mencapai target pencapa-
ian 100 persen ODF sesuai 

Muhammad. 
AKBP Muhammad 

mengatakan bahwa pihakn-
ya juga telah menyebar pu-
luhan hewan qurban hidup 
kepada beberapa yayasan 
dan pondok pesantren di 

wilayah Kabupaten Ngan-
juk melalui polsek jajaran. 

Tahun ini hewan qurban 
berupa sapi dan kambing 
yang diterima Polres Ngan-
juk mengalami kenaikan 
jika dibandingkan tahun 

bok mengalami keretakan.
“Kita ketahui bersama, 

tadi malam terjadi gem-
pa yang pusatnya ada di 
wilayah Bantul, namun 
efeknya terasa sampai di 
Kabupaten Trenggalek.” 
Jelas AKBP Alith.

Selain di Gandusari, 
tiga rumah warga di Desa 
Kertosono Kecamatan 
Panggul dilaporkan juga 
mengalami kerusakan aki-
bat getaran atau goncan-
gan dari gempa. Selain itu, 
kondisi bangunan yang 
rapuh semakin memper-
parah kerusakan.

Dalam kesempatan 
tersebut, AKBP Alith 
menyerahkan bantuan so-
sial berupa paket semba-
ko dan santunan sebagai 
wujud empati dan simpati 
serta meringankan beban 
warga yang sedang tertim-
pa musibah.

“Kebetulan hari ini 
bertepatan dengan perin-
gatan Hari Bhayangkara 

ke-77 dan ada insiden ini 
sehingga kegiatan sosial 
kami arahkan kepada para 
korban gempa. Termasuk 
bagi korban terdampak 
lainnya melalui Polsek se-
tempat.” Imbuhnya.

Atas kejadian tersebut 
lanjut AKBP Alith, pi-
haknya bersinergi bersa-
ma TNI dan Pemerintah 
Daerah akan turun tangan 
membantu baik berupa 
tenaga, material, maupun 
Sembako untuk mencuk-
upi kebutuhan sehari-hari.

Tak ketinggalan pi-
haknya juga mengimbau 
kepada masyarakat untuk 
lebih waspada dan ha-
ti-hati. Gempa bisa terja-
di sewaktu-waktu, namun 
tetap harus memperhati-
kan keselamatan diri den-
gan mencari lokasi yang 
aman. Termasuk diantara-
nya adalah memperbaiki 
kondisi rumah yang sudah 
rapuh.(hmspol)

but adalah Kapal Kalimas 
2 dan Pelita Indah. Hingga 
saat ini, penyebab keba-
karan kedua kapal tersebut 
masih belum diketahui.

1. Penyebab kembaran 
masih di selidiki

Kasat Polairud Pol-
res Lamongan, AKP Erny 
Sugihastuti mengatakan, ti-
dak ada korban jiwa dalam 
peristiwa itu, namun akibat 
kebakaran tersebut pemilik 
kapal mengalami kerugian 
hingga Rp60 juta. Untuk 
masing-masing kapal yang 
terbakar itu memiliki uku-
ran 20 x 5 x 2 meter persegi.

"Untuk mengetahui 
pasti penyebab terbakarn-
ya kedua Kapala nelayan 
tersebut Sat Polairud Res 
telah berkoordinasi den-
gan tim Inafis Polres Lam-
ongan," kata Erny, Jumat 

(30/6/2023).
2. Api diketahui sekitar 

pukul 01.30 WIB
Sementara kebakaran 

itu pertama kali diketahui 
oleh salah seorang warga 
Brondong bernama Diki 
Priyadi sekitar pukul 01.30 
WIB. Saat itu saksi meli-
hat cahaya api dari jarak 
jauh di kedua kapal terse-
but. Kemudian Diki Priyadi 
segera melaporkan kejadian 
itu kepada saksi Rostamaji 
hingga diteruskan ke Sat 
Polairud Res Lamongan 
dan Pemadam Kebakaran 
Korwil Paciran Lamongan.

"Setelah menerima 
laporan Rostamaji kemu-
dian melihat ke lokasi ke-
beradaan Kapal Pelita In-
dah Gt 25 dan kapa Kalimas 
II Gt 29 untuk memastikan 
kebakaran kedua kapal ne-

layan," terangnya.
3. Api berhasil dipadam-

kan sekitar pukul 05.00 
WIB

Erny menjelaskan, pros-
es pemadaman api me-
makan waktu sekitar 3 jam, 
dan akhirnya api berhasil 
dipadamkan sekitar pukul 
05.00 WIB. Seluruh pros-
es penanganan kebakaran 
kedua kapal, termasuk pe-
madaman dan pemeriksaan 
terhadap para saksi, dilaku-
kan sesuai Standar Opera-
sional Prosedur (SOP) Polri 
dan peraturan yang berlaku. 

"Tujuan utama adalah 
untuk mengetahui penyebab 
pasti kebakaran yang terjadi 
dan memastikan penanga-
nan kasus ini dilakukan se-
cara profesional dan sesuai 
dengan aturan hukum yang 
berlaku," pungkasnya.(idn)

kemarin. 
Tahun kemarin seban-

yak 6 sapi dan 15 kambing, 
sedangkan untuk tahun ini 
sebanyak 11 sapi dan 24 
kambing. 

"Alhamdullah anggota 
juga kebagian merasakan 
daging qurban," ucap 
AKBP Muhammad. 

Kapolres Nganjuk 
AKBP Muhammad juga 
mengucapkan selamat 
merayakan Hari Raya Idul 
Adha 1444 H/2023 M bagi 
yang merayakannya. 

"Selamat merayakan 
Idul Adha 1444 H/2023 
M bagi yang merayakan, 
semoga bermanfaat dan 
menjadi catatan amal iba-
dah kita semua," pungkas 
Kapolres Nganjuk AKBP 
Muhammad. (yan/gung)

Lamongan, SMN - Dua 
kapal nelayan milik Ahmad 
Zaenuri (64), warga Jom-

pong, Kelurahan Brondong, 
Kecamatan Brondong, Ka-
bupaten Lamongan han-

gus terbakar pada Kamis 
(29/6/2023), malam. Dua 
kapal yang terbakar terse-
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Satgas Ops Bina Waspada 
Sat Binmas Polres Lumajang 
Kunjungi ITB Widya Gama

dusif,” terangnya beberapa wak-
tu lalu .

Radikalisme ini adalah pa-
ham atau aliran yang radikal 
dalam politik; paham atau aliran 
yang menginginkan perubahan 
atau pembaharuan sosial dan 
politik dengan cara kekerasan 
atau drastis; sikap ekstrim da-
lam suatu aliran politik.

“Untuk mencegah penyeb-
aran radikal ini, saya berharap 
kepada masyarakat, apabila me-
lihat atau mendengar seseorang 
maupun kelompok yang men-
curigakan, agar segera melapor-
kan kepada aparat desa maupun 
aparat hukum, untuk segera 
dilakukan penyidikan lebih lan-
jut,” pungkasnya.

Pelaksanaan Operasi Bina 
Waspada kali ini dilaksanakan 
dengan cara Preemtif atau men-
gajak masyarakat khususnya 
para mahasiswa agar menganti-
sipasi paham radikalisme, teror-
isme, dan anti Pancasila. (Tik)

Peserta Ops Bina Waspada

BNNK Lumajang Sudah Memiliki Klinik 
Rehabilitasi Penanganan Narkoba

Bupati saat pengguntingan pita pembukaan klinik rehabilitasi 
milik BNNK

DPRD Beri Rekomendasi kepada
Bupati Atas LHP BPK 2022

Suasana sidang paripurna

Tari Topeng Kaliwungu 
Menjadi Puncak Acara 
South Beach Festival

Festival tari topeng kaliwungu, pertunjukan dalam south 
beach festival

Lumajang, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Lumajang meng-
gelar pertunjukan yang dikemas 
dalam South Beach Festival, 
berupa tari topeng kaliwungu, 
yang bertujuan untuk mening-
katkan kunjungan wisatawan.

Puncak acara South Beach 
Festival atau Festival Pantai Se-
latan ini dimulai dengan atraksi 
50 ekor kuda kencak di Pantai 
Watu Pecak Desa Selok Awar-
Awar Kecamatan Pasirian be-
berapa waktu lalu.

Suksesnya kegiatan Segoro 
Topeng Kaliwungu tidak lepas 
dari peran dan partisipasi para 
penari dan pelatih sanggar tari. 
Sekitar 500 penari sejak beber-
apa waktu lalu intens berlatih 
untuk memberikan pertunjukan 
yang terbaik pada event Segoro 
Topeng Kaliwungu. Rata-rata 

para penari ini masih usia seko-
lah.

Untuk itu, Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq secara khusus 
mengucapkan terima kasih dan 
apresiasi kepada para penari ser-
ta para pelatih sanggar tari.

“Saya berterimakasih kepa-
da para penari dan pelatih yang 
sudah berlatih begitu keras un-
tuk menampilkan pertunjukan 
yang luar biasa,” ungkapnya 
usai menyaksikan pertunjukan 
Segoro Topeng Kaliwungu, be-
berapa waktu lalu.

Bupati yang akrab disapa 
Cak Thoriq itu pun juga men-
yanpaikan terima kasih kepada 
para orang tua yang sudah men-
gizinkan anak-anaknya untuk 
menari di Segoro Topeng Kali-
wungu.

“Terimakasih juga kepada 

semua orang tua para penari 
yang telah memberikan ijin 
kepada anak-anaknya untuk 
mengikuti tari massal ini,” im-
buhnya.

Hal senada juga disampaikan 
Wakil Bupati Lumajang, Indah 
Amperawati. Bahkan dirinya 
berencana untuk mewajibkan 
sekolah di Kabupaten Lumajang 
memberikan pembelajaran kese-
nian Topeng Kaliwungu.

“Acara ini sangat luar biasa, 
nanti kedepan akan saya sam-
paikan kepada setiap sekolah 
untuk wajib memberikan pela-
jaran tari topeng Kaliwungu,” 
pungkasnya.

Tari Topeng Kaliwungu ini 
berkiblat pada Tari Topeng 
Getak Madura, yang awalnya 
merupakan pertunjukan yang 
digelar untuk para bangsawan 
di Keraton Sumenep. Tari Tope-
ng Kaliwungu ini dipopulerkan 
Mbah Senemo.

Tarian unik ini cukup susah 
untuk ditemuisaat ini, dikare-
nakan kurangnya minat mas-
yarakat pada kesenian daerah. 
Apalagi setelah meninggalnya 
pewaris asli dari Tari Topeng 
Kaliwungu, Mbah Senemo.

Kesenian Tari Topeng Ka-
liwungu, menjadi warisan bu-
daya takbenda yang dimiliki 
oleh Kabupaten Lumajang Jawa 
Timur. Kesenian ini berasal dari 
Desa Kaliwungu, Kecamatan 
Tempeh, Kabupaten Lumajang. 
(Tik)

2037, nota penjelasan pengusul 
terhadap Raperda inisiatif ten-
tang penyelenggaraan perijinan 
berbasis resiko, Raperda ten-
tang kerja sama daerah, Raper-
da tentang investasi pemerintah 
daerah dan Raperda tentang pe-
rubahan Perda No 5 tahun 2019 
tentang perlindungan dan pen-
gelolaan lingkungan hidup. 

Dimana DPRD sendiri telah 
menjalankan tahapan pemba-
hasan mulai dari tingkat fraksi, 
komisi dan Panja. “Sekretariat 
dewan yang menjembatani an-
tara pemkab sampang dengan 

DPRD Sampang. Sehingga 
semuanya bisa tepat waktu,” 
ujarnya singkat.

Dalam paripurna itu, di-
hadiri Bupati Sampang Slamet 
Junaidi, Wabup Abdullah Hi-
dayat, Forkopimda, OPD, serta 
dihadiri pimpinan dan anggota 
DPRD dan tamu undangan lain-
nya. Paripurna ini digelar se-
bagai agenda rutin DPRD dalam 
menjalankan tugasnya sebagai 
badan legislatif dan pemantau 
kinerja pemerintah daerah. (adv/
why)

rehabilitasi bagi masyarakat 
yang mengalami kecanduan 
narkoba.

“Adanya klinik ini kami 
harapkan dapat mempermudah 
hingga Lumajang dan sekitarn-
ya untuk memperoleh layanan 
rehabilitasi,” jelas dia.

Ditambahkan, kegiatan Ak-
selerasi War On Drugs mer-
upakan rangkain puncak dari 
kegiatan Anti Drugs Scout Fes-
tival 2023. Kegiatan tersebut 
merupakan inovasi dari BNN 
Kabupaten Lumajang yang 
nantinya akan menjadi kegia-
tan rutin tahunan.

Menurut Indra Brahmana, 
seseorang bisa berhenti meng-
gunakan narkoba, jika di dalam 
dirinya ada kesadaran untuk 
menghindari barang haram 
tersebut.

“Ini yang lebih penting, 
maka dalam perawatan ini, 
hal yang juga penting adalah 
konseling, agar ada kesadaran 
untuk tidak menggunakan nar-
koba lagi,” tutupnya. (Tik)

Lumajang, SMN - Bupati 
Lumajang Thoriqul Haq (Cak 
Thoriq) mengapresiasi BNNK 
Lumajang yang saat ini sudah 
memiliki klinik rehabilitasi 
penanganan narkoba.

“Ini tidak mudah, dalam 
rentang waktu tidak sampai 4 
tahun kondisi BNNK Luma-
jang yang ini tidak semua daer-
ah mempunyai BNN, kita bisa 
melihat perkembangan secepat 
ini,” ujar dia saat meresmikan 
klinik Pratama Banyak Wide 
dalam acara Akselerasi War 
On Drugs menuju Indonesia 
Bersinar, bertempat di Halaman 
Kantor BNNK Lumajang Jalan 
Semeru 107, Purwosono Ke-
camatan Sumbersuko, Selasa 
(27/6/2023) malam.

Cak Thoriq juga menyam-
paikan, bahwa beberapa pasien 
yang datang ke BNN untuk 
rehabilitasi, biar terbebas dari 
pasar sebagai pengguna, ten-
tu akan ditangani dengan baik 
oleh BNNK Lumajang karena 
dokter maupun fasilitas rehab-
nya juga sudah ada dan pe-

Sampang, SMN – DPRD 
Kabupaten Sampang menggelar 
sidang paripurna penyampaian 
rekomendasi terhadap LHP 
BPK RI TA 2022 yang bertem-
pat di ruang sidang paripurna 
DPRD setempat, Senin (26/6) 
di aula graha paripurna gedung 
DPRD Kabupaten Sampang. 

Dalam sidang tersebut secara 
langsung diberikan rekomendasi 
tersebut kepada bupati sampang. 
Rekomendasi ini disampaikan 
dengan adanya saran perbaikan 
demi kemajuan sampang se-
lanjutnya. Panitia kerja (Panja) 
DPRD Sampang memberikan 
beberapa rekomendasi atas lapo-
ran hasil pemeriksaan badan pe-
meriksa keuangan (BPK) RI 
atas laporan keuangan Pemkab 
Sampang TA 2022. 

Dewan minta Bupati sam-
pang Slamet Junaidi untuk 
segera menindaklanjuti re-
komendasi yang disampaikan. 
Hal ini pula untuk memper-
tahankan predikat wajar tan-
pa pengecualian (WTP) yang 
diberikan BPK RI atas laporan 
keuangan tersebut.

Hal itu disampaikan Ketua 
Panja DPRD Sampang Ubaid-

illah. Dalam rapat paripurna 
kemarin (26/6), pihaknya mem-
berikan beberapa rekomendasi 
yang harus segera dijalankan 
dan ditindak lanjuti oleh pem-
kab sampang. Utamanya bupati 
sampang selaku pucuk pimpinan 
dan pemangku kebijakan. 

“Ini semata-mata demi mem-
pertahankan pencapaian yang 
telah didapatkan dengan status 
WTP,” ujarnya kemarin.

Dimana, rekomendasi yang 
disampaikan tersebut berdasar-
kan dari hasil pembahasan dari 
tim Panja yang dilakukan dalam 
menindaklanjuti LHP BPK RI 
tersebut. Dimana pencapaian 
WTP tersebut merupakan upaya 
maksimal dari segenap penye-
lenggara negara. Tugas dan 
tanggung jawab tersebut harus 
dipertanggung jawabkan kepada 
masyarakat kabupaten sampang.

Hal sama pula disampaikan 
oleh Sekwan DPRD Sampang 
Anwari Abdullah. Dalam kes-
empatan itu pula digelar Nota 
penjelasan bupati terhadap 
Raperda pertanggungjawaban 
APBD tahun 2022, Raperda 
rencana induk pembangunan 
kepariwisataan tahun 2022 s/d 

mantauan setiap harinya sudah 
mendapatkan.

“Tentu harapannya kedepan 
BNNK Lumajang bisa memini-
malisir dalam menangani setiap 
kasus. Itu yang kita apresiasi 
karena tidak banyak di tempat 
lain atau di kabupaten lain yang 
punya seperti di Kabupaten 
Lumajang,” katanya.

Dalam kesempatan tersebut, 
dirinya juga berterima kasih 

kepada BNNK Lumajang yang 
memiliki semangat luar biasa. 
Bukan sekedar penangkapan 
dan pengungkapan kasus, teta-
pi mencari solusi dari sekian 
persoalan kasus yang itu saya 
apresiasi.

Sementara itu, Kepala 
BNNK Lumajang, AKBP Indra 
Brahmana menjelaskan, bah-
wa saat ini BNNK Lumajang 
memiliki klinik untuk melayani 

Lumajang, SMN - Dalam 
rangka melaksanakan opera-
si Bina Waspada, Sat Binmas 
Polres Lumajang melaksanakan 
bimbingan dan penyuluhan 
(Binluh) kepada masyarakat 
guna mengantisipasi penye-
baran radikalisme pada mas-
yarakat.

Operasi Bina Waspada 2023, 
kali ini menyasar Mahasiswa 
ITB Widya Gama Lumajang.

Kasat Binmas Polres Luma-

jang AKP Didik Sugiarto men-
jelaskan, tujuan operasi bina 
waspada yang dilakukan Sat 
Binmas Polres Lumajang untuk 
memberikan himbauan terkait 
pencegahan paham radikalisme, 
intoleransi, dan anti pancasila di 
dalam lingkungan mahasiswa.

“Dalam kegiatan ini juga 
diberikan himbauan dan penyu-
luhan kepada Mahasiswa untuk 
bersama sama menjaga situasi 
kamtibmas tetap aman dan kon-

Cegah Bullying di Sekolah, SDI Darut 
Taqwa Sosialisasi Bersama Kapolsek 
Dukuh Pakis

Kecamatan Dukuh Pakis 
Menggelar Kegiatan Wawasan 

Kebangsaan Bersama Forpimka

Siswa SDI Darut Taqwa foto bersama Kapolsek Dukuhpa-
kis, Kompol Moh Irfan Dengan Kepala Sekolah Abdul Azis

Camat Dukuh Pakis Annita Hapsari Bersama Kapolsek 
Dukuh pakis Kompol Moh Irfan Danramil Karangpilang Mayor 

Arh Achmad Fahrudin

Surabaya, SMN – Sebagai 
upaya mencegah tindakan bul-
lying (perundungan), Sekolah 
Dasar Islam Darut Taqwa ber-
sama Universitas Wijaya Putra 
mengadakan sosialisasi anti bul-
lying sejak dini.

Kegiatan ini diikuti kurang 
lebih 300 murid dari kelas satu 
sampai kelas enam dan digelar 
di Aula SDI Darut Taqwa Jalan 
Dukuh kupang Surabaya. Selasa 
(20/6).

Melalui kegiatan ini, dihara-
pkan siswa memahami bahaya, 
dampak bullying sejak dini, 
serta partisipasi warga sekolah 
untuk menciptakan lingkungan 
yang aman, nyaman, serta bebas 
perundungan.

Ketua Yayasan Darut Taqwa, 
Zainul Arifin mengatakan SDI 

Darut Taqwa ini merupakan 
salah satu sekolah dasar yang 
sudah masuk kategori ramah 
anak se-Kecamatan Dukuh Pa-
kis.

“Sebagai wujud nyata se-
kolah ramah anak, kita harus 
mencegah tindak bullying sejak 
dini dengan mendatangkan nara-
sumber dari Kapolsek Dukuh 
Pakis bersama Universitas Wi-
jaya Putra,” ungkap Zainul.

Kasus bullying di sekolah 
belakangan ini memang santer 
diberitakan. Untuk itu, Uni-
versitas Wijaya Putra berupaya 
mencegah hal tersebut dengan 
mengedukasi dan mengajak 
anak-anak SDI Darut Taqwa 
untuk melek terhadap fenomena 
ini.

Kepala Sekolah Darut 
Taqwa, Abdul Azis menjelas-

Surabaya, SMN - Keca-
matan Dukuh Pakis menggelar 
kegiatan Wawasan kebangsaan 
bertempat di Lantai 3 Aula 
Kantor Kecamatan Dukuh 
Pakis, dengan dihadiri oleh 
Forpimka Dukuh Pakis yai-
tu Camat Dukuh Pakis Annita 

Hapsari,Danramil Karangpil-
ang Mayor Arh Achmad Fahru-
din, Kapolsek Dukuh Pakis 
Kompol Mohammad Irfan, Se-
lasa (20/6).

Pada kegiatan kali ini turut 
hadir sebagai peserta yaitu para 
Lurah, para Kasi Kecamatan 

Dukuh Pakis, Ketua RT/RW 
se-Kecamatan Dukuh Pakis, 
Kader Surabaya Hebat se-Ke-
camatan Dukuh Pakis, Ketua 
LPMK se-Kecamatan Dukuh 
Pakis dengan diikuti kurang 
lebih 130 peserta.

Adapun tema dari wawasan 

kebangsaan ini adalah “Tol-
eransi dan Moderasi Warga 
Sebagai Landasan Kehidupan 
Bermasyarakat” dimana men-
gajak semua komponen mas-
yarakat untuk hidup rukun ber-
dampingan.

Kehadiran kita 3 pilar Dukuh 

kan bahwa sekolah merupakan 
tempat anak didik untuk mem-
bentuk karakter dan akhlakn-
ya, untuk itu kegiatan seperti 
ini perlu sering dilakukan guna 
membentuk karakter dan akhlak 
yang baik bagi siswa.

Di tempat berbeda Ketua 
BP2S, Mardiyani Pantjaningtias 

mengungkapkan bahwa ting-
kat bullying di sekolah sangat 
tinggi, utamanya di era digital 
ini. “Disini saya berusaha agar 
anak-anak tidak melakukan bul-
lying Di sekolah ini. Saya juga 
mengharapkan orang tua wali 
murid agar tidak terjadi bullying 
lagi,” tutupnya. (dn)

Pakis sebagai narasumber da-
lam wawasan kebangsaan yang 
dilaksanakan secara berkala 
ini untuk memberikan pema-
haman pentingnya nilai nilai 
Pancasila dalam kehidupan se-
hari-hari dan menanamkan rasa 
cinta Tanah Air Indonesia guna 
menangkal faham radikalisme, 
jelas Annita.

Acara berlangsung dengan 
penuh semangat dan komu-
nikatif dimana para peserta 
dengan antusias mengajukan 
pertanyaan kepada para nara-
sumber dan dijawab dengan lu-
gas dan tangkas pula.

Acara berjalan lancar tert-
ib hingga berakhir pada pukul 
21.00 WIB berkat sinergitas 3 
pilar Dukuh Pakis yang solid. 
(dn)
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Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Madiun Tentang Pemandangan 

Umum Enam Fraksi Terhadap Pelaksanaan APBD 2022

Optimalisasi PAD, Pemkab Madiun Gelar Sosialisasi 
Pemutakhiran Data PBB P2

17 Desa di Ngawi Segera 
Laksanakan Pilkades, DPMD 

Tegaskan Belum Pakai e-Voting 

Enam Fraksi DPRD Kabupaten Madiun menyampaikan peman-
dangan umum di hadapan Bupati, DPRD, jajaran OPD, Forkopin-

da dan camat sekabupaten Madiun

Bapenda Kabupaten Madiun bersama Camat Kebonsari dan jaja-
rannya gelar sosialisasi pemutakhiran data PBB P2 tahun 2023 di 

pendopo kecamatan Kebonsari Kabupaten Madiun

Bupati Madiun Sampaikan Nota Keuangan 
Pertanggung Jawaban APBD Tahun Anggaran 
2022 di Rapat Paripurna DPRD

Kepala Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (DPMD) 
Kabupaten Ngawi Kabul Tung-

gul Winarno, menegaskan 
akan ada 17 desa di Ngawi 

ikut Pilkades

Ngawi, SMN - Oktober 2023 
mendatang, akan ada 17 desa 
mengikuti pemilihan kepala 
desa di Kabupaten Ngawi, Jawa 
Timur. 

Kepala Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (DPMD), 
Kabul Tunggu Winarno, men-
yatakan, hal itu karena belasan 
kades tersebut habis masa ja-
batannya tahun ini. 

“Setahun sebelum Pilkada 
tidak boleh ada Pilkades maka 
diselenggarakan tahun ini, se-
bab Pilkada Ngaqi di Npekber 
2024. Sedangkan satu desa se-
lama ini belum Pilkades yaitu 
Desa Beran yang telah lama po-
sisi kadesnya dijabat pelaksana 
tugas,” ungkap Kabul, Selasa 
(26/6/2023). 

Kabul menyatakan, saat ini 
beberapa persiapan dilakukan 
DPMD, diantaranya dengan 
mulai meminta desa memben-
tuk panitia Pilkades. Selain itu 
potensi konflik juga harus dija-
ga agar tidak terjadi gesekan di 
masyarakat. 

SILPA pada APBD 2022 juga 
banyaknya pengisian kekosongan 
jabatan kepala desa diwilayah Ka-
bupaten Madiun.

Disini fraksi PDIP tidak mem-
bacakan pemandangan umumn-
ya lantaran tanggal 22 Juni 2023 
bertepatan dengan wafatnya 
proklamator kemerdekaan Repub-
lik Indonesia bung Karno maka 
dari itu untuk naskah pemandan-
gan umumnya langsung diserah-
kan anggota fraksi PDIP Rudy 
Trisnowahono kepada pimpinan 
sidang.

Fraksi kebangkitan Bangsa 
dalam pemanndangan umumnya 
dibacakan oleh Nurokhim pada 
intinya meminta agar pemkab 
Madiun makin meningkatkan tar-
get pendapatan asli daerah (PAD) 
dan pemkab Madiun diminta agar 
penyerapan APBD setiap tahunn-
ya dapat mencapai 100 persen.

Beda dengan fraksi Demokrat 
persatuan yang dibacakan oleh 

Hari Puryadi mempertanyakan 
rincian kenaikan pendapatan daer-
ah dan penyebab Pemkab Madiun 
tidak mampu menyerap APBD 
2022 hingga 100 persen.

Dalam pemandangan umumn-
ya fraksi Nasdem yang dibacakan 
Endang Sri Mulyani mendesak 
Pemkab Madiun untuk melaku-
kan pengurangan SILPA agar an-
ggaran itu dapat digunakan untuk 
program lain yang bermanfaat 
bagi masyarkat dan bisa lebih se-
jahtera.

Pemadangan umum fraksi 
Gerindra yang dibacakan oleh 
Guntur Setiyono meminta pemk-
ab Madiun segara menindak;anju-
ti temuan BPK terkait pengelolaan 
retribusi pasar yang belum tertib. 
Selain itu juga meminta agar pem-
kab Madiun dalam pemasangan 
lampu penerangan jalan dalam 
proyek KPBU APJ dilaksanakan 
di tempat-tempat yang rawan ke-
celakaan dan kejahatan dengan 

Madiun, SMN - Bupati Ma-
diun Ahmad Dawami menyam-
paikan Nota Keuangan tentang 
pertanggungjawaban pelaksa-
naan anggaran pendapatan dan 
belanja daerah (APBD) Kabu-
paten Madiun tahun anggaran 
2022 di dalam rapat paripurna 
DPRD Kabupaten Madiun Senin 
(19/6/2023).

Rapat paripurna DPRD Ka-
bupaten Madiun dipimpin dan 
dibuka oleh ketua DPRD Kabu-
paten Madiun Fery Sudarsono. 
Turut hadir dalam acara tersebut 
yakni Bupati Madiun Ahmad 
Dawami , sekda Tontro Pahla-
wanto, pimpinan OPD, BUMD 
dan camat sekabupaten Madiun.

Dalam penyampaiannya nota 
keuangan Bupati Madiun Ahmad 
Dawami bahwa realisasi angga-
ran pendapatan daerah Kabupat-
en Madiun tahun 2022 lalu men-
galami surplus. Tidak hanya dari 
pendapatan transfer saja, akan 
tetapi pendapatan asli daerah 
(PAD) juga mengalami kenaikan 
dari target yang telah ditentukan.

Secara umum APBD Kabu-
paten Madiun TA 2022 terealisa-
si 104,26 persen dari yang diren-
canakan Rp. 1,92 triliun pada 
perubahan APBD tahun 2022.

Yang menjadi penopang ting-
ginya realisasi pendapatan Ka-
bupaten Madiun tak terlepas dari 
tiga item pendapatan utama yang 
mengalami signifikan, mulai 

Bupadi Madiun Ahmad Dawami bersama ketua dan wakil ketua 
anggota DPRD dan jajaran OPD saat penyampaian nota keuan-

gan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD TA 2022

dari pendapatan transfer sampai 
pendapatan asli daerah (PAD) 
hingga pendapatan yang bersum-
ber dari yang lannya yang sah.

Seperti yang disampaikan 
Bupati Madiun Ahmad Dawa-
mi didalam menyampaikan nota 
keuangan tentang Raperda per-
tanggungjawaban pelaksanaan 
APBD Kabupaten Madiun tahun 
anggaran 2022.

“Untuk realisasi anggaran 
pendapatan daerah tahun 2022 
secara umum telah terealisasi 
104,26 persen” jelas Bupati Ma-
diun Ahmad Dawami.

Lanjutnya Bupati Madin Ah-
mad Dawami menyatakan bahwa 

pendapatan asli daerah (PAD) ta-
hun 2022 terealisasi Rp. 377 mi-
lyar atau mengalami peningkatan 
posistif diangka 114,30 persen 
dan pendapatan lain-lain yang 
sah terealisasi Rp. 400 milyar 
atau 131,79 persen.

“Sedangkan pendapatan 
transfer ke Kabupaten Madiun 
sebesar Rp. 1,61 triliun atau tere-
alisasi 101,8 persen” kata Bupati 
Madiun Ahmad Dawami.

Selain itu Bupati Madiun 
menegaskan bahwa dtengah ten-
tangan pandemi covid 19 pada 
tahun 2022 lalu pemkab Madi-
un sukses mengemban amanah 
dalam mensejahterakan rakyat. 

Kabul juga menegaskan 
sistem voting elektronik (e-vot-
ing) belum dapat dipakai di 
Ngawi. Hal itu karena masih 
butuh berbagai kesiapan seperti 
kesiapan SDM, alat maupun bi-
ayanya. 

“Masih sulit kita lakukan di 
Ngawi. Apalagi juga butuh bi-
aya dan mempersiapkan pani-
tianya bila dilaksanakan sistem 
e-voting nanti,” ujar Kabul. 

Sedangkan keikutsertaan 
Desa Beran dalam Pilkades 
mendatang, juga menjadi 
catatan khusus. Desa terluas di 
jantung Kota Ngawi ini, pernah 
diusulkan sebagai kelurahan 
saja, apalagi saat itu dana desa 
belum sebesar saat ini. 

Pengusulan itu juga melalui 
jajak ke rumah-rumah warga 
dan hasilnya saat itu, lebih ban-
yak yang setuju dijadikan kelu-
rahan. 

Tetapi, usulan mengubah sta-
tus Beran dari desa jadi kelurah-
an itu tak ada kepastian. Bebera-
pa tahun Desa Beran absen ikut 
Pilkades termasuk saat pemili-
han serentak 2021 lalu dan sela-
ma itu pula kepala desa dijabat 
pelaksana tugas. 

“Sampai sekarang Beran 
masih status desa dan akan ikut 
Pilkades bersama belasan desa 
lainnya tahun ini,” terang Kabul. 

Dipilihnya bukan Okto-
ber 2023 sebagai pelaksanaan 
Pilkades, agar rentang jarak 
dengan pelantikan dan habisnya 
masa jabatan kades tidak terlalu 
lama dan potensi konflik antar 
warga teredam sebelum Pilkada 
2024. 

“Kita harapkan dukungan 
semua pihak agar bisa lancar 
dan mampu mendudukan pemi-
mpin yang amanah bagi desa,” 
pungkas Kabul. (ari)

Dinas Sosial Kabupaten Madiun 
Memverifikasi dan Rekonsiliasi 
Penerima BLT DBHCHT dan KUBE 
Tahun 2023

Petugas Dinsos Kabupaten Madiun saat verifikasi dan rekonsilia-
si di tempat warga penerima BLT DBHCHT tahun 2023

demikian masyarakat bisa mera-
sakan kemanfaatam program 
tersebut.

Wakil ketua DPRD Kabu-
paten Madiun Slamet Riyadi 
menyatakan jawaban pemandan-
gan umum fraksi-fraksi tersebut 
segera ditindaklanjuti demi ke-
baikan dalam kemajuan pemban-
gunan di Pemkab Madiun.

Bupati Madiun Ahmad Dawa-
mi menyatakan Pemkab Madiun 
akan memberikan jawaban ter-
hadap saran dan masukan yang 
disampaiakan dari enam fraksi 
DPRD tentang pemandangan um-
umnya terhadap nota keuangan 
pertanggungjawaban pelaksanaan 
APBD tahun anggaran 2022 terse-
but. (SY/ADV)

pemberian insentif kepada petu-
gas pemungut pajak sudah tidak 
diperbolehkan, maka BPK mer-
ekomendasikan Dana Bagi Ha-
sil (DBH) sebesar 10%. 

Sutikno menjelaskan bah-
wa dalam prosesnya nanti akan 
dibentuk tim sebanyak 4 orang 
perdesa dengan anggaran 400 
ribu rupiah yang bersumber dari 
APDB 2023.

“Estimasi 2 bulan pemu-
takhiran. Setelah pemutakhiran 
ini selesai, akan diperoleh data 
yang lebih valid dan sempurna. 
Jadi akan diketahui SPPT yang 
perlu diperbaiki maupun diru-
bah,” lanjut Sutikno. 

Di tempat yang sama, 
hal senada disampaikan Tar-
nu selaku Camat Kebonsari. 
Menurutnya, pemutakhiran data 
PBB ini menjadi sebuah lang-

kah jitu untuk mendongkrak 
pendapat daerah, melalui Pajak 
Bumi Bangunan (PBB). 

“Melalui pemutakhiran data 
ini nanti, akan diketahui objek 
pajak yang lebih valid, sehingga 
potensi pendapatan daerah dari 
sektor PBB bisa lebih diopti-
malkan,” jelas Tarnu. 

Mengenai mekanisme pemu-
takhiran data PBB tersebut, Su-
tikno menjelaskan bahwa hanya 
diperlukan arsip dokumen yang 
ada di kantor desa kemudian 
divalidasi dengan kondisi riil di 
lapangan.

“Tidak perlu tatap muka, ka-
laupun ada perwakilan keluar-
ga, petugas pemutakhiran bisa 
koordinasi dengan perwakilan 
tersebut,” jawabannya. 

Sementara itu, Bustam 
Khoiruddin selaku Kepala 

Bidang Pengembangan dan Pen-
etapan di Bapenda menjelaskan 
mengenai aplikasi yang telah 
digunakan sejak 2021, yaitu Si 
Kampung.

Aplikasi ini adalah integrasi 
aplikasi di Bapenda yang digu-
nakan untuk pelayanan pajak 
non PBB dan sudah populer se-
jak adanya pandemi Covid-19. 
Penggunaannya pun dirasa cuk-
up mudah, karena hanya dengan 
mengakses pada website www.
pajakdaerah.madiunkab.go.id.

“Untuk sosialisasi kita per-
gunakan surat, WhatsApp ke-
pada wajib pajak maupun kita 
buatkan youtube tutorial pengo-
perasiannya. Mungkin itu dirasa 
belum cukup sehingga kita diar-
ahkan untuk sosialisasi melalui 
pertemuan,” pungkasnya. (Sy-
Adv)

Madiun, SMN - Dinas So-
sial Kabupaten Madiun melak-
sanakan kegiatan memverifikasi 
dan rekonsiliasi langsung ke 
masyarakat guna memastikan 
penyaluran bantuan sosial bagi 
masyarakat miskin extrim dan 
KUBE (Kelompok Usaha Ber-
sama) biar tepat sasaran sesuai 
dengan intruksi Bupati madiun 
Ahmad Dawami.

Verifikasi dan rekonsialisi 
yang dilaksanakan oleh dinas so-
sial Kabupaten Madiun bertujuan 
untuk memastikan penyaluran 
bantuan sosial bagi masyarakat 
miskin extrim tepat sasaran. 
Menjelang pencairan bantuan 
langsung tunai (BLT) yang be-
rasal dari program dana Bagi 
Hasil Cukai Hasil Tembakau 
(DBHCHT) dan kelompok usaha 
bersama (KUBE) tahun 2023.

Verifikasi dan rekonsialiasi 
ini dalam pelaksanaannya kun-
jungan di lapangan dibagi dua 
bidang sistem. Kedua bidang 
sitem tersebut diantaranya BLT 
DBHCHT dan KUBE yang da-
lam pelaksanannya didampingi 
oleh tenaga kesejahteraan sosial 
kecamatan (TKSK) perangkat 
kelurahan dan desa tersebut.

Untuk kali ini verifikasi dan 
rekonsiliasi berada di kelurahan 
wungu dan Munggut sedang-
kan untuk KUBE di desa Tem-
pursari, semuanya ini masih di 
wilayah kecamatan Wungu. Ver-
ifikasi penerima manfaat BLT 
DBHCHT dilakukan dengan me-
ngunungi langsung baik tempat 
tinggal, pekerjaan, penghasilan 
hingga kondisi ekonomi keluar-
ga penerima manfaat (KPM) ke 
beberapa tempat yang sudah di-
tentukannya Senin (26/6/2023).

Kepala bidang perlindungan 
jaminan sosial Dinas Sosial Ka-

Program pemulihan ekonomi 
terus dilaksanakan agar kondi-
si segera pulih seperti sebelum 
pandemi.

“Pelaksanaan anggaran 
APBD ini mengemban amanah 
untuk mensejahterakan rakyat 
dan ini bagian dari ikhtiar kami 
bersama legislatif untuk mem-
bawa kemaslahatan bagi warga 
Kabupaten Madiun. Untuk itu 
masukan dan catatan belanja 
daerah akan menjadi bahan ko-
reksi dalam pelaksanaan penge-
lolaan daerah, efisien ekonimis 
dan akuntabel” terangnya.

Selain itu Bupati Madiun 
juga mengucapkan “banyak ter-
imakasih kepada semua pihak 
sehingga pelaksanaan APBD 
Kabupaten Madiun tahun 2022 
dapat tersampaikan ke BPK per-
wakilan provinsi Jatim dengan 
tepat waktu dan bisa meraih juga 
mempertahankan opini wajar 
tanpa pengecualian (WTP) 10 
kali berturut-turut juga endapa-
tkan penghargaan khusus PPD 
dan KPBU tahun 2023 dari ke-
mentrian RI” tambahnya.

Ketua DPRD Kabupaten Ma-
diun Fery Sudarsosno mengu-
capkan selamat atas diraihnya 
WTP yang ke 10 kalinya secara 
berturut-turut. Hal itu tak lep-
as dari kerja keras dan komit-
men bersama dalam mengawal 
seluruh program pembangunan, 
komitmen bekrja melayani mas-
yarakat yang lebih baik lagi. (Sy/
ADV)

Madiun, SMN - Rapat pari-
purna DPRD Kabupaten Madi-
un dengan agenda penyampaian 
pemandangan umum (PU) dari 
enam fraksi DPRD Kabupaten 
Madiun terhadap Raperda per-
tanggungjawaban pelaksanaan 
APBD tahun anggaran 2022 di 
gedung DPRD Kabupaten Madi-
un Rabu (21/6/2023).

Rapat paripurna tersebut dip-
impin oleh wakil ketua DPRD 
Kabupaten Madiun Slamet Riyadi 
yang dihadiri oleh Bupati Madi-
un Ahmad Dawami, Wakil Ketua 
DPRD Kuat Edy Santoso, Forkop-
inda, jajaran pimpinan OPD dan 
camat se-Kabupaten Madiun.

Pemandangan umum enam 
fraksi tersebut diantaranya fraksi 
Golkar Nurani Sejahtera, Fraksi 
PDIP, fraksi Kebangkitan Bangsa, 
Fraksi Demokrat Persatuan, Frak-
si Nasdem dan Fraksi Gerindra. 
Dalam pemandangan umum frak-
si ini diawali oleh fraksi Golkar 
Nurani Sejahtera yang dibacakan 
oleh Sri Puji Herdianingsih mem-
bahas tentang besarnya anggaran 

Madiun, SMN – Sesuai re-
komendasi BPK dan KPK RI, 
Bapenda Kabupaten Madiun 
melaksanakan penyesuaian 
NJOP dan pemutakhiran data 
PBB P2 di tiga wilayah yaitu, 
Kecamatan Mejayan, Keca-
matan Kebonsari, dan Keca-
matan Jiwan. 

Untuk itu digelar sosialisasi 
pemutakhiran data PBB P2 dan 

aplikasi Sikampung di Pendopo 
Kecamatan Kebonsari. Senin 
(26/06/2023)

Hadir dalam sosialisasi, 
Kepala Bapenda Mohamad 
Hadi Sutikno, Ketua Komisi C 
DPRD Kabupaten Madiun Budi 
Wahono, Camat Kebonsari Tar-
nu, dan puluhan perangkat desa 
se-Kecamatan Kebonsari.

Sutikno mengatakan bahwa 

bupaten Madiun Dedy Anggoro 
menyampaikan bahwa daftar 
secara keseluruhan penerima 
bantuan berjumlah 594 peneri-
ma manfaat dari hasil keputusan 
musyawarah skala tingkat kelu-
rahan yaitu warga yang tidak ter-
mauk dalam penerima BLT DD. 
Jumlah bantuan sosial secara 
keseluruhan senilai Rp. 891 juta 
masing-masing keluarga pener-
ima manfaat (KPM) menerima 
Rp. 300 ribu setiap bulan selama 
5 bulan kedepan.

Bantuan diberikan kepada 
masyarakat miskin extrim sendi-
ri guna penguatan dan tambahan 
pendapatan mereka baik yang 
sudh dapat atau belum. KPM 
sendiri merupakan penduduk mi-
skin extrim hasil pemutakhiran 
data program sasaran penghapu-
san kemiskinan extrims.

“Sementara itu penerima 
bantuan BLT DBHCHT secara 
mekanisme penyaluran bantuan 
diperuntukan baik yang sudah 
menerima jenis bantuan dari 
manapun tetap diberikan den-
gan tujuan untuk sebuah usaha 
yang sudah berjalan biar sema-
kin berkembang lebih baik” jelas 
Dedy Anggoro.

Jumlah penerima BLT 
DBHCHT masyarakat miskin 
extrims di kelurahan Wungu ada 

265 orang dan keluarahan Mung-
gut ada 60 orang .

Sementara itu untuk verifi-
kasi calon penerima masnfaat 
bantuan kelompok usaha bersa-
ma KUBE fakir miskin di desa 
Tempursari kecamatan Wungu 
Kabupaten Madiun. Satu kelom-
pok berjumlah 10 orang mas-
ing-masing menerima batuan 5 
juta dari 10 orang tersebut yang 
akan digunakan tambahan modal 
usahanya yang berupa ada yang 
warung makan, pertukangan, 
laundry dan industri rumahan.

Kepala bidang pemberdayaan 
sosial Dinsos Kabupaten Madi-
un Suprapto menyatakan tujuan 
pemberian bantuan di KUBE itu 
sendiri utuk mensejahterakan an-
ggota kelompoknya jadi bantuan 
ini diberikan keada yang sudah 
punya usaha biar lebih maju dan 
berkembang.

“Dana yang dialokasikan 
untuk KUBE secara keseluru-
han sekitar Rp. 750 juta. Me-
kanismenya penerima manfaat 
1 kelompok 10 anggota, mas-
ing-masing anggota menerima 
Rp. 5 juta jadi yang diterima 
masing KUBE Rp. 50 juta. Dana 
Rp. 750 juta ini akan dibagi ke 
KUBE di 15 kecamatan sekabu-
paten Madiun” jelas Suprapto. 
(Sy)
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Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekono-
mian, Susiwijono Moegiarso meninjau perkembangan 

Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Nongsa Digital Park, 
Kamis (29/6/2023)

Mudahkan Investasi, Pemerintah 
Berkomitmen Penuhi 

Kebutuhan Administrator KEK
Jenazah sang anak saat tiba di rumah

yang dibangun di lahan seluas 
28.730 meter persegi dengan 
nilai komitmen investasi Rp 4 
triliun dari PT GDS IDC Ser-
vice asal Hongkong, merupakan 
data centre tier 3 yang memiliki 
kapasaitas 40 MW yang dikem-
bangkan dalam dua tahap mas-
ing-masing 20 MW.

“Tadi kita lihat tadi progres-
nya sangat bagus sekali, jadi 
betul-betul pembangunannya 
berjalan terus. Sehingga kita 
berharap KEK Nongsa Digi-
tal Park ini menjadi pendorong 
seluruh sektor yang ada di Bat-
am,” katanya.

Untuk mendukung kelancar-
an investasi data center terbesar 

dunia di KEK Nongsa Digital 
Park, diperlukan dukungan in-
frastruktur hingga suplai energi 
listrik dan air.

Mengenai kebutuhan listrik 
dan air ini, pihaknya bersama 
dengan BP Batam dan PLN 
Batam telah membahas persoa-
lan ini. Sehingga pasokan yang 
akan disalurkan ke KEK Nongsa 
Digital Park bisa terpenuhi den-
gan maksimal.

Hal ini dilakukan agar KEK 
Nongsa Digital Park bisa ber-
saing tidak hanya dengan neg-
ara-negara tetangga seperti 
Singapura dan Malaysia. Na-
mun juga bersaing dengan neg-
ara-negara dunia lainnya.

Batam, SMN - Sekretaris Ke-
menterian Koordinator Bidang 
Perekonomian, Susiwijono 
Moegiarso meninjau perkem-
bangan Kawasan Ekonomi Khu-
sus (KEK) Nongsa Digital Park, 
Kamis (29/6/2023).

Dalam peninjauan, Susiwi-
jono didampingi oleh Anggota 
Bidang Pengelolaan Kawasan 
dan Investasi, Sudirman Saad; 
Anggota Bidang Pengusahaan, 
Wan Darussalam; Kepala Biro 
Humas Promosi dan Protokol 
Ariastuty Sirait; dan CEO Nong-
sa Digital Park, Mike Wiluan.

Susiwijono mengatakan, ke-
hadirannya di KEK Nonga Dig-
ital Park dalam rangka meninda-
klanjuti hasil pertemuan antara 
Dewas BP Batam bersama jaja-
ran pimpinan di lingkungan BP 
Batam.

Dalam rapat tersebut, ter-
dapat kesepakatan bahwa pi-
haknya bersama BP Batam akan 
menindaklanjuti sejumlah po-
tensi investasi baru untuk kede-
pannya. Salah satunya potensi 
investasi di KEK Nongsa Digi-
tal Park.

“Karena KEK Nongsa ini 
menjadi andalan kita. Terutama, 
terkait dengan ekonomi digital 
dan juga investasi terkait den-
gan data center dan sebagain-
ya,” ujar Susiwijono.

Ia melanjutkan, data center 

“Pemerintah sangat ber-
komitmen untuk terus men-
dorong (pemenuhuhan kebutu-
han) agar meningkatkan daya 
saing. Supaya daya saing kita 
bisa menjadi daya tarik sendi-
ri bagi investasi baru disini,” 
jelasnya.

CEO Nongsa Digital Park, 
Mike Wiluan memberikan apre-
siasi atas dukungan yang telah 
diberikan pemerintah pusat dan 
BP Batam.

Hingga saat ini, sudah ter-
dapat tiga akademi dibawah 
naungan Infinite Learning. Mu-
lai dari Akademi IBM, Apple 
Academy dan Akademi Royal 
Melbourne Institute of Technol-
ogy (RMIT).

“Kami selalu mencari brand 
yang tertarik dan mendorong in-
dustri digital, kita akan memba-
wa kesini,” katanya.

Batam kedepannya akan 
menjadi pusat dari pendidikan 
teknologi digital di Indonesia. 
Pihaknya pun akan menerima 
mahasiswa baru dari Jawa, Su-
matera hingga Bali.

“Saya mengucapkan terima 
kasih dengan tim pak Susiwijo-
no dan BP Batam untuk support 
misinya kita. Dengan demikian, 
kita bisa bangun pendidikan te-
knologi digital di Indonesia,” 
imbuhnya. (R/Ph)

Rumah di Pinggir Pantai, 
Anak di Bawah Umur Terseret 

Ombak Saat BermainRembang, SMN – Seorang 
anak berusia 4 tahun asal Desa 
Kalipang Kecamatan Sarang Ka-
bupaten Rembang pada Minggu 
pagi, 25 Juni 2023 tewas teng-
gelam di pantai setempat.

Menurut informasi yang di-
kumpulkan oleh pihak Kepoli-
sian Sektor (Polsek) Sarang, 
korban berinisial AZ diduga 
tenggelam saat bermain di pantai 
bersama teman-temannya. Anak 
yang belum bisa berenang itu 
tercebur ke laut dan tenggelam. 

Kapolsek Sarang AKP Pujio-
no menyatakan peristiwa terse-
but terjadi sekitar pukul 09.00 
WIB. Awalnya korban bersama 
teman-temannya bermain di de-
pan rumahnya. 

Setelah itu, korban dan 
teman-temannya ternyata berpin-
dah ke belakang rumah tepatnya 
di bibir pantai, tanpa sepenge-
tahuan orang tua korban. Men-
yadari anaknya tak di rumah, 
sang Ibu kemudian mencari sang 
anak.

Saat mencari ke pantai, baru-
lah sang Ibu mengetahui anakn-
ya tenggelam dan bergegas me-
minta tolong kepada perangkat 
desa setempat. 

“Jadi awalnya korban dan 
teman- temannya itu bermain 

di depan rumahnya. Kemudian 
mereka ternyata pindah ke pan-
tai tanpa sepengetahuan sang 
ibu. Ibunya kemudian mencari 
dan ternyata menjumpai anakn-
ya tenggelam, langsung mencari 
pertolongan,” ungkapnya.

Saat AZ mencoba di selamat-
kan, AZ sudah ditemukan men-
gapung di bibir pantai desa Ka-
lipang

“Setelah ibu kandung kor-
ban dan bapak Sanawi sampai 

di lokasi kejadian, ternyata kor-
ban sudah dalam kondisi terlen-
tang mengapung di bibir pantai 
dukuh nyamplung Desa Kali-
pang. Kemudian mereka segera 
membawa AZ ke puskesmas,” 
tuturnya. 

Sesampainya di Puskesmas 
Sarang 2 AZ langsung diperik-
sa oleh petugas medis.  Namun 
ternyata hasilnya AZ dinyatakan 
meninggal dunia oleh petugas 
medis. (OR)

Rekonstruksi Kasus 
Sumbergayam Digelar, Para 

Tersangka Perankan 90 Adegan

Rembang, SMN – Satrek-
sim Polres Rembang menggelar 
rekonstruks kasus penganiayan 
oleh belasan orang hingga 
menyebabkan tewasnya seorang 
pelajar di sumbergayam Keca-
matan Kragan.

Rekuntruksi Lapangan Mon-
doteko, Kamis 22 Juni 2023 
dengan pengamanan ketat dari 
aparat kepolisian bersenjata.

Rekosntruksi dipimpin 
langsung Kasatreskrim Polres 
Rembang Kompol Heri Dwi 
Utomo beserta seluruh jajaran 
penyidik.

Hadir pula sebagai undangan 
Jaksa Penuntut Umum (JPU) 
dari Kejaksan Negeri (Kejari) 
Rembang

Rekonstruksi berlangsung 
di area lapangan mulai pukul 
09.00-12.00wib

Dari 12 tersangka kasus pi-
dana itu, hanya 11 yang dihad-
irkan langsung untuk mengikuti 

rekonstruksi, termasuk seorang 
tersangka perempuan berambut 
pirang.

Satu tersangka dengan status 
anak berhadapan dengan hukum 
sengaja tidak dihadirkan polisi 
untuk melindungi identitasnnya.

Dalam rekonstruksi tersebut, 
perannya dalam kasus itu digan-
tikan oleh anggota kepolisian.

Kasatreskrim Polres Rem-
bang Kompol Heri Dwi Utomo 
mengungkapkan, dari rekon-
struksi tersebut ada beberapa 
fakta baru yang terungkap.

Seperti seorang tersang-
ka yang mulanya mengaku 
memukul satu kali, ternyata da-
lam rekonstruksi terungkap dua 
kali.

Selain itu, miras yang dimi-
num sebelum penganiayaan ter-
jadi mulanya diakui dibeli satu 
orang, ternyata pada rekonstruk-
si dibeli oleh dua orang.

“Jadi begini, rekonstruksi 

tujuannya adalah untuk menye-
suaikan antara keterangan ket-
erangan saksi dan tersangka. 
Kemudian peran dari tersangka 
itu. Di situ akan tergambar jelas. 
Jadi, fakta di lapangan, ter-
sangka melakukan pemukulan 
mengenai apa, tergambar jelas,” 
terang Heri.

Ia menyebutkan, dalam re-
konstruksi tersebut para ter-
sangka secara total memerankan 
sekira 90 adegan.

Salah satu adegan terma-
suk ketika para tersangka naik 
sepeda motor menuju lapangan 
Dusun Jetis Sumbergayam, yang 
menjadi lokasi penganiayaan.

“Perannya masing-masing 
tersangka tergambar jelas. Seh-
ingga penyidikan kita menjadi 
terang-benderang,” ujar Kasa-
treskrim.

Kasatreskrim Rembang me-
mastikan tidak ada nada lagi 
rekonstruksi kedua yang bakal 
digelar. 

“Tidak ada reskontruksi 
kedua. Sebelumnya kami sudah 
menggelar pra-rekonstruksi di 
internal,” imbuhnya.

Setelah tahapan rekonstruk-
si, penyidik Satreskrim Polres 
Rembang akan melengkapi data 
sehingga segera bisa dilimpah-
kan ke Kejaksaan. 

“Setelah rekonstruksi, se-
mentara ini melengkapi ber-
kas dulu. Sehingga nanti sudah 
sinkron dengan Kejaksaan dan 
berkas segera dilimpahkan,” 
tandasnya. (Or)

Salah satu adegan dalam rekonstruksin pengeroyokan pelajar 
hingga tewas

Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023, 
Kapolresta Barelang Gelar Kejuaraan 
Tennis Lapangan Bhayangkara Cup

Batam, SMN - Dalam 
rangka Hari Bhayangkara Ke-
77 Tahun 2023, Kapolresta 
Barelang Kombes Pol Nugroho 
Tri N, menggelar Perlombaan 
Kejuaraan Tennis Lapangan 
“Bhayangkara Cup” bertem-
pat di Lapangan BTC Polresta 
Barelang. Jumat (30/06/2023)

Pembukaan Kejuaraan Tennis 
Lapangan “Bhayangkara Cup” di 
Buka oleh Kapolresta Barelang 
Kombes Pol Nugroho Tri N, 

yang dihadiri oleh Direktur Pen-
gamanan Aset BP Batam Brigjen 
Pol Moch Badrus, Walikota Ba-
tam Kepala Bp Batam yang di-
wakili Asisten 2 Bapak Firman, 
Wakapolresta Barelang AKBP 
Syafrudin Semidang Sakti, Wakil 
Ketiga DPRD Kota Batam M. 
Suria, Kepala Kejaksaan Negeri 
Batam diwakili oleh Saki Pidsus, 
Kepala Pangkalan Bakamla Bat-
am diwakili Letkol Sawal.

Kemudian dihadiri juga oleh 

Peserta Kejuaraan Tennis Lapangan “Bhayangkara Cup”

Dandim 0316 Batam Letkol Inf. 
Galih Bramatamatyo Sigit Dhar-
ma Wiryaman, Danyonif Raider 
Khusus 136 Ts Batam diwakili 
Mayor Nuzul, Danyonif 10 Ma-
rinir Satria Bumi Yudha (Sby) 
Batam diwakili Letu Trias, Dan-
denpom 1/6 Batam Letkol Cpm 
Roby Zulkarnaen, Danlanud 
Hangnadim Batam Diwakili 
Letda Sepri, Ketua Pelti Provin-
si Kepri Bapak Khazalik, Ketua 
Koni Provinsi Kepri Bapak Usep 
RS, Kadispora Kota Batam Ba-
pak Zulkarnaen, Kapolres Ling-
ga diwakili AKP Masnur, PJU 
dan Kapolsek Jajaran Polresta 
Barelang.

Kejuaraan Tennis Lapangan 
“Bhayangkara Cup” di mulai dari 
tanggal 30 Juni sampai dengan 
02 juli 2023 yang di ikuti oleh 15 
Tim peserta lomba dari berbagai 
instansi dengan nama tim Bram-
er Tenis Club, PTP Tenis Club, 
BBTC tenis Club, Bhayangkaran 
B Tenis Club, Bandara TPI Te-
nis Club, STC Tenis Club, R&B 
Noxin Tenis Club, HCB Tenis 
Club, Bea Cukai Tenis Club, 

PERTESBA, LTC Tenis Club, 
KEJARI Batam Tenis Club, Putri 
Ayu Jaya, Bhayangkara A, Duta 
8 Tenis Club.

Ketua Panitia Akp Mangi-
ring, mengatakan saya selaku 
ketua Panitia dalam Pembukaan 
Perlombaan Kejuaraan Tennis 
Lapangan Bhayangkara Cup 
Dalam Rangka Peringatan Hut 
Bhayangkara Ke-77 Tahun 2023 
mengucapkan Selamat datang 
dan selamat bertanding, tetap 
jaga sportifitas. Semoga pelaksa-
naan kejuaraan tennis Lapangan 
Kapolresta Barelang Cup ini bisa 
berjalan dengan lancar dan ber-
manfaat bagi kita semua. Ucap 
Ketua Panitia AKP Mangiring.

Kapolresta Barelang Kombe-
spol Nugroho Tri N, mengucap-
kan Alhamdulillah pagi hari ini 
kita dapat bersama-sama hadir 
menyertai kegiatan Pembukaan 
Kejuaraan Tennis Lapangan 
“Bhayangkara Cup” yang mana 
di gelar dalam rangka Peringatan 
Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 
2023.

Kegiatan ini semi resmi dan 

semi santai, namun tetap meng-
utamakan fair play dan Alham-
dulillah para peserta turnamen 
sangat bersungguh-sungguh 
untuk meraih dan menunjukkan 
kemampuan terbaiknya.

Dengan diadakan turnamen 
ini, saya berharap ajang turnamen 
ini juga dapat dijadikan sarana 
pembinaan untuk mempererat si-
laturahmi bagi kebersamaan TNI 

Polri dan Instansi lainnya. dan 
semoga dapat dilanjutkan den-
gan pertandingan lainnya, yang 
dimana kejuaraan ini terjadwal-
kan mulai hari ini tanggal 30 Juni 
sampai dengan 02 juli 2023.

Saya berharap para pemain 
nantinya akan patuh peraturan 
yang sudah di tetapkan. Tetap 
jaga sportivitas dalam ajang 
pertandingan, pada hari ini jumat 

30 juni pukul 09.30 wib pembu-
kaan perlombaan tenis bhayang-
kara saya nyatakan di buka. Ucap 
Kapolresta Barelang Kombespol 
Nugroho Tri N.

Dibukanya Kejuaraan Tennis 
Lapangan Bhayangkara Cup di 
tandai dengan pemukulan Bola 
Tennis pertama oleh Kapolresta 
Barelang Kombespol Nugroho 
Tri N. (R/Ph)

Optimalkan Pemanfaatan Pekarangan, 
Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Ngawi 
Gelar Seminar dan Mini Workshop Herbal

Ketua Tim Penggerak 
PKK Kabupaten Ngawi, Ana 
Mursyida, saat Seminar dan 

Workshop Mini Herbal, Rabu 
(21/6/2023)

Ngawi, SMN - Pekarangan 
rumah tangga diharapkan dapat 
dimanfaatkan secara optimal. 
Misalnya untuk mendukung 
kesehatan keluarga atau leb-
ih baik lagi bisa menambah 
pendapatan. 

Salah satu langkah men-
dukung hal itu dilakukan Di-
nas Ketahanan Pangan dan 
Pertanian dan PKK Kabupaten 
Ngawi dengan melaksanakan 
Seminar dan Mini Work Shop 
Herbal, dengan tema Herbal In-
donesia untuk Keluarga, Rabu 
(21/6/2023). 

Seminar dibuka Ketua Tim 
Penggerak PKK Kabupaten 
Ngawi Ana Mursyida dan me-
ngundang pakar herbal Riyanti 
Maharani. Riyanti merupakan 
seorang pakar herbal medik, 
penulis, dan presenter yang bi-

asa tampil di salah satu televisi 
swasta nasional. 

Ana Mursyida dalam sam-
butannya menyatakan peman-
faatan pekarangan merupakan 
salah satu terobosan dalam opti-
masi pertanian. Hal ini mengin-
gat lahan pertanian makin susut 
untuk kebutuhan permukiman 
dan lainnya. 

“Pekarangan dapat diman-
faatkan untuk budidaya perta-
nian termasuk tanaman herb-
al yang potensinya juga bisa 
dikembangkan jadi produk yang 
layak jual,” ungkap Ana Mursy-
ida. 

Selama ini di Ngawi, digen-
carkan Gerakan Menanam dan 
Memanfaatkan Pekarangan Ru-
mah Tangga (Gema Parut). Pe-
karangan dioptimalkan sebagai 
lumbung pangan dan apotik hid-

up dengan budidaya sayur ma-
yur, buah maupun tanaman obat. 

Riyanti Maharani sebagai pe-
materi, mengajarkan pembuatan 
produk herbal berbahan tana-
man di sekitar pekarangan Hal 
ini membuat peserta dari Dhar-
ma Wanita dan anggota PKK 
antusias sebab produk akhirnya 
bisa menunjang kesehatan dan 
kecantikan. 

“Sebenarnya berbagai pro-
duk untuk bisa membuat diri 
jadi sehat, cantik dan menarik 
bisa diusahakan ditanam sendi-
ri. Jadi selain mudah juga murah 
namun tidak murahan,” ungkap 
Riyanti Maharani. 

Produk yang dihasilkan dari 
budidaya tanaman herbal dian-
taranya, minuman seperti teh 
herbal, masker wajah dan kos-
metik lainnya. (ari)
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Sukabumi, SMN - PT. 
Wingsfood adakan acara Pele-
takan batu pertama di Kp. Gg 
Cimelati RT 02/01 serta Kam-
pung Kaum Babakan RT 01/03 
Kelurahan Cicurug Kecamatan 
Cicurug Kabupaten Sukabumi, 
Selasa (27/06/2023).

Acara tersebut dihadiri para 
Tokoh Masyarakat, Ormas, 
Forkopimcam Cicurug dan War-
ga Lingkungan sekitar.

Dalam acara tersebut Lurah 
Cicurug Saep Purnama men-
yampaikan, bahwa bangunan 
gudang tersebut akan dibangun 
di lahan seluas kurang lebih 
7500 meter dan berdiri diatas 
tanah lahan basah dan kering. 

“Iya, mengingat hasil dari 
kesepakatan bahwa akan di ban-
gun gudang PT Wings Food dan 
hari ini telah dilaksanakan pele-
takan batu pertama,” ujarnya.

Forkopimcam  Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten 
Sukabumi dan Jajaran Direksi PT. Wings Food saat Hadiri Pele-

takan Batu Pertama di Keluarahan Cicurug

Peletakan Batu Pertama PT. Wings Food, Prantio: 
Mempermudah Suplay Pendistribusian Barang

Lanjut Saep, bahwa bangu-
nan gudang tersebut berada di 
jalan gg Cimelati, dan itu se-
bagai jalur Pariwisata, dan ini 
akan berefek pada lalulintas 
juga, sehingga PT Wings Food 
harus bisa mematuhi poin-poin 
yang sudah disepakati baik dari 
Pihak Wingsfood dan Lingkun-
gan sekitar.

“Bahwa dari rekomendasi 
awal bahwa luas tanah yang 
akan di bangun yaitu seluas 
7500 meter, dan mengenai per-
luasan kami belum mempunyai 
data dan informasi,” ungkap-
nya.

Sementara itu Perwakilan 
dari PT Wings Food Bagian 
Manager Distribution Cen-
ter Prantio mengatakan,untuk 
mempermudah suplay pendis-
tribusian barang untuk wilayah 
Cigombong, Cicurug dan seki-
tarnya sehingga dibutuhkan se-
buah gudang.

“Untuk pembangunan se-
buah gudang ini di butuhkan 

waktu sekitar kurang lebih 8 
sampai 10 bulan hingga tun-
tas,” ungkapnya. 

Lanjutnya, bahwa sekitar 
luas 2,1 Ha tanah, akan tetapi 
sekitar 7500 meter luas area 
yang akan dibangun untuk ba-
ngunan gudang tersebuttersebut 
dan 30 persennya untuk ruang 
hijau. 

“Mengenai masalah perizin-
an itu merupakan bagian dari 
tim legal dari PT Wings Food, 
kita juga tidak berani jika mem-
bangun tidak sesuai aturan dan 
kita juga bukan satu atau dua 
gudang yang sudah dibangun,” 
kata dia. 

Ditanya mengenai kondi-
si bangunan gudang berdiri di 
atas tanah basah dan mengenai 
lahan pengganti, ia mengatakan 
bukan kewenangan nya untuk 
menjelaskan hal itu. 

“Hal ini bukan bagian saya 
itu menjelaskan, akan tetapi ada 
bagian legal untuk mengurus 
perizinannya,” ucapnya. (roby)

Fornas VII Jabar, Sekda Minta Atlet 
Bertanding Sportif dan Raih Prestasi

Sukabumi, SMN - Kabu-
paten Sukabumi mengirimkan 
sebanyak 114 pegiat olahraga 
dari 11 Induk Olahraga (Inorga) 
Komite Olahraga Masyarakat 
Indonesia (KORMI) pada 
pelaksanaan Festival Olahraga 
Rekreasi Nasional (FORNAS) 
VII Jabar, di Kabupaten Band-
ung, 2 hingga 9 Juli mendatang.

Pelepasan para pegiat olah-
raga beserta official dilepas oleh 
Sekda Sukabumi Ade Suryaman 
Jumat, (30/06/23) di Pendopo 
Sukabumi.

Ketua Kontingen, Anita 

Mulyani mengatakan bahwa, 
kegiatan ini diselenggarakan 
di Kab Bandung, Kab Sukabu-
mi mengikuti 11 Kegiatan, dari 
tanggal 2 - 9 Juli 2023 dan ada 
114 Atlet yang ikut bertanding 

Dalam Sambutanya Sekda 
mengatakan atlet dari Kabupat-
en Sukabumi diharapkan dapat 
mewujudkan Jabar Juara di For-
nas VII Jabar 2023.

“Festival Olah Raga sep-
erti ini diyakini dapat men-
dorong menguatnya gerakan 
masyarakat hidup sehat dan 
meningkatnya budaya olahraga 

di Kab. Sukabumi, hal tersebut 
telah sesuai dengan intruksi 
Presiden RI no 1/2017 tentang 
gerakan masyarakat hidup sehat 
(Germas) dan sejalan dengan 
peraturan Menpora no 18/2017 
tentang gerakan ayo olahraga,” 
jelasnya.

Sekda berharap para pegiat 
olahraga dari Kabupaten Suk-
abumi bisa bertanding dengan 
sportif, dan meraih prestasi 
gemilang.

“Yang namanya perlombaan 
pasti ada yang menang dan ka-
lah. Intinya kita harus sportif. 
saya berharap bisa memberikan 
kontribusi raihan medali untuk 
Kabupaten Sukabumi,” ungkap 
Sekda

Masih dikatakan Sekda, para 
pegiat KORMI Kab Sukabumi 
ada yang berusia 7 tahun bahkan 
ada yang berusia 60 tahun. 

“Itulah KORMI ketika ma-
sih bisa bernapas, maka tetap 
berolahraga. Kami bangga ada 
anak-anak, remaja hingga orang 
tua mengikuti FORNAS 2023,” 
pungkasnya.

Hadir Pada acara tersebut 
Kadisbudpora, Wakil Ketua 
KORMI Kab Sukabumi dan un-
dangan lainnya. (roby)

Sekda Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman saat Pelepas-
an para pegiat olahraga beserta official, Jumat, (30/06/23) di 

Pendopo Sukabumi

Pemkab Bogor Optimalkan Program 
Penanggulangan Kemiskinan,

Tingkat Kemiskinan Turun Signifikan
Bogor, SMN - Upaya Pe-

merintah Kabupaten (Pemkab) 
Bogor dalam menanggulangi 
masyarakat miskin menunjukan 
hasil dengan penurunan tingkat 
kemiskinan yang signifikan. 
Hal itu selaras dengan data yang 
dirilis oleh BPS Provinsi Jawa 
Barat, bahwa data tahun 2022 
persentase tingkat penduduk 
miskin di Kabupaten Bogor 
mengalami penurunan tajam 
0,40% dibanding tahun 2021 
dan berada di urutan tertinggi 
ke-7 dari 27 kabupaten/kota 
se-Jawa Barat dalam tingkat 
penurunan penduduk miskin.

Kepala Bidang Pengelolaan 
Informasi dan Komunikasi Pub-
lik (PIKP), Dinas Komunika-
si dan Informatika Kabupaten 
Bogor, Iwan Setiawan, men-
erangkan, data BPS Provinsi 
Jawa Barat menunjukan bahwa 
sampai tahun 2022 di Kabupat-
en Bogor masih terdapat seki-
tar 474 ribu penduduk miskin. 
Akan tetapi data jumlah pen-
duduk miskin saja tidak bisa 
menjadi ukuran dalam merep-
resentasikan tingkat penduduk 
miskin di suatu wilayah. Me-
lainkan harus diperbandingkan 
dengan jumlah penduduk yang 
mencapai 5,5 juta penduduk, 
sehingga diperoleh persentase 
tingkat penduduk miskin sebe-
sar 7,73%.

“Persentase inilah salah satu 
ukuran yang bisa merepresenta-
sikan tingkat penduduk miskin 
di Kabupaten Bogor maupun 
di kabupaten/kota lainnya,” 
ujar Iwan Setiawan, Selasa 
(27/06/2023).

Lebih lanjut, Iwan men-
jelaskan bahwa, data BPS 
menunjukan persentase tingkat 
penduduk miskin di Kabupat-
en Bogor tahun 2021 berada di 
8,13% dan tahun 2022 menurun 
berada di 7,73%.

“Artinya di kedua tahun 
tersebut posisinya bukan bera-
da di urutan tertinggi pertama 
seperti isu yang beredar, tetapi 
berada di urutan tertinggi ke-17 
dari 27 kabupaten/kota se-Jawa 
Barat dalam tingkat penduduk 
miskin,” ungkapnya.

Perlu diketahui tren indika-
tor makro Kabupaten Bogor 
juga menunjukan angka yang 
sangat positif dengan angka 
yang melesat tajam. Berdasar-
kan data dari BPS Kabupaten 
Bogor, seperti Laju Pertumbu-
han Ekonomi (LPE) dari angka 
-1,77 % pada 2020 meningkat 
menjadi 5,85% di tahun 2022, 
begitu juga dengan Indeks Pem-
bangunan Manusia dari 70,60% 
pada 2021 menjadi 71,20% 
pada tahun 2022. Indikator lain-
nya, seperti penurunan jumlah 
pengangguran juga meluncur 
tajam dari 12,22% pada 2021 

Urutan Kabupaten Bogor dalam presentase penduduk miskin

menjadi 10,64% di 2022.
Kepala Bidang PPM Bappe-

da Litbang, Endik Supiani me-
ngungkapkan bahwa, penurunan 
angka penduduk miskin di Ka-
bupaten Bogor tidak terlepas 
dari upaya yang dilakukan Pem-
kab Bogor. Dengan mengede-
pankan pada tiga pendekatan, 
pertama menurunkan beban hid-
up kebutuhan biaya kesehatan 
melalui bantuan biaya pengo-
batan melalui program Peneri-
ma Bantuan Iuran (PBI).

Kemudian bantuan biaya 
pendidikan dengan bantuan 
Bantuan Operasional Sekolah 
(BOS) dan program Bogor Cer-
das, serta bantuan perbaikan 
rumah rusak menjadi layak 
huni melalui program Rumah 
Tidak Layak Huni (RTLH). 
Untuk pendekatan peningkatan 
pendapatan ia lakukan dengan 
cara pembinaan untuk mening-
katkan keterampilan mas-
yarakat dalam usaha.

“Pendekatan penanggulan-
gan kemiskinan ini terus kami 
lakukan melalui pengurangan 
beban hidup orang miskin mu-
lai dari PBI kesehatan, Jamkes-
da, bantuan anak sekolah den-
gan beasiswa, dan perbaikan 
Rumah Tidak Layak Huni 
(RTLH). Kemudian pembangu-
nan sarana air bersih dan sani-
tasi dengan bantuan peningka-
tan pembangunan infrastruktur 
desa. Kami juga fokus pada 
upaya peningkatan pendapatan 
orang miskin melalui usaha 
ekonomi produktif, kelompok 
usaha bersama dan pembinaan 
UMKM,” jelas Endik, Selasa 
(27/06/2023).

Menurutnya, untuk memper-
cepat penurunan angka kemi-
skinan, penanganan kemiskinan 
di Kabupaten Bogor dilakukan 
secara sinergi dan kolaborasi. 
Semua terlibat mulai dari Di-
nas Sosial, DP3AP2KB, dan 
Disnaker untuk memutus mata 
rantai kemiskinan tidak hanya 
sumber daya manusianya juga 
meningkatkan kualitas pendi-
dikannya.

Lanjut Endik, Distanhorbun 
dan Diskanak berperan aktif 
dalam menurunkan angka ke-

miskinan di Kabupaten Bogor 
salah satunya melalui fasili-
tas Kelompok Usaha Bersama 
(KUBE). Dinas Sosial juga ber-
peran aktif selain memberikan 
layanan jaminan langsung juga 
melakukan pembinaan terhadap 
para kelompok usaha.

“Bahkan penanggulangan 
kemiskinan sudah terorganisir 
melalui Tim Penanggulangan 
Kemiskinan Daerah (TPKD) 
yang diketuai oleh Plt. Bupati 
Bogor Iwan Setiawan dan be-
ranggotakan beberapa Perang-
kat Daerah termasuk Baznas 
yang bekerja mulai dari men-
ganalisis kondisi, perencanaan, 
penganggaran, pelaksanaan 
hingga monitoring evaluasi,” 
terangnya.

Bukti keseriusan Pemkab 
Bogor dalam menanggulan-
gi kemiskinan di Kabupaten 
Bogor menuju masyarakat se-
jahtera. Selain alokasi angga-
ran yang besar, pola pendekat-
an yang dilakukan cukup masif 
dan komprehensif dengan hasil 
yang juga cukup baik.

Terpisah, Statistisi Ahli 
Muda BPS Kabupaten Bogor 
Ujang Jaelani menegaskan, 
secara persentase jumlah pen-
duduk miskin di Kabupaten 
Bogor cenderung mengalami 
penurunan yang cukup baik 
dari 8,13% pada tahun 2021, 
menurun menjadi 7,73% di ta-
hun 2022. Dari 18 Kabupaten 
se-Jawa Barat posisi Kabupaten 
Bogor berada di urutan ke-14.

“Secara persentase kemi-
skinan di Kabupaten Bogor 
turunnya sangat bagus dari 
8,13% jadi 7,73% di tahun 
2022. Beberapa kabupaten 
lainnya bahkan masih ada yang 
di atas 10% sampai 12%,” ujar 
Ujang (Selasa, 27/06/2023).

Menurutnya, tahun 2022 
Indikator Makro Pemkab Bo-
gor baik IPM, LPE, Daya Beli, 
RLS semua menunjukan ke-
naikan. Kemudian indikator 
kemiskinan juga menunjukan 
penurunan yang bagus pen-
gangguran juga turun.

“Secara umum tahun 2022 
angka indikator yang cukup ba-
gus,” imbuhnya. (dk/kfkd)

Sekda Minta 32 Peserta Paskibra Sukabumi 
Tanamkan Disiplin dan Keseriusan dalam 

Latihan

Sekretaris Daerah Kab. Sukabumi Ade Suryaman saat ber-
ikan Bimbingan kepada Paskibra Kabupaten Sukabumi untuk 

kelancaran HUT RI

Sukabumi, SMN - Sek-
retaris Daerah Kab. Sukabumi 
Ade Suryaman menegaskan 
kepada 32 peserta pasukan pen-
gibar bendera (Paskibra) Kab. 
Sukabumi agar menanamkan 
keseriusan dalam mengikuti 
bimbingan dari para pelatih, 
karena suksesnya upacara HUT 
RI ditentukan pada hari ini. 

Demikian disampaikan Sek-
da saat membuka pembekalan 

kegiatan pra diklat calon paski-
braka Kab. Sukabumi di Aula 
Sekretariat Daerah Kab. Suka-
bumi, Kamis (22/6/23). 

“Kegiatan ini jangan disa-
makan seperti disekolah, tetapi 
adik-adik harus memperlihat-
kan kesuksesan pada upacara 
dan penurunan bendera pada 
tanggal 17 Agustus nanti, oleh 
karena itu tanamkan keseriu-
san,” terangnya

Sekda Ade menyebut, 32 
peserta ini adalah generasi 
muda yang membanggakan, 
baik keluarga, sekolah, mau-
pun pemerintah daerah. Karena 
dari 420 calon paskibraka ha-
nya 32 peserta inilah yang ter-
baik. Bahkan terdapat 1 orang 
Paskibraka Kab. Sukabumi atas 
nama Haifa Nisa Fauzan asal 
SMAN 1 Cicurug lolos diting-
kat Provinsi Jawa Barat. 

“Saya berharap nanti saat 
mengikuti pelatihan selalu jaga 
kesehatan, ikuti dengan serius 
jangan dianggap enteng, serta 
ikuti bimbingan pelatih demi 
pengembangan diri adik-adik 
dan mengharumkan Kab. Suk-
abumi,” pintanya.

Sementara itu, Kepala 
Bakesbangpol, Tri Romadho-
no menjelaskan, penerimaan 
calon Paskibraka tahun 2023 
dilaksanakan secara online, 
dibuka sejak tanggal 24 Febru-
ari hingga 4 Maret 2023 yang 
diikuti oleh 420 peserta yang 
mendaftar, namun lolos secara 

Rayakan Idul Adha, Disdik Depok Adakan Kurban Sapi

Proses penyembelihan Sapi Bali kurban dari Disdik Depok 
saat Idul Adha 1444 H di Cipayung, Kamis (29/06/2023)

Depok, SMN - Perayaan Idul 
Adha 1444 Hijriah diperingati 
Dinas Pendidikan (Disdik) Kota 
Depok dengan berkurban satu 
ekor sapi jenis Sapi Bali dengan 
bobot 344 kilogram (kg). Sapi 
tersebut disembelih di wilayah 
Kecamatan Cipayung, Kamis 
(29/06/2023).

Kepala Disdik Kota Depok 
Siti Chaerijah Aurijah men-
gatakan, sebelumnya telah 
dilakukan pengumpulan sum-
bangan dari Aparatur Sipil Neg-
ara (ASN) Disdik yang ingin 
berkurban di tahun ini. Uang 
tersebut yang digunakan mem-
beli hewan kurban.

“Selain dari ASN Disdik, 
kami juga mengajak pihak swas-
ta maupun masyarakat yang mau 
berkurban bersama,” tuturnya di 

kutip dari portal resmi Pemkot 
Depok, Jumat (30/06/23).

Penyembelihan dilakukan 
pada pagi hari. Setelah itu, dag-
ing langsung didistribusikan ke 
pegawai Disdik, OB serta be-
berapa personel Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP).

“Daging kurban dibagikan ke 
pegawai Disdik yang membu-
tuhkan. Semoga dapat berman-
faat dan menambah kekompa-
kan antar ASN di Kota Depok” 
ungkapnya.

Siti juga menyebut, Hari 
Raya Idul Adha 1444 Hijriah di-
maknai sebagai momentum un-
tuk meneladani sifat dari Nabi 
Ibrahim dan Nabi Ismail. Selain 
mengajarkan makna pengorba-
nan, juga amalan dalam berbagi 
terhadap sesama.

administrasi sebanyak 334 pe-
serta dan kuota terpilih 32 pe-
serta. Terdiri dari 14 putra dan 
putri 18 putri. 

“Dari 32 peserta paskibraka 
terpilih ini terdiri dari 23 seko-
lah se-Kab. Sukabumi,” ung-
kapnya.

Yang paling membanggakan 
tambah, Tri, Kab. Sukabumi 
terpilih satu peserta putri asal 
SMAN 1 Cicurug mengikuti 
Paskibra tingkat provinsi Jawa 
Barat. Oleh karena itu dirinya 
berharap pengalaman tersebut 
bisa memberikan ilmu kepada 
juniornya di sekolah agar ter-
us mencetak generasi penerus 
bangsa. 

“Kegiatan pra diklat ini ialah 
salah satu bentuk konsolida-
si, dimana adik-adik ini untuk 
siap tempur dan berjuang demi 
menyukseskan berlangsungnya 
upacara bendera pada tanggal 
17 Agustus,” tandasnya. (roby)

“Kita diajarkan untuk sal-
ing berbagi dengan ikut serta 
berkurban. Seperti teladan dari 

cerita Nabi Ibrahim saat men-
gurbankan Nabi Ismail,” tut-
upnya. (dk/kfd)

Peringati HUT Bhayangkara ke-77, Bupati dan Wabup 
Labuhanbatu Selatan Ikuti Olahraga Bersama Forkopimda

Labusel, SMN - Bupati 
Labuhanbatu Selatan Edimin 
bersama Wabup Ahmad Padli  
mengikuti olahraga bersama 
dalam rangka menyambut HUT 
Bhayangkara ke 77 tahun 2023 
Polres Labuhanbatu Selatan, di 
halaman kantor Bupati, Desa 
Sosopan, Kec. Kotapinang, Se-
lasa (27/06/23).

Hadir juga dalam kegiatan 
tersebut, Kapolres Labuhanba-
tu Selatan AKBP. Catur Sung-
kowo, Danramil 11/Kotapinang 
Mayor Inf P. Sinaga, Kajari La-
buhanbatu Selatan Bayu Setyo 
Pratomo, Pengadilan Negri 
Rantauprapat Sapriono, Ka-
lapas Kotapinang Edison Tam-

pubolon , Plh Sekda Fuadi, para 
Asisten dan Staf Ahli Bupati, 
Pimpinan OPD, perwakilan pe-
rusahaan.

Olahraga diawali dengan se-
nam kebugaran bersama dan di 
lanjutkan dengan hiburan.

Bupati Edimin menyam-
paikan bahwa kegiatan olahra-
ga bersama diharapkan menjadi 
momentum semakin menyolid-
kan unsur Forkopimda dengan 
Pemerintah Daerah.

“Kami berharap dalam ke-
giatan ini dapat menguatkan 
satu sama lain dalam rangka 
untuk memberikan pelayanan 
yang terbaik kepada mas-
yarakat,” ujarnya.

Bupati Edimin juga men-
dukung kegiatan tersebut se-
bagai upaya semakin mendekat-
kan diri dengan masyarakat.

“Kami Pemerintah Daer-
ah mengucapkan selamat Hari 
Bhayangkara ke-77,” ucapnya. 
(jr)

Bupati dan Wabup Labusel saat ikuti olahraga bersama 
Forkopimda
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Bupati Karimun Hadiri Rapat Paripurna 
DPRD Karimun

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Aunur Rafiq mengh-
adiri rapat paripurna mengenai 

laporan Badan Anggaran dan 
Akhir Fraksi tentang pertanggu-
ng jawaban pelaksanaan Angga-

Resmikan Depo Kedua PT. Prima Mas
Berau, Sri Juniarsih Harap Bisa Tingkatkan 

Pelayanan Bongkar Muat di Pelabuhan 
Tanjung Redeb, SMN - Bu-

pati Berau meresmikan depo 
kedua Prima Mas Berau di Jalan 
Dr Sutomo, Tanjung Redeb pada 
Kamis (22/6/2023).

Peresmian depo kedua PT 
Prima Mas Berau disaksikan 
langsung Direktur Utama PT 
Prima Mas Berau dan PT PASN 
Nuhgrahi Mawan (Ahong), Ka-
kanwil Kemenkumham Kaltim 

Sopyan, Ketua DPRD Berau 
Madri Pani, Dandim 0902 Be-
rau Dony Patra, Kapolres Berau 
Sindhu Brahmarya, Kajari Be-
rau Harry Wibowo, Sekda Berau 
Agus Wahyudi, Sultan Sambali-
ung, Kepala KUPP kelas II Tan-
jung Redeb, Kepala Rutan kelas 
II B Tanjung Redeb serta para 
pimpinan perusahaan dan tamu 
undangan lainnya.

Bupati Berau, Sri Juniarsih 
mengucapkan, selamat kepada 
segenap jajaran direksi PT Pri-
ma Mas Berau dan PT Prima 
Anugerah Sejahtera Nusantara 
(PASN) atas diresmikannya 
depo kedua ini. 

“Depo kedua ini meningkat-
kan pelayanan sekaligus mem-
percepat aktivitas bongkar muat 
barang di pelabuhan kita terus 

meningkat setiap tahunnya,” 
ucapnya.

Bupati Sri Juniarsih juga 
mengucapkan terima kasih, dan 
memberikan apresiasi dan peng-
hargaan yang tinggi atas lang-
kah yang dilakukan oleh PT Pri-
ma Mas Berau. Kehadiran depo 
ini juga akan membantu pemer-
intah, khususnya Kementeri-
an Perhubungan dan Kelautan 

dalam mengatasi kekurangan 
space kontainer, meningkatkan 
pendapatan negara bukan pajak, 
meningkatkan arus ekonomi 
logistik Berau, serta memper-
lancar arus keluar masuk kend-
araan berat agar tidak melebihi 
kapasitas jalan.

“Adanya depo ini tentunya 
juga akan mengurangi poten-
si kerusakan badan jalan yang 
diakibatkan oleh kendaraan be-
sar bermuatan berat,” ujarnya.  
Oleh sebab itu, dirinya men-
yambut baik diresmikannya 
depo kedua Prima Mas Berau 
ini. 

“Saya yakini, ke depan sirku-
lasi barang akan semakin lancar 
dan kebutuhan masyarakat terus 
terpenuhi,” imbuhnya.

Sri Juniarsih berharap, jali-

nan kerja sama yang terjalin di 
antara PT Prima Mas Berau dan 
PT. PASN dengan Pemkab Be-
rau akan terus berjalan selaras. 
Sebab, tidak dapat dipungki-
ri, bahwa kepelabuhanan dan 
bongkar muat menjadi salah 
satu sektor penting dalam ke-
hidupan masyarakat. ucapnya. 

”Selain terus memperkuat 
kapabilitas dari lembaga pemer-
intahan, saya pun menantikan 
peran aktif dari perusahaan dan 
sektor swasta untuk mengem-
bangkan ekosistem kepelabu-
hanan kita dengan sebaik-baikn-
ya,” harapnya.

Sementara itu, Direktur 
Utama PT Prima Mas Berau 
(PMB) dan PT Prima Anuger-
ah Sejahtera Nusantara (PASN) 
Nuhgrahi Mawan (Ahong) men-

Grand opening depo kedua PT. Prima Mas Berau di Jalan Dr 
Sutomo, Tanjung Redeb, Kamis (22/6/23) 

ran dan Belanja Daerah Kabu-
paten Karimun Tahun Anggaran 
2022 di ruang rapat paripurna 
DPRD Kabupaten Karimun, Se-
lasa (20/06/2023).

Rapat tersebut dihadiri oleh 
ketua DPRD Kabupaten Kari-
mun, wakil ketua DPRD Ka-
bupaten Karimun,serta jajaran 
OPD kabupaten Karimun. Ra-
pat tersebut juga membahas 
tentang permintaan persetu-
juan secara lisan penanggung 
jawaban pelaksanaan anggaran 
pendapatan dan belanja Daerah 
Kabupaten Karimun tahun ang-
garan 2022.

Dalam sambutannya Bupati 
Karimun Aunur Rafiq menga-
takan pendapatan anggaran dan 
pembelanjaan Daerah belum 
terpenuhi secara optimal.

“Contoh belanja yang belum 
tercapai secara optimal yaitu 
belanja tidak terduga, belanja 
hibah barang atau belanja sosial, 

belanja barang dan jasa,dan juga 
belanja barang modal,” Katan-
ya. 

Dalam Rapat tersebut Bupati 
Karimun Aunur Rafiq meminta 
agar pemerintah daerah kabu-
paten Karimun untuk senantiasa 
merubah pola pikir dan melaku-
kan teori-teori yang telah di ber-
ikan pada masing-masing OPD 
kabupaten Karimun.

“Dengan melakukan teori-te-
ori yang telah di berikan kepa-
da setiap masing-masing OPD 
untuk bekerja secara optimal,” 
kata Bupati Karimun. 

Terakhir dari sambutanny-
a,Bupati Karimun menandatan-
gani Nota Kesepakatan terhadap 
Rancangan peraturan Daerah 
tentang pertanggung jawaban 
pelaksanaan anggaran pendapa-
tan dan belanja Daerah Kabu-
paten Karimun tahun anggaran 
2022. (bl)

Bupati Karimun Aunur Rafiq menghadiri rapat paripurna 
mengenai laporan Badan Anggaran dan Akhir Fraksi tentang 

pertanggung jawaban pelaksanaan Anggaran dan Belanja 
Daerah Kabupaten Karimun Tahun Anggaran 2022 

Bupati Karimun Lantik Pengurus Dewan 
Pimpinan Cabang Forum Komunikasi
Diniyah Takmaliyah

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Aunur Rafiq Melan-
tik Pengurus Dewan Pimpinan 
Cabang Forum Komunikasi 
Diniyah Takmaliyah (DPC-FK-
DT) Kabupaten Karimun Peri-
ode 2022-2027 di Gedung 
Darun Nadwah Masjid Agung 
Karimun, Senin (26/06/2023).

Pelantikan Pengurus Dewan 
Pimpinan Cabang Forum Ko-
munikasi Diniyah Takmaliyah 
(DPC-FKDT) Kabupaten Kari-
mun Ibu Erma Yusrita, bersa-
ma pengurusnya dilaksanakan 
langsung bersama Bupati Kari-
mun. 

Bupati Karimun mengucap-

kan selamat kepada pengurus 
DPC-FKDT Kabupaten Karim-
un yang telah dilantik.

Bupati mengharapkan mu-
dah mudahan wadah dari pada 
ustadz ustazah bisa membawa 
pendidikan keagamaan khu-
susnya pendidikan MDTA ini 
semakin berkualitas dan mela-
hirkan generasi generasi yang 
menguasi ilmu agama dengan 
baik. Pelantikan juga disejalan 
dengan pelepasan Santriwan/
Santriwati Madrasah Diniyah 
Takmaliyah sekabupaten karim-
un tahun pelajaran 2022-2023.

“Selamat kepada anak kita 
semoga menjadi anak yang 

Bupati Karimun Aunur Rafiq Melantik Pengurus Dewan 
Pimpinan Cabang Forum Komunikasi Diniyah Takmaliyah 

(DPC-FKDT) Kabupaten Karimun Periode 2022-2027 

sholeh dan sholehah, genera-
si generasi yang berkualitas , 
generasi generasi yang memili-
ki pendidikan agama yang baik 
serta siap untuk membangun 
negeri ini , menerima estafet di 

masa yang akan datang, men-
jadi pemimpin pemimpin yang 
tentunya kita harapkan mampu 
membawa masyarakat menjadi 
lebih baik lagi,“ ujarnya. (bl)

Bupati Karimun Serahkan Bantuan 
dari Badan Pangan Nasional

Bupati Karimun Aunur Rafiq saat menghadiri penyerahan 
simbolis Bantuan pangan Beras dari Badan Pangan Nasional 

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Aunur Rafiq mengh-
adiri penyerahan simbolis Ban-
tuan pangan Beras dari Badan 
Pangan Nasional di tempatkan 
di,sungai lakam kecamatan 
Karimun,Senin (26/06/2023).

Dalam sambutannya Bupati 
Karimun Aunur Rafiq menga-
takan, Bantuan Pangan Beras 
dilakukan secara serentak di 
seluruh Indonesia termasuk di 
kecamatan Karimun.

“Dilakukan secara serentak 
di 37 provinsi 1 kabupaten se 
Indonesia untuk melaksanakan 
bantuan pangan Beras dan men-
capai rekor muri pangan Mu-
rah,” ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut 
Bupati Karimun meminta agar 
kabupaten Karimun teruta-
ma kecamatan Karimun dapat 
melaksanakan pangan murah 
untuk menjaga stabilitas dan 
harga pangan di kecamatan 

Karimun.
”Adapun untuk mendapatkan 

pangan murah yang dilakukan 
pada hari ini, dikarenakan men-
jelang hari raya Idhul Adha un-
tuk menstabilkan harga pangan-
nya,” katanya.

Terakhir dari sambutannya, 
Bupati Karimun menghimbau 
agar masyarakat kabupaten 
Karimun mendapatkan pan-
gan murah untuk membantu 
ekonomi yang ada di kecamatan 
Karimun. (bl)Paripurna DPRD Kaltara Bahas Dua Raperda

Tanjung Selor, SMN – Wakil 
Gubernur Kalimantan Utara, Dr 
Yansen TP, M.Si menyampaikan 
nota pengantar 2 rencana pera-
turan daerah (Raperda) pada 
rapat paripurna di Gedung De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kaltara, Senin (26/6).

Dua raperda tersebut melipu-
ti Raperda Laporan Keterangan 
Pertanggungjawaban Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Utara Tahun 2022. 
Serta, Raperda Pajak dan Retri-
busi Daerah.

Wagub Yansen mengungkap-
kan, pajak dan retribusi merupa-
kan salah satu sumber dana yang 
digunakan pemerintah daerah. 

Tujuannya untuk membiayai 
pembangunan wilayah.

“Perlu diketahui bahwa da-
lam UU Nomor 1 Tahun 2022 
terdapat penambahan objek 
pajak dan rasionalisasi objek 
retribusi yang mewajibkan pera-
turan daerah untuk segera dise-
suaikan,”kata Wagub Yansen.

Merujuk pada pasal 4 ayat 
(1) UU Nomor 1 Tahun 2022, 
perubahan dan penambahan da-
lam penggolongan pajak yang 
dipungut daerah provinsi meli-
puti Pajak Kendaraan Bermotor 
(PKB), Bea Balik Nama Kenda-
raan Bermotor (BBNKB), Pajak 
Alat Berat (PAB), Pajak Bahan 
Bakar Kendaraan Bermotor 
(PBBKB), Pajak Air Permukaan 

Wakil Ketua DPRD Kaltara, Andi Hamzah menerima doku-
men 2 (dua) rancangan usulan peraturan daerah dari Wakil 

Gubernur Yansen TP, usai sidang paripurna di Gedung DPRD 
Kaltara, Senin (26/6/23) 

(PAP), Pajak Rokok, dan Os-
pen Pajak Mineral Bukan Log-
am dan Batuan (Opsen Pajak 
MBLB).

“Opsen ini diharapkan mem-
perkuat pengawasan terhadap 
kegiatan pertambangan di daer-
ah dan meningkatkan kemandi-
rian daerah dengan mengopti-
malkan penerimaan pajak tanpa 
menimbulkan beban tambahan 
bagi wajib pajak,” terangnya.

Sedangkan untuk retribusi 
daerah terdiri dari 3 objek retri-
busi yaitu retribusi jasa umum, 
retribusi jasa usaha dan retribusi 
perizinan tertentu.

Karena itu, berdasarkan ke-
butuhan daerah maka perlu 
penyesuaian Perda yang men-
gatur tentang pajak dan retribusi 
daerah. Agar dapat melakukan 
transformasi sosial demokrasi 
yang mampu menjawab peru-
bahan globalisasi serta tercipta 
pembangunan yang berkesinam-
bungan.

Berikutnya, Raperda tentang 
Pertanggungjawaban pemer-
intah atas pelaksanaan APBD 
2022 . Wagub mengungkapkan, 
UU Nomor 23 tahun 2014 ten-
tang Pemerintah Daerah yang 
menyatakan bahwa kepala 
daerah menyampaikan Raper-
da tentang pertanggungjawa-
ban pelaksanaan APBD kepada 
DPRD.

“Alhamdulillah pemeriksaan 

BPK yang selesai tanggal 16 
April 2023 menghasilkan opi-
ni Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) yang kesembilan kali 
berturut-turut semenjak 2014,” 
jelasnya.

Dalam paparannya, Wagub 
menyampaikan bahwa pendapa-
tan daerah tahun anggaran 
2022 yang ditargetkan se-
besar Rp2.553.547.049.717 
dan target terealisasi sebesar 
Rp2.731.491.817.451,50 atau 
sebesar 106,97 persen dari tar-
get yang ditetapkan.

Pada realisasi belan-
ja daerah Wagub menyam-
paikan target belanja sebesar 
Rp2.801.657.759.512,00 Ru-
piah dan terealisasi sebesar 
Rp2.553.577.991.131,02 atau 
sebesar 91,15 persen.

Selain realisasi belanja 
daerah, terdapat realisasi pem-
biayaan daerah yang terdiri 
dari penerimaan pembiayaan 
dan penerimaan pembiayaan 
dimana realisasi penerimaan 
pembiayaan tahun 2022 sebe-
sar Rp246.200.110.390,87 yang 
berasal dari sisa lebih perhitun-
gan anggaran tahun 2021 dan 
pengeluaran pembiayaan sebe-
sar 15 Milyar Rupiah merupa-
kan penyertaan modal kepada 
Bank Kaltimtara sehingga pem-
biayaan daerah netto sebesar 
Rp231.200.110.390,87. (dkisp/
syah)    

Wakil Bupati Asahan Buka Rembuk 
Stunting Tingkat Kabupaten
Asahan Tahun 2023

Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin membuka rembuk 
Stunting Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2023 

Asahan, SMN - Wakil Bupa-
ti Asahan Taufik Zainal Abidin 
membuka rembuk Stunting 
Tingkat Kabupaten Asahan Ta-
hun 2023 di Aula Melati Kantor 
Bupati, Selasa (20/06).

Turut hadir Mewakili Dan-
lanal TBA, Mewakili Kapol-
res Asahan, Mewakili Dandim 
0208/AS, OPD, Kakankema-
nag, PMI, IDI Kabupaten Asa-
han, IBI Kabupaten Asahan, 
Camat, Lurah, TP-PKK Kabu-
paten Asahan, KPAI Asahan, 
Stikes Asyifa Kisaran, Mewakili 
Stmik Royal Kisaran,

Dalam amanat, Wakil Bupati 
menyampaikan stunting ada-
lah kondisi gagal tumbuh pada 
anak Balita akibat kekurangan 
gizi kronis terutama pada 1000 
hari pertama kehidupan (HPK). 
Stunting dapat memperngaruhi 
pertumbuhan dan perkemban-

gan otak, anak stunting memi-
liki resiko lebih tinggi men-
derita penyakit kronis dimasa 
dewasanya. Bahkan stunting dan 
malnutrisi diperkirakan berkon-
tribusi pada kurangnya 2-3% 
Product Domestic Bruto (PBD) 
setiap tahunnya, stuntiny tidak 
hanya menyerang fisik tetapi 
juga menghambat pengemban-
gan otak.

Wakil juga mengatakan, ha-
sil Survei Status Gizi Indonesia 
(SSGI) Kabupaten Asahan turun 
dari 18,9% tahun 2021 menjadi 
15,3% pada tahun 2022 dan ha-
sil EPPGBM tahun 2022 seban-
yak 295 Balita stunting turun 
menjadi 285 Balita stunting di 
Asahan pada tahun 2023. Oleh 
sebab itu target Nasional 14% di 
tahun 2024 harus bisa kita capai,

“Saya yakin dan percaya 
dengan kekuatan kita bersama 

semuanya bisa bergerak dan an-
gka itu bukan angka yang sulit 
untuk di capai asal semuanya 
bekerja bersama-sama,” ujarn-
ya.

Untuk mendukung terinte-
grasinya pelaksanaan intervensi 
penurunan stunting di Kabu-
paten Asahan, maka perlu di 
adakan rembuk stunting. Untuk 
itulah kita sama-sama berhadir 
disini, semoga peran serta dan 
partisipasi semua pihak dalam 
mendukung program percepa-
tan, penurunan dan pencegahan 
stunting di Kabupaten Asahan 
menjadi amal ibadah kita semua, 
dengan rembuk stunting ini kita 
bersama-sama berupaya untuk 
mencegah dan menurunkan ang-
ka stunting di Kabupaten Asah-
an, sehingga dapat mewujudkan 
Visi dan Misi Pemerintah Kabu-
paten Asahan yaitu masyarakat 
Asahan sejahtera, religius dan 
berkarakter.

”Dengan mengucapkan Bis-
millahirrahmanirrahim kegiatan 
rembuk Stunting tahun 2023 ini 
secara resmi saya buka,” ucap 
Wabup.

Acara tersebut juga di rang-
kai dengan penanda tanga-
nan komitmen bersama untuk 
menurunkan angka Preval-
ensi Stunting yang di awali 
oleh Wakil Bupati dan di ikuti 
seluruh tamu undangan di lan-
jutkan dengan penyampaian 
materi oleh Binsar Parulian Si-
tanggang. (in)

gatakan, selaku operator atau 
pemilik depo akan selalu ber-
komitmen untuk meningkatkan 
kelancaran arus bongkar muat. 
Serta akan selalu bersinergi 
dengan pemerintah pusat dan 
daerah. 

“Akan kami tingkatkan siner-
gi ini,” ucapnya. Dia mengung-
kapkan, depo kedua Pertamina 
ini memiliki luas 2.000 meter 
persegi, yang dapat menampung 
sekitar 500 sampai 700 box per 
bulannya. 

“Kalau untuk box yang ma-
suk ke Berau ini ada sekitar 
1.500 sampai 1.800 box per 
bulannya, tapi dengan adanya 
penambahan depo kedua ini ke-
mungkinan bisa mencapai 3.000 
box per bulannya,” bebernya.

Selain itu, Ahong juga men-
gucapkan terima kasih kepa-
da semua pihak yang telah 
bersinergi dan membantu untuk 
mempermudah serta kelancaran 
terkait lahan yang digunakan se-
bagai depo kedua ini.

“Saya juga ucapkan terima 
kasih kepada semua pihak yang 
telah membantu demi kelanca-
ran proses lahan ini. Semoga 
sinergi ini terus berjalan baik 
dan dapat terus ditingkatkan,” 
pungkasnya. (syah)
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Sosialisasi Pembangunan PKS CV. Harta Tani 
Sawit Dusun Mual Mas

Labuhanbatu, SMN - Se-
jumlah masyarakat terdiri dari 
tokoh agama, tokoh adat dan to-
koh pemuda datang hadir bera-
mai–ramai dalam rangka undan-
gan sosialisasi pembangunan 
mendirikan PKS (pabrik kelapa 
sawit) di Dusun Mual Mas Desa 

Kampung Dalam, Kecamatan 
Bilah Hulu, Kabupaten Labu-
hanbatu, Provinsi Sumatera 
Utara, Sabtu (26/6/2023).

Turut dalam acara sosialisasi 
tersebut masyarakat desa Mual 
Mas dengan owner perusahaan  
CV. Harta Tani Sawit,  J. Pan-

Acara sosialisasi pembangunan mendirikan PKS Dusun 
Mual Mas

Labuhanbatu, SMN - Bu-
pati Labuhanbatu Erik Adtrada 
berharap UMKM yang ada di 
Kabupaten Labuhanbatu dapat 
dikembangkan dan dibimbing 
atau diarahkan oleh Bank Indo-
nesia sehingga dapat mening-
katkan nilai ekonomi bagi para 
pelaku UMKM yang ada di Ka-
bupaten Labuhanbatu.

Hal tersebut disampaikan 
Bupati Labuhanbatu Erik Adtra-
da saat membuka Road To Fes-
tival Ekonomi Syariah (FESyar) 
Bank Indonesia, di pelataran 
Masjid Raya Al - Ikhlas Ran-
tauprapat, Kecamatan Rantau 
Selatan, Sabtu (24/6/2023).

Menurutnya Bank Indonesia 
tentunya pasti memiliki banyak 
program - program, salah satun-
ya program untuk para pelaku 
UMKM dan program program 
lainnya.

Untuk itu, Bupati meng-
harapkan kepada kepala kan-
tor perwakilan Bank Indonesia 
pematangsiantar untuk lebih 
sering memberikan bimbingan 
- bimbingan kepada para pelaku 
UMKM yang ada di Kabupaten 
Labuhanbatu.

Disitu, Bupati Labuhanbatu 
juga mengucapkan terima kasih 
kepada Bank Indonesia Pe-
matangsiantar yang telah meng-
gelar acara Road To FESyar di 
Kabupaten Labuhanbatu.

“Dengan diadakannya kegia-
tan Road To FESyar di Kabupat-
en Labuhanbatu, tentunya akan 
meningkatkan PAD di Kabupat-
en Labuhanbatu,” ucap Bupati.

Bupati juga mengapresi-
asi kegiatan yang dilakukan 
Bank Indonesia, selain festival 

Bupati Labuhanbatu mengapresiasi kegiatan BI

Bupati Labuhanbatu Mengapresiasi 
Kegiatan Bank Indonesia

Sambut Idul Adha, Warga AFD VII
Adakan Pemotongan Hewan Qurban Sapi 
Labusel, SMN - Masyarakat 

Afdeling VII sambut Idul Adha 
dengan mengadakan pemoton-
gan hewan Qurban berupa sapi 
yang di laksanakan di halaman 

meajid AT - TA’AWUN Afdel-
ing VII Kebun Torgamba Dusun 
Nusa Indah Desa Torgamba 
Kec.Torgamba Kab.Labuhanba-
tu Selatan Prov.Sumut,pada Ka-

mis (29/6/2023).
Adapun pemotongan hewan 

Qurban di laksanakan setelah 
sholat Idul Adha di mesjid dan 
sebagai panitia pelaksanaan 
Qurban Junaidi,Kadus Muham-
mad Riadin serta Mandor 1 Af-
deling VII Sutarman.

Jumlah hewan Qurban yang 
di potong 1 ekor sapi,dan ada-
pun nama - nama yang ber Qur-
ban yaitu,

1. Agus Sukandi 
2. Elvi Nurapni
3. Bambang Supriandi
4. Citra Afelia
5. Anggi Anggraini
6. Anjasmara Prasetiya

7. M.Harijul Rohman
Terlihat dalam acara kegiatan 

tersebut masyarakat sangat gem-
bira dan beramai-ramai datang 
kelokasi pemotongan Qurban, 
dan panitia terlihat sibuk untuk 
membagi- bagikan daging Qur-
ban tersebut kepada warga.

Junaidi berpesan semoga 
daging Qurban ini nantinya 
dapat bermanfaat dan bisa di 
nikmati si penerima dan semo-
ga yang berqurban tahun ini 
panjang umur sehat selalu dan 
di mudah Alloh rezekinya serta 
di permudahkan segala urusan-
nya di dunia dan akhirat kelak. 
(samsul bahri)Panitia saat memotongi daging qurban 

Bupati Asahan Lepas 34
Jama’ah Calon Haji Asahan Tahun 

1444H/2023 M Tahap ke-III
Asahan, SMN - Bupati Asa-

han H. Surya, BSc bersama 
Forkopimda melepas 34 Calon 
Jama’ah Haji tahap ke-III di 
Pendopo Rumah Dinas Bupati, 
Kamis (15/06/2023).

Laporan ketua Panitia H. Sa-
rifuddin Daulay menyampaikan 
ke 39 Jama’ah Calon Haji terse-
but, terbagi atas 2 kloter, gelom-
bang 2 kloter 23 berjumlah 37 
orang terdiri dari 15 orang laki 
– laki dan 22 orang perempuan 
sedangkan gelombang ke 2 klot-
er 24 berjumlah 2 orang terdiri 
dari 2 orang perempuan.

Sarifuddin juga menyam-
paikan Jama’ah Calon Haji Ka-
bupaten Asahan gelombang ke 2 
kloter 23 tergabung dengan Ja-
ma’ah Calon Haji Kota Medan 
dan Kabupaten Tapanuli Sela-
tan dengan jumlah 1 kloter 360 
orang.

Dalam amanatnya, Bupati 
Asahan H. Surya, BSc men-
gatakan pada hari ini kita akan 
melepas keberangkatan Jama’ah 
Calon Haji Kabupaten Asahan 
tahap ke -III.

Bupati Asahan H. Surya, BSc bersama Forkopimda melepas 
34 Calon Jama’ah Haji tahap ke-III

ekonomi syariah ada juga lomba 
dakwah dan MTQ antar pesant-
ren. 

Kepala Kantor Perwakilan 
Bank Indonesia Pematangsian-
tar Muqorobin mengatakan 
kegiatan ini adalah rangkaian 
acara yang dilaksanakan untuk 
mendukung penyelenggaraan 
festival ekonomi syariah sumat-
era tahun 2023, yang akan dilak-
sanakan di kota medan di bulan 
juli tahun 2023 nanti.

Intinya kegiatan ini adalah 
menggaungkan ekonomi syari-
ah termasuk mensosialisasikan 
ekonomi syariah di Kabupaten 
Labuhanbatu dan acara ini ber-
langsung selama dua hari mulai 
dari tanggal 24 sampai 25 juni 
2023. Adapun kegiatan acara 
Road To FESyar yaitu (Fair)Pa-
meran Produk UMKM, (Forum) 
Edukasi Ekonomi dan Keuan-
gan Syariah, juga (Competition) 
Lomba Dakwah dan MTQ antar 
Pesantren.

Acara dilanjutkan dengan 
pemukulan bedug oleh Bupati 

Labuhanbatu Erik Adtrada dan 
Wakil Bupati Labuhanbatu El-
lya Rosa dan Kepala Perwakilan 
Bank Indonesia Pematangsian-
tar Muqorobin bertanda acara 
Road To FESyar resmi dibuka.

Usai membuka secara resmi 
Road To FESyar, Bupati dan 
Wakil bupati didampingi Kepa-
la Kantor Perwakilan Bank In-
donesia Pematang siantar dan 
rombongan berkeliling melihat 
langsung stand - stand Pameran 
Produk UMKM yang ada diarea 
tersebut.

Turut hadir Plh Sekda Hasan 
Heri Rambe, Kabag Protokol, 
Asisten l Sarimpunan , Asisten 
ll Ikram Syahputra, Asisten lll 
Zaid , Diskominfo, Beberapa 
Pimpinan OPD, Kepala Inspek-
torat, Ketua DWP Devi Mawar, 
Pimpinan Bank Sumut Cabang 
Labuhanbatu, PKK, Kepala 
BKM Mesjid Raya H. Gali Or-
lando, MUI, Mewakili Keme-
nag, Tokoh Agama Para Pelaku 
UMKM dan tamu undangan 
yang Hadir. (jr)

Bupati juga berpesan kepa-
da Calon Jama’ah Haji untuk 
meluruskan niat dalam melak-
sanakan Ibadah Haji, tingkatkan 
kualitas nilai ibadah Haji dan 
jaga kesehatan fisik.

Terakhir, Bupati berharap dan 
berdoa agar para Calon Jama’ah 
Haji dapat membawa pulang 
predikat Haji yang mabrur. Se-
bagai Haji yang mabrur, ketika 
kembali nanti Bapak Ibu harus 
lebih mantap lagi kepribadiann-
ya dan dapat menjadi teladan di 

tengah-tengah masyarakat.
Tampak hadir Mewakili 

Dandim 0208/Asahan, Me-
wakili Danlanal TBA, Mewakili 
Kapolres, Sekretaris Kabupat-
en Asahan, Asisten, Staf Ahli, 
OPD, Kakankemenag Kabupat-
en Asahan, Camat, TP. PKK Ka-
bupaten Asahan, Ketua Dharma 
Wanita,Tokoh Agama dan tamu 
undangan lainnya saat pele-
pasan Jama’ah Haji Kabupaten 
Asahan Tahun 1444 H/2023 M 
Tahap ke-III. (in)

Bupati Asahan Buka Festival Qasidah/Nasyid 
Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2023

Asahan, SMN - Tahun 2023 
kali ini, Kecamatan Kota Kisa-
ran Timur menjadi tuan rumah 
Festival Seni Qasidah/Nasy-
id Tingkat Kabupaten Asah-
an. Seperti tahun sebelumnya, 
Festival Seni Qasidah/Nasyid 
Tingkat Kabupaten Asahan 
ini diikuti oleh 25 Kecamatan 
se-Kabupaten Asahan.

Kemeriahanpun terlihat saat 
para kafilah dari 25 Kecamatan 
mengikuti pawai ta’aruf yang 
dilepas langsung oleh Bupa-
ti Asahan didampingi Ketua 
DPRD Kabupaten Asahan, 
Wakil Bupati Asahan, mewakili 
Dandim 0208/Asahan, mewaki-
li Danlanal TBA, mewakili PN 
Kisaran, Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Asahan, Para Asisten, 
OPD, Ketua TP PKK Kabupaten 
Asahan beserta pengurus, Ketua 
DWP Kabupaten Asahan dan 
tamu undangan lainnya di Jalan 
Latsitarda Nusantara VIII Kis-
aran, Kelurahan Kisaran Naga 
Senin (19/06/2023).

Kemeriahan bertambah saat 
Bupati Asahan melambaikan 
tangan kepada para kafilah se-
bagai penyemangat mereka 
saat mengikuti pawai ta’aruf di 
terik panas sinar matahari. Usai 
melakasanakan pawai ta’arup, 
Bupati Asahan beserta tamu un-
dangan menuju Lapangan Uni-
versitas Asahan (UNA) yang 
menjadi panggung utama Fes-
tival Qasidah/Nasyid Tingkat 
Kabupaten Asahan Tahun 2023.

Buwono Prawana, Ketua 
Panitia Festival Seni Qasidah/
Nasyid Tingkat Kabupaten Asa-
han yang juga menjabat sebagai 
Asisten Pemerintahan dan Kese-
jahteraan Rakyat pada laporann-
ya menyampaikan, Festival Seni 
Qasidah merupakan program 

Pemerintah secara Nasional, 
dilaksanakan secara berjenjang 
mulai dari tingkat Desa/Kelu-
rahan, Kecamatan, Kabupaten, 
Provinsi sampai dengan tingkat 
Nasional. Pelaksanaan kegiatan 
ini sesuai dengan Surat Kepu-
tusan Bupati Asahan Nomor : 
100.3.3.2-66-1.3, tanggal 16 
Juni 2023 tentang pembentukan 
Panitia Penyelenggara, Dewan 
pengawas dan Dewan Juri Festi-
val Seni Qasidah Tingkat Kabu-
paten Asahan Tahun 2023

Selanjutnya Buwono mel-
aporkan, pelaksanaan ini dilak-
sanakan dari tanggal 19-23 Juni 
2023 dengan cabang lomba yak-
ni, bintang vokalis anak-anak 
putra 18 orang, anak-anak putri 
15 orang, remaja putra 13 orang, 
remaja putri 20 orang dan dewa-
sa putra 12 orang, dewasa putri 
11 orang. Untuk cabang pop re-
ligi, anak-anak putra 20 orang, 
anak-anak putri 19 orang dan 
remaja putra 19 orang, remaja 
putri 20 orang. Jumlah peserta 
202 orang terdiri dari 99 putra 
dan 103 putri.

“Bagi peserta terbaik nantin-
ya akan diberikan hadiah berupa 
sertifikat, uang tunai dan seba-
gi Duta Kabupaten Asahan di 
Tingkat Provsu,” sebutnya.

Sementara Ketua DPRD Ka-
bupaten Asahan H. Baharuddin 
Harahap mengatakan, festival 
Seni qasidah ini, identik dengan 
Seni Islam yang merupakan Seni 
Suara yang bernilai Da’wah 
dan mengandung puji-pujian 
Kepada Allah SWT, serta nasi-
hat-nasihat kepada Ummat Is-
lam. Oleh karena itu Pemerintah 
Kabupaten Asahan diharapkan 
dapat terus meningkatkan dan 
melaksanakan Festival Seni Qa-
sidah setiap tahunnya.

Bupati Asahan H. Surya, BSc membuka Festival Seni Qasi-
dah/Nasyid Tingkat Kabupaten Asahan

Lebih lanjut Baharuddin 
berharap festival ini dijadikan 
sebagai salah satu tolak ukur ke-
berhasilan pembinaan generasi 
muda Islam sehingga program 
Imtaq dapat terus ditingkatkan.

“Kepada masyarakat Asahan 
dapat kami sampaikan bahwa 
Pimpinan dan Anggota DPRD 
Kabupaten Asahan akan terus 
mendukung Program Pemerin-
tah Kabupaten Asahan disegala 
bidang yang sifatnya mencer-
daskan dan membangun seh-
ingga terwujudlah Masyarakat 
Asahan yang Religius dan Ber-
karakter. 

“Terakhir saya mengajak se-
genap ummat Islam Kabupaten 
Asahan untuk meningkatkan 
keimanan terhadap Allah SWT 
dan menjaga kestabilan wilayah 
Kabupaten Asahan yang kita 
cintai ini,” tandasnya.

Ditempat yang sama Bupa-
ti Asahan H. Surya BSc men-
gatakan festival seni Qasidah 
merupakan salah satu upaya 
dan sarana untuk meningkatkan 
pembinaan kesenian dan kebu-
dayaan di Kabupaten Asahan. 

Seni Qasidah dengan segala syair 
dan liriknya mengandung nilai-
nilai moral religius dan edukatif

Bupati juga merasa bangga 
bahwa Kabupaten Asahan seti-
ap tahunnya selalu berprestasi 
pada festival seni Qasidah ting-
kat Provinsi, Bahkan pada tahun 
2022, salah satu putra terbaik 
Asahan menjadi terbaik 1 (per-
tama) Tingkat Nasional Cabang 
Bintang Vokalis Anak – Anak 
Putra.

“Saya percaya masih banyak 
putra – putri Asahan lain yang 
akan mengharumkan nama Ka-
bupaten Asahan dipentas Nasi-
onal,” harapnya.

Tidak lupa Bupati menyam-
paikan manfaat festival Qasidah 
ini sebagai momentum untuk 
memperkuat Ukhuwah Islami-
yah, persatuan dan kesatuan. 
Apabila kita bersatu maka kota 
akan kuat dan tidak ada perso-
alan yang tidak dapat kita sele-
saikan secara bersama.

Kegiatan dilanjutkan dengan 
pemukulan rebana dan pelepas-
an balon oleh Bupati Asahan dan 
tamu undangan. (in)

garibuan, Kades Kampung Da-
lam Masngut dan Dinas Pemer-
intah Kabupaten labuhanbatu  
dinas PUPR, DLH dan Perizin-
an.

Dalam acara sosialisasi 
Kepala Desa Kampung Dalam 
Masngut menyampaikan kepada 
masyarakat untuk rencana pem-
bangunan pabrik kelapa sawit di 
desa kampung dalam.

“Kita sangat setuju pemba-
ngunan ini karena memenuhi 
persyaratan yang ditetapkan 
pemerintah dan nanti kita dapat 
mendengarkan langsung dari pi-
hak perusahaan,” ungkapnya.

Selanjutnya tokoh mas-
yarakat dusun mual mas juga 
mengucapkan, sangat berteri-
makasih kepada bapak J.Pan-
garibuan dapat berinvestasi di 
desa kampung dalam dan kami 
sangat mendukung perusahaan 
pembangunan pabrik ini, ucap-
nya.

Mewakili Pemkab Labu-
hanbatu dinas PUPR Saprin 
Hasibuan menyampaikan  ter-
imakasih atas kesungguhan 
masyarakat dalam mendukung 
investasi yang masuk di kabu-
paten labuhanbatu yang tidak 
lain adalah tujuannya mense-

jahterakan masyarakat khususn-
ya Dusun Mual Mas ini.

J. Pangaribuan dari pihak 
CV. Harta Tani Sawit menga-
takan,Kami selaku pihak pe-
rusahaan mengutamakan anak 
- anak muda yang ada disini be-
gitu juga kepada orang tua kami 
yang masih sanggup bekerja se-
suai dengan skill nya kami pri-
oritaskan,cetusnya.

Di akhir penghujung  ang-
gota DPRD labuhanbatu par-
tai Nasdem Komisi lV josman 
Sinaga dalam sambutannya 
mengatakan, dimana dinas 
lingkungan hidup ini adalah 
sebagai mitra kerja komisi lV, 
kalau kami mengamati dari tadi 
semangat bapak, ibu semua, 
kami sangat memberikan apre-
siasi yang sangat tinggi, mudah 
- mudahan kedepannya setelah 
berjalan pabrik CV. Harta Tani 
Sawit ini dapat memberikan 
hal-hal positif bagi masyarakat 
desa kampung dalam khusus 
dusun mual mas. Harapan kami 
dukungan masyarakat jangan 
hanya dibibir saja dan mudah 
-  mudahan bapak Jonatal Pan-
garibuan sebagai pihak perusa-
haan setia pada prinsipnya, jelas 
Josman Sinaga. (jr)
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Herry IP: Kevin Sanjaya Akan 
Diduetkan dengan Rahmat Hidayat

Berlian dan Divya Lolos 
ke Perempatfinal BNI 
Sirnas B Kalsel 2023

Partai Berlian Indah Pinastika vs Putri Phelia Hasya di BNI Sirnas B Kalsel 2023

Ukir Sejarah Manis di SEA Games 2023, 
Perbasi Dapat Penghargaan dari NOC Indonesia

Banjarbaru, SMN - Sejum-
lah pebulutangkis muda sudah 
memastikan tiket perempatfinal 
BNI Sirkuit Nasional (Sirnas) 
B Kalimantan Selatan 2023 di 
Kota Banjarbaru. Termasuk 
Berlian Indah Pinastika dan 
Divya Amanta Kuncoro, dua 
unggulan teratas Tunggal Anak-
Anak Putri.

GOR Berkat Abadi menjadi 
tempat perhelatan ajang bulu-
tangkis BNI Sirnas B Kalsel 
2023, yang mempertanding-
kan kelompok usia dini (U-11), 
anak-anak (U-13), dan pemula 
(U-15), dan memasuki hari ke-
tiga, Selasa (27/6).

Ada 10 nomor yang dimain-
kan di BNI Sirkuit Nasional B 
Kalimantan Selatan 2023 yak-
ni Tunggal Anak-Anak Putra 
(TAPA), Tunggal Anak-Anak 
Putri (TAPI), Ganda Anak-Anak 
Putra (GAPA), Ganda Anak-
Anak Putri (GAPI), Tunggal 
Pemula Putra (TPA), Tunggal 
Pemula Putri (TPI), Ganda Pem-
ula Putra (GPA), Ganda Pemu-
la Putri (GPI), Tunggal Usia 
Dini Putra (UDPA/TUDA), dan 
Tunggal Usia Dini Putri (UDPI/
TUDI).

Di GOR Berkat Abadi, 
Rabu (28/6), partai 16 besar 
nomor-nomor TAPI mengawa-
li rangkaian pertandingan pada 
hari ini. Unggulan pertama Ber-
lian Indah Pinastika melewati 
Putri Phelia Hasya 21-6, 21-17 
untuk memastikan tiket perem-
patfinal.

Di babak perempatfinal BNI 
Sirkuit Nasional B Kalimantan 
Selatan 2023, yang dimainkan 
sore sampai malam hari nanti, 

Berlian akan berhadapan den-
gan Jordana Alexa Mongkareng 
yang lolos ke babak tersebut 
usai mengalahkan Puri Kania 
Candrakanti 21-8, 21-8.

Sedangkan Divya Amanta 
Kuncoro yang menjadi ung-
gulan kedua nomor ini meraih 
kemenangan atas Aleyda Dwi-
dyna Putri dengan 21-8, 21-10. 
Di perempatfinal Divya bakal 
menghadapi unggulan kedela-
pan Malika Nur Aqilah yang 
meraih tiket babak itu usai 
menang 21-8, 21-4 atas Danie-
sha Aquilla Pranindya.

Di nomor TPI, unggulan per-
tama Raisya Affatunisa memas-
tikan lolos ke perempatifinal 
berkat kemenangan 21-9, 21-7 
atas Retna Calya Gayatri. Rai-
sya akan menjalani partai per-
empatfinal dengan menghadapi 
unggulan kelima Aulina Cheryl 
Gloria yang lolos ke babak ini 
usai mengalahkan Loisa Brita 
Cristi 21-8, 21-14.

Tiket perempatfinal juga dia-
mankan unggulan pertama TPA, 
Ghaisan Haidar Tsaqib. Di ba-
bak 16 besar Ghaisan melewati 
unggulan ke-11 Rafa Alfatih, 
21-13 21-9. Ghaisan kini akan 
menghadapi Arbain Setiawan 
yang di partai 16 besar hari ini 
mengalahkan unggulan kedela-
pan Rafa Ibrahim lewat rubber 
game, 21-15, 15-21, 21-10.

Dalam partai 16 besar TAPA, 
unggulan pertama Anandirga 
Triadi mengalahkan unggulan 
keempat Muhammad Alfath 
dengan 21-10, 21-15. Anandir-
ga berikutnya akan menghadapi 
unggulan ke-10 Muhammad Zu-
lfaihza Mahendra yang lolos ke 

perempatfinal usai menyisihkan 
unggulan keenam Rajendra Daf-
fa Al Basith 21-19, 21-16.

Sementara itu di partai lain 
nomor ini, unggulan kelima 
Agis Tri Buana mengalahkan 
unggulan ke-11 Fathir Habib 
Alqyano Tarigan dengan 21-19, 
21-11. Agis berhak lolos ke per-
empatfinal dan akan berhadapan 
dengan unggulan kedua Antoine 
Akhzar Syihab, yang di 16 besar 
mengalahkan unggulan kesem-
bilan Muh. Faiz S. Musgamy 
21-17, 21-19.

Ajang BNI Sirnas 2023 
sendiri merupakan turnamen bu-
lutangkis berskala nasional yang 
menjadi ajang unjuk gigi para 
pebulutangkis muda potensial. 
Gelaran itu sekaligus menjadi 
tolak ukur pembinaan bulutan-
gkis nasional sekaligus ajang 
buat para atlet dalam menjaring 
poin nasional dan pematangan 
atlet-atlet muda potensial.

Lewat BNI Sirnas 2023, para 
pebulutangkis muda Indonesia 
akan mengerahkan kemampuan 
terbaiknya dalam usaha merintis 
jalan ke pelatnas PBSI sekaligus 
menjadi pemain top andalan 
Merah Putih di masa depan.

Ajang pencarian bibit muda 
bulutangkis ini didukung penuh 
oleh BNI. Sebagai salah ben-
tuk komitmen untuk mempro-
mosikan dan mempopulerkan 
BNI Sirkuit Nasional 2023, PP 
PBSI secara resmi juga beker-
jasama dengan detikcom dan 
CNN Indonesia sebagai official 
media and broadcasting partner 
di semua seri BNI Sirnas 2023. 
(dtk)

sia merupakan buah kerja keras 
semua insan. Tanpa kerja keras 
dari pengurus kota/kabupaten 
hingga provinsi di seluruh In-
donesia, tidak mungkin prestasi 
apik tersebut hadir. 

“Penghargaan ini merupa-
kan hasil kerja sama dan kerja 
sepenuh hati dari semua, mulai 
dari pengurus provinsi, kota/ka-
bupaten Perbasi seluruh Indone-
sia,” ungkap pria yang bernama 
lengkap Kho Poo Thai itu. 

Senada dengan Danny 
Kosasih, Sekjen Perbasi Nirma-
la Dewi menganggap prestasi 
ini merupakan cambuk untuk ke 
depannya agar lebih baik lagi. 
Diharapkan para insan basket 
Tanah Air lebih bekerja keras 
untuk terus melahirkan prestasi 
buat Indonesia.

“Penghargaan ini menjadi 
motivasi kami dalam mening-
katkan prestasi olahraga basket 
di Indonesia.” 

“Kami memiliki keyakinan 

dengan tekad kuat dan keber-
samaan, tradisi medali emas 
di SEA Games dari cabor bola 
basket bisa terjaga pada ajang 
berikutnya,” pungkas Sekjen 
Perbasi Nirmala Dewi. 

Pada SEA Games 2023.
Timnas basket putri asuhan 
Lin Chi-Wen bermain sangat 
fantastis. Henny Sutjiono dan 
kawan-kawan menyapu bersih 
enam laga dengan kemenangan, 
masing-masing melawan Viet-
nam (67-62), Thailand (70-69), 
Malaysia (85-57), Filipina (89-
68), Kamboja (100-54), hingga 
Singapura (86-39). 

Dengan prestasi apik terse-
but, skuad Timnas basket putri 
Indonesia layak mendapatkan 
apresiasi lebih dari banyak pi-
hak. Selain Perbasi, NOC Indo-
nesia juga memberikan penghar-
gaan kepada pengurus cabang 
olahraga atletik, hoki, kriket, 
dan sepak bola berkat prestasi 
apik di SEA Games 2023. (jpnn)

Selebrasi kemenangan Timnas basket putri Indonesia 
seusai meraih medali emas di ajang SEA Games 2023

Jakarta, SMN - Pelatih gan-
da putra Herry Iman Pierngadi 
mengatakan bahwa Kevin San-
jaya Sukamuljo akan dipasang-
kan sementara dengan Rahmat 
Hidayat. Sebab Marcus Fernaldi 
Gideon sedang cedera.

Dijelaskan Herry, keputusan 
ini diambil berdasarkan kemau-
an Kevin yang memilih Rahmat 
sebagai tandem barunya. Se-
belumnya sempat muncul kan-
didt-kandidat lainnya.

“Saya sudah bicara den-
gan Kevin. Saya kasih pilihan, 
ternyata dia milihnya Rahmat,” 
kata Herry kepada Tim Humas 

dan Media PBSI.
“Mungkin karena Rahmat 

sudah di tim utama, sering spar-
ring, kadang diajak makan, jalan 
juga sama Kevin. Komunikasin-
ya lebih nyambung.” tambah 
Herry.

Terkait turnamen yang akan 
diikuti, Herry masih meng-
hitung dan memilah-milah tur-
namen mana yang bisa masuk. 
Nantinya akan dipilih kompetisi 
yang cocok buat pasangan baru 
ini.

“Untuk turnamen, saya ma-
sih menghitung poin dan memi-
lah-milah dulu turnamen mana 

yang bisa mereka ikuti. Kita pi-
lih enam bulan ke depan kurang 
lebih,” jelas Herry.

Rahmat sebelumnya ber-
pasangan dengan Muhammad 
Rayhan Nur Fadillah, namun 
sempat pula dipasangkan den-
gan Pramudya Kusumawardana 
di beberapa turnamen tahun lalu 
menyusul cederanya Yeremia 
Erich Yoche Yacob Rambitan.

Kala itu, Pramudya/Rahmat 
sukses menyabet dua gelar di 
ajang Indonesia International 
Challenge 2022 dan Indonesia 
Masters 2022 Super 100. (dtks)

Erick Kantongi Nama Calon Pelatih 
Timnas Putri Indonesia Asal Jepang

Tashima Kohzo, untuk men-
yampaikan terima kasih,” ucap 
Erick.

“Karena JFA sudah mengi-
rimkan dua instruktur wasit yak-
ni: Yoshimi Ogawa dan Toshiyu-
ki Nagi. Mereka telah mendidik 
wasit Indonesia untuk persiapan 
liga 1 dan 2 dengan serius,” kata 
Erick menambahkan.

PSSI dan JFA menandatan-
gani Memorandum of Under-
standing (MoU) atau nota kes-
epahaman kerja sama untuk 
empat aspek di Japan Training 
Center pada 22 Mei 2023.

Ketua Umum PSSI Erick 
Thohir hadir langsung dalam 
penandatanganan tersebut. Turut 
serta dalam kunjungan tersebut 
wakil ketua umum PSSI Zainu-
din Amali dan anggota Komite 
Eksekutif Vivin C Sungkono.

Ada empat hal kerja sama 
yang ditandatangani, yakni 
kerja sama benchmarking Liga 
Indonesia, kerja sama pemban-
gunan lapangan latihan Timnas, 
kerja sama pembangunan Tim-
nas Putri, dan kerja sama perw-
asitan. (cnn)Ketua Umum PSSI Erick Thohir punya calon pelatih Timnas Putri Indonesia asal Jepang

Jakarta, SMN - Ketua 
Umum PSSI Erick Thohir men-
gaku sudah mengantongi beber-
apa nama calon pelatih Timnas 
Putri Indonesia, Kamis (29/6).

Kabar itu diungkapkan Erick 
Thohir melalui akun Instagram 
miliknya usai bertemu dengan 
Presiden Asosiasi Sepak Bola 

Jepang (JFA) Tashima Kohzo, 
Kamis (29/6).

“Pada kesempatan ini, saya 
juga mendapat beberapa CV 
calon pelatih Timnas Putri In-
donesia dari Jepang. Mohon doa 
yang terbaik, semangat terus 
untuk berproses!,” kata Erick 
dikutip dari laman Instagram 

miliknya.
Erick Thohir mengatakan 

pertemuan dengan Presiden JFA 
guna berterima kasih karena su-
dah mendidik wasit Indonesia 
untuk persiapan Liga 1 dan Liga 
2 dengan serius.

“Saya kembali bertemu Pres-
iden Japan Football Association 

10 Pemain Diaspora Akan Dipanggil 
Bela Timnas Indonesia U-17, Salah 

Satunya Main di Klub Sao Paulo Brasil

sekitar 10 (sekarang 12) pemain 
yang memiliki paspor Indonesia 
sehingga berpotensi membe-
la timnas bila dibutuhkan dan 
bila kualitasnya sesuai dengan 
keinginan pelatih,” tulis Ham-
dan dalam akun instagramnya, 
Sabtu (1/7/2023). 

“Welber adalah salah satun-
ya. Sudah beberapa kali saya 
menyebut nama dia kepada tim 
kepelatihan. Semoga saja kini 
dia mendapat kesempatan den-
gan para pemain diaspora lain-
nya,” ujarnya. 

“Tadi pagi, ayahnya mem-
beritahu saya bahwa Welber 

mencetak gol saat timnya Sao 
Paulo FC U-16 bermain mel-
awan klub masa kecil Lionel 
Messi, Newell’s Old Boys U-17. 
Welber bermain sebagai full-
back kanan, walaupun dia juga 
sangat kapabel bermain di posisi 
gelandang (box to box midfield-
er),” terang Hamdan. 

Jika nantinya Timnas In-
donesia U-17 akan diperkuat 
pemain keturunan pada Piala 
Dunia U-17 2023, tentu dihara-
pkan mereka dapat memberikan 
dampak positif. Mengingat, ti-
dak menutup kemungkinan ka-
lau nantinya Skuad Garuda akan 

menghadapi negara kuat seperti 
Prancis, Inggris, atau bahkan 
Spanyol. 

Seperti diketahui, Indonesia 
resmi ditunjuk oleh FIFA se-
bagai tuan rumah Piala Dunia 
U-17 2023 menggantikan Peru 
yang memilih mundur karena 
alasan infrastruktur. Kompetisi 
kelompok usia berskala inter-
nasional ini dijadwalkan ber-
langsung pada 10 November 
hingga 2 Desember mendatang. 
Namun sampai saat ini belum 
diketahui stadion mana saja 
yang akan dipakai untuk ajang 
tersebut. (sn)

Bima Sakti berencana memanggil pemain keturunan untuk mengikuti pemusatan latihan (TC) 
menatap Piala Dunia U-17 2023

Jakarta, SMN - Bima Sakti 
berencana memanggil pemain 
keturunan untuk mengikuti 
pemusatan latihan (TC) menatap 
Piala Dunia U-17 2023. Tenaga 
Ahli Menpora Bidang Potensi 
Pemuda dan Diaspora, Ham-
dan Hamedan, mengungkap 
ada 10 pemain yang mempunya 
paspor Indonesia dan kemungk-
inan bisa untuk membela Skuad 
Garuda Muda di ajang tersebut. 

Hamdan menyambut baik 
wacana Bima Sakti tersebut. 
Dirinya pun langsung memban-
tu dengan membeberkan bahwa 
setidaknya ada 30 pemain yang 
bisa dilirik Timnas Indonesia 
U-17 untuk tampil di Piala Dun-
ia U-17 2023 . 

Sebanyak 10 diantaranya 
sudah memiliki paspor Indo-
nesia, termasuk Welberlieskot 
de Halim Jardim yang saat ini 
tengah bermain untuk klub Liga 
Brasil, Sao Paulo. 

Hamdan menyampaikan ka-
lau Welber merupakan salah satu 
pemain yang cukup menjanjikan 
jika nantinya dapat memperkuat 
Timnas Indonesia U-17. 

“Senang mendengar bahwa 
Coach @bimasakti_tukiman 
terbuka untuk pemain diaspo-
ra dalam menyongsong Piala 
Dunia U-17 yang akan digelar 
10 November ini. Dari database 
yang kami miliki, ada sekitar 30 
pemain diaspora yang masuk 
dalam kategori U-17. Dan ada 

Jakarta, SMN - Perbasi se-
laku Induk organisasi basket In-
donesia menerima penghargaan 
dari Komite Olimpiade Nasion-
al (NOC) atas pencapaian apik 
di SEA Games 2023. 

Pada turnamen antarnega-
ra Asia Tenggara itu, Timnas 
basket putri Indonesia mampu 
meraih medali emas untuk kali 

pertama sepanjang sejarah. 
Prestasi tersebut terbilang 

membanggakan mengingat se-
lama tampil di SEA Games, 
prestasi terbaik Timnas basket 
putri ialah merebut perak pada 
edisi 1991, 2015 dan 2021. 

Ketua Umum Perbasi Dan-
ny Kosasih mengungkapkan 
penghargaan dari NOC Indone-

Kevin Sanjaya Sukamuljo mempunyai pasangan baru
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to Anggoro, menjelaskan ujian 
kompetensi merupakan salah 
satu upaya Dewan Pers dalam 
meningkatkan profesionalisme 
jurnalis sebagaimana diamanat-
kan Undang-Undang No 40 Ta-
hun 1999 tentang Pers.

Ia mengatakan, di tengah 
penetrasi internet yang cukup 
masif dewasa ini, kerja-kerja 
jurnalis semakin menantang 
karena tidak hanya menuntut 
kecakapan di lapangan yang 
berlandaskan pada semangat 
profesionalisme, tetapi juga ha-
rus cakap dalam menggunakan 
alat kerja yang berbasis teknolo-
gi informasi.

Di sisi lain, hoaks yang berte-
baran di jagat internet juga harus 
menjadi musuh bersama jurna-
lis. 

Sapto menekankan pentingn-
ya para jurnalis taat pada kode 
etik karena produk-produk jur-
nalistik yang sampai ke mas-
yarakat harus dapat dipertang-
gungjawabkan. 

“Karena hanya dengan me-
naati kode etik lah profesi jur-
nalis ini menjadi berbeda dan 
dihormati oleh masyarakat,” 
ujarnya.

Sementara itu, Ketua AJI 
Banda Aceh Juli Amin, selaku 
tuan rumah pelaksanaan UKJ 
tersebut menjelaskan, secara ke-
seluruhan UKJ ini diikuti oleh 
23 peserta dari AJI dan 18 peser-
ta dari PFI. Hasil uji kompetensi 
PFI, sebanyak 17 peserta dinya-
takan kompeten.

Sedangkan dari 23 peserta 
AJI, 20 orang berasal dari AJI 
Banda Aceh dan sisanya dua 

orang dari AJI Medan dan satu 
orang dari AJI Palembang. 

Dewan Pers menghadirkan 
empat penguji untuk internal 
AJI, yakni Budisantoso Budi-
man, Sunarti Sain, Anton, dan 
Adi Warsidi. Sedangkan untuk 
penguji PFI, yakni Oscar Matu-
loh dan Saptono Soemardjo. 

“Untuk peserta dari AJI un-
tuk jenjang muda diikuti 11 
orang dan jenjang madya 12 
orang. Alhamdulillah, semuan-
ya dinyatakan berkompeten dan 
dari tiap-tiap jenjang dipilih tiga 
peserta terbaik berdasarkan in-
dikator penilaian tertinggi,” ka-
tanya.

UKJ berlangsung secara 
hibrida yang berbasis pada 
learning management system 
(LMS). Selama dua hari peserta 
diuji kemahirannya sebagai jur-
nalis yang mencakup 14 kom-
petensi, di antaranya, sejarah 
dan potret media, hukum pers 
dan kode etik, bahasa jurnal-
istik, kompetensi narasumber 
dan pengembangan informasi, 
praktek meliput, wawancara, 
dan membuat laporan hingga 
kepiawaian menggunakan pi-
ranti kerja.

Sapto menekankan pentingn-
ya para jurnalis taat pada kode 
etik karena produk-produk jur-
nalistik yang sampai ke mas-
yarakat harus dapat dipertang-
gungjawabkan. 

“Karena hanya dengan me-
naati kode etik lah profesi jur-
nalis ini menjadi berbeda dan 
dihormati oleh masyarakat,” 
ujarnya.

Sementara itu, Ketua AJI 

Banda Aceh Juli Amin, selaku 
tuan rumah pelaksanaan UKJ 
tersebut menjelaskan, secara ke-
seluruhan UKJ ini diikuti oleh 
23 peserta dari AJI dan 18 peser-
ta dari PFI. Hasil uji kompetensi 
PFI, sebanyak 17 peserta dinya-
takan kompeten.

Sedangkan dari 23 peserta 
AJI, 20 orang berasal dari AJI 
Banda Aceh dan sisanya dua 
orang dari AJI Medan dan satu 
orang dari AJI Palembang. 

Dewan Pers menghadirkan 
empat penguji untuk internal 
AJI, yakni Budisantoso Budi-
man, Sunarti Sain, Anton, dan 
Adi Warsidi. Sedangkan untuk 
penguji PFI, yakni Oscar Matu-
loh dan Saptono Soemardjo. 

“Untuk peserta dari AJI un-
tuk jenjang muda diikuti 11 
orang dan jenjang madya 12 
orang. Alhamdulillah, semuan-
ya dinyatakan berkompeten dan 
dari tiap-tiap jenjang dipilih tiga 
peserta terbaik berdasarkan in-
dikator penilaian tertinggi,” ka-
tanya.

UKJ berlangsung secara 
hibrida yang berbasis pada 
learning management system 
(LMS). Selama dua hari peserta 
diuji kemahirannya sebagai jur-
nalis yang mencakup 14 kom-
petensi, di antaranya, sejarah 
dan potret media, hukum pers 
dan kode etik, bahasa jurnalis-
tik, kompetensi narasumber dan 
pengembangan informasi, prak-
tek meliput, wawancara, dan 
membuat laporan hingga kepi-
awaian menggunakan piranti 
kerja.(ant)

Untuk 2023 jumlah sapi yang 
dikurbankan mencapai 38 ekor, 
naik empat ketimbang 2022 lalu 
yang hanya 34 ekor.

Kenaikan jumlah sapi kurban 
milik presiden ini berdasarkan 
jumlah provinsi, dan tahun ini 
memang ada provinsi baru ter-
bentuk di wilayah Papua.

Sapi milik Presiden Jokowi 
memang selalu yang berukuran 
besar tubuhnya.

Di Sulbar misalnya, Jokowi 
membeli sapi kurban jenis si-
mental dari Desa Sugihwaras, 
Kecamatan Woonomulyo, Pole-
wali mandar bernama Mbah 
Citro.

Sapi bernama Mbah Citro ini 
dibeli seharga Rp107 juta den-

gan berat 1,2 ton.
Sapi ini disembelih di Keca-

matan Mambi, Kabupaten Ma-
masa.

Sedangkan di provinsi 
tetangga, Sulawesi Selatan, Jo-
kowi berkurban satu ekor sapi 
jenis limosin di Kabupaten 
Bone, Sulawesi Selatan.

Sapi itu mempunyai berat 
1,06 ton dengan harga beli Rp95 
juta.

residen Joko Widodo (Joko-
wi) akan berkurban 38 sapi yang 
dibagikan ke 38 provinsi Indo-
nesia pada Hari Raya Iduladha 
tahun ini.

Kepala Sekretariat Presiden 
Heru Budi Hartono menjelas-
kan, jumlah sapi didistribusikan 

tahun ini bertambah dari tahun 
lalu 34 ekor. Hal itu seiring 
dengan bertambahnya jumlah 
provinsi di Indonesia.

"Kalau tahun lalu itu 34 
provinsi, sekarang ditambah 
dengan provinsi yang baru ter-
bentuk menjadi 38," kata Heru 
saat konferensi pers di kom-
pleks Istana Kepresidenan, Ju-
mat (23/6).

Untuk proses pendistribusian 
sapi ke seluruh Indonesia, Heru 
menjelaskan Sekretariat Presi-
den bakal bekerjasama dengan 
Kementerian Pertanian dan Ke-
menterian Agama.

Sapi dari Presiden Jokowi itu 
akan didistribusikan ke setiap 
provinsi sesuai usulan dan pu-

tusan pemerintah provinsi mas-
ing-masing.

Termasuk masjid yang akan 
menerima sapi bantuan dari 
Presiden Jokowi itu juga ditetap-
kan oleh gubernur setempat.

Heru mengatakan sapi kur-
ban dari Presiden Jokowi itu 
semuanya adalah sapi terbaik. 
Baik terjamin kesehatannya 
hingga bobot sapinya.

"Dan tentunya bobotnya juga 
antara 900 kilogram sampai 1,2 
ton," kata Heru.

Heru enggan mengungkap-
kan harga sapi-sapi tersebut, dia 
meminta awak media melihat 
langsung harganya di pasaran.

"Saya nggak hapal," kata 
Heru. (trb) 

KOI atas kerja keras yang telah 
mereka lakukan.

"Upaya-upaya ini telah me-
mastikan partisipasi para atlet 
Indonesia dalam multicabang 
olahraga seperti SEA Games 
Kuala Lumpur 2019, Olimpiade 
Tokyo 2020 yang diundur hing-
ga 2021, SEA Games 2021 Viet-
nam yang mundur ke 2022, dan 
SEA Games Kamboja 2023," 
kata Menpora Dito seperti di-
kutip dari laman resmi Kemen-
pora.

Menpora Dito yang memba-
cakan sambutan Presiden Joko-
wi juga menyebut bahwa dunia 
olahraga mengalami tantangan 
sangat berat akibat pandemi 
COVID-19 dalam tiga tahun 
terakhir.

Namun pencapaian-penca-
paian di SEA Games 2022 dan 
2023, serta ASEAN Para Games 
pada tahun yang sama mam-
pu menumbuhkan optimisme 
dan tren positif dunia olahraga 
Tanah Air.

Selain itu, KOI juga dinilai 
mampu menjaga diplomasi 
olahraga Indonesia di level in-
ternasional, seperti terlihat dari 
upaya mempercepat selesainya 
sanksi Badan Anti Doping Dun-

ia (WADA).
KOI juga diharapkan mampu 

terus bersinergi dengan Komite 
Olahraga Nasional Indonesia 
(KONI) agar prestasi olahraga 
Indonesia dapat terus berkem-
bang di kancah internasional.

Pada 2023, masih ada dua 
ajang pesta olahraga tingkat 
Asia yang akan diikuti In-
donesia, yakni Asian Games 
dan Asian Indoor Martial Arts 
Games.

Terakhir, KOI juga diingat-
kan untuk terus menjadi mitra 
pemerintah dalam membangun 
pangkalan data (data base) atlet 
nasional bersama KONI, fed-
erasi nasional, dan pemangku 
kepentingan lainnya.

"Saya yakin, dengan kerja 
sama dan dedikasi yang kuat, 
kita semua dapat memajukan 
olahraga Indonesia ke tingkat 
yang lebih tinggi," pungkas 
Menpora Dito.

NOC Indonesia Berikan 
Penghargaan kepada Cabor Ber-
prestasi di SEA Games 2023

Komite Olimpiade Indone-
sia (NOC) memberikan peng-
hargaan untuk sejumlah cabang 
olah raga yang berprestasi di 

SEA Games 2023 Kamboja lalu.
Pemberian NOC Award ber-
langsung saat Kongres NOC 
Indonesia di Jakarta, Jumat 
(30/6/2023).

Penghargaan diberikan 
langsung Ketua NOC Indonesia 
Raja Sapta Oktohari dan Men-
pora Dito Ariotedjo yang diter-
ima perwakilan setiap federasi 
cabang olah raga. Okto, sapaan 
karib Raja Sapta, mengatakan, 
pemberian penghargaan ini mer-
upakan bentuk apresiasi NOC 
Indonesia kepada Federasi Na-
sional yang sudah mengharum-
kan nama bangsa di SEA Games 
Kamboja.

Menurut Okto, prestasi olah-
raga Indonesia lebih mendunia 
dan mendapatkan prestasi di 
ajang olahraga internasional. 
Meski di ajang SEA Games 
2023, prestasi Indonesia mampu 
melampaui pencapaian yang di-
targetkan Presiden Joko Wido-
do.

“Ini bentuk apresiasi kami 
atas prestasi cabor. Semoga ini 
bisa menjadi pelecut semangat 
agar kita semua dapat semakin 
terpacu untuk membuat Merah 
Putih berkibar di kancah dunia 
dan Indonesia Raya berkuman-

dang di seluruh dunia. Tentu 
masih banyak pekerjaan rumah 
untuk olahraga kita, dan kita ha-
rus bersemangat meraih prestasi 
demi cita-cita Indonesia berdiri 
di kancah dunia,“ ucap Okto.

NOC Award Untuk Feder-
asi Nasional Berprestasi SEA 
Games :

Juara Umum :
- Bulu Tangkis (PP PBSI)
- Angkat Besi (PB PABSI)
- Balap Sepeda (PB ISSI)
- Tenis (PP PELTI)
- Esports (PB ESI)
- Voli (PP PBVSI)
- Pencak Silat (PB IPSI)
- Wushu (PB WI)
Pencetak Sejarah
- Atletik (PB PASI) - Tim In-

donesia Estafet Putra 4x100m
- Basket (PP PERBASI) - 

Tim Indonesia Basket Putri
- Hoki (PP FHI) - Tim Indo-

nesia Hoki Indoor Putra
- Kriket (PP PCI) - Tim Indo-

nesia Kriket Putri 6s
- Sepakbola (PP PSSI) - Tim 

Indonesia Sepak Bola
Pencatat Rekor Baru :
- Angkat Besi (PB PABSI)
- Finswimming (PB POSSI)
- Renang (PB PRSI).(ant/gn)

eral sebagai upaya untuk mewu-
judkan energi berkeadilan dan 
meningkatkan rasio elektrifikasi 
di seluruh Indonesia.

Program BPBL yang mer-
upakan bentuk kehadiran Pe-
merintah melalui Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Neg-
ara (APBN) ini pun langsung 
disambut sukacita penerima 
manfaat, salah satunya Juariah. 
Selama ini, Juariah mengaku 
menikmati listrik dengan men-
yambung pada saudaranya yang 
dekat dengan rumah.

“Alhamdulillah, kami akh-
irnya bisa menikmati listrik atas 
nama kami sendiri, secara gratis 
dari pemerintah. Sebelumnya 
kami hanya bisa menyambung 
listrik dari saudara yang kebet-
ulan letaknya dekat dengan ru-
mah kami,” ujarnya.

Apresiasi juga datang dari 
Anggota Komisi VII DPR RI 
Rian Firmansyah atas realisasi 
bantuan BPBL pada keluarga 
kurang mampu di Desa Cika-
huripan, Kecamatan Lembang, 
Kabupaten Bandung Barat. Rian 
mengatakan kehadiran listrik 
merupakan kebutuhan utama 
masyarakat. Namun demikian, 
karena alasan ekonomi, masih 
ada masyarakat yang belum 
dapat menikmati listrik.

“Program BPBL ini pada 

dasarnya merupakan salah satu 
aspirasi dari masyarakat. Kami 
berterima kasih salah satunya 
kepada PLN yang telah bermi-
tra bersama pemerintah untuk 
memberikan bantuan salah sat-
unya di Desa Cikahuripan ini,” 
ucap Rian.

Sementara itu Direktur Pem-
binaan Program Ketenagalis-
trikan Kementerian Energi dan 
Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Wanhar menyampaikan, tujuan 
utama pemerintah menggulir-
kan program BPBL adalah un-
tuk mencapai rasio elektrifikasi 
di Indonesia. Sebab, Wanhar 
menilai listrik adalah penunjang 
utama kebutuhan masyarakat.

“Kami dari Kementeri-
an ESDM berharap, program 
BPBL ini bisa mengakselerasi 
pencapaian rasio elektrifikasi di 
Indonesia, sehingga masyarakat 
bisa menikmati listrik di seluruh 
wilayah Indonesia,” kata Wan-
har.

Direktur Utama PLN Dar-
mawan Prasodjo menjelaskan, 
PLN berkomitmen penuh men-
dukung program BPBL sebagai 
upaya mewujudkan target rasio 
elektrifikasi sebesar 100 pers-
en pada 2024. Untuk itu, PLN 
akan terus mendukung upaya 
pemerintah dalam meningkat-
kan rasio elektrifikasi (RE) seh-

ingga seluruh masyarakat dapat 
mengakses listrik dan bisa men-
dorong roda perekonomian.

“Ini adalah bentuk upa-
ya dukungan PLN terhadap 
program yang dirancang oleh 
Pemerintah, di mana semua 
masyarakat dapat merasakan 
dan mengakses listrik dan se-
moga dengan adanya listrik ini, 
dapat membantu menggerakkan 
roda perekonomian,” kata Dar-
mawan.

General Manager PLN Unit 
Induk Distribusi Jawa Barat, 
Susiana Mutia mengatakan pada 
2022 lalu, program BPBL telah 
melistriki 80.183 rumah tangga 
di 22 provinsi di Indonesia di 
mana 14.307 di antaranya bera-
da di Jawa Barat, jumlah peneri-
ma bantuan ini ditargetkan terus 
naik untuk tahun-tahun selanjut-
nya.

“Di tahun 2023, ditargetkan 
22.000 rumah tangga di Jawa 
Barat menerima manfaat BPBL. 
Adapun bantuan yang diberikan 
berupa instalasi listrik rumah 
dengan 3 titik lampu dan 1 ko-
tak kontak, pemeriksaan dan 
pengujian instalasi Sertifikat 
Laik Operasi (SLO), biaya pen-
yambungan ke PLN dan juga 
token listrik perdana.” pungkas 
Susiana.(pln)

riasan tipis-tipis dibandingkan 
versi sebelumnya.

Disitat dari Greatbiker, 
Jumat (30/6), desain Honda 
U-GO 2023 masih sama seperti 
model sebelumnya, yakni ber-
dimensi mungil dengan aksen 
yang dibuat serba mematah. 
Semuanya dirancang ringkas 
dan simpel layaknya motor lis-
trik untuk penggunaan harian.

Namun, pabrikan melabu-
ri Honda U-GO 2023 dengan 
permainan warna baru yang 

lebih berani. Selain itu, ada 
perubahan stripping yang leb-
ih modern dan sporty. Maklum 
jika pembaruan eksteriornya 
hanya tipis-tipis, sebab harga 
jualnya tak mengalami banyak 
kenaikan.

Meski begitu, Honda U-GO 
baru banyak berubah di bagian 
fitur atau teknologi. Kini, motor 
listrik tersebut sudah ditanam-
kan sistem nirkunci pintar atau 
smart key system. Kemudian 
panel instrumen digital-nya 

lebih besar dan bisa dihubung-
kan ke ponsel melalui aplikasi 
Wi-box.

Bukan hanya itu, kini ter-
dapat teknologi yang bisa 
mengumpulkan data perjalanan 
melalui bantuan GPS di kend-
araan. Bisa dibilang, Honda 
U-GO baru lebih pintar diband-
ingkan versi sebelumnya.

Kendaraan nonemisi terse-
but menggunakan motor listrik 
1.800 W dengan efisiensi hing-
ga 88 persen. Sementara bater-

ainya lithium-ion dengan kap-
asitas 72V/20Ah yang mampu 
menempuh jarak hingga 95 ki-
lometer.

Honda U-GO baru saat 
ini diproduksi dan dipasar-
kan Wuyang Honda di Chi-
na. Kendaraan tersebut hadir 
melalui tiga pilihan warna, 
yakni abu-abu, putih, dan hijau 
alpukat. Sementara konsumen 
yang berminat bisa menebus-
nya di harga 7.999 yuan atau 
sekira Rp 16,5 jutaan.(dtk)

Denpasar, SMN - BUMN, 
PT Pelayaran Nasional Indo-
nesia (Pelni) Cabang Denpasar, 

Bali, menggencarkan sosialisa-
si penyesuaian tarif penumpang 
di media sosial (medsos) men-

jelang pemberlakuan kenaikan 
tarif mulai Sabtu (1/7/2023).

"Sosialisasi kembali kami 

gencarkan melalui media so-
sial," kata Kepala Cabang Pel-
ni Denpasar Muhammad Ar-

Pelni Gencarkan Sosialisasi 
Penyesuaian Tarif di Denpasar

diansyah, di Denpasar, Jumat 
(30/6/2023).

Menurut dia, sosialisasi 
tersebut diharapkan memberi-
kan pemahaman kepada calon 
penumpang terkait penye-
suaian tarif. Sejak awal Juni 
2023, Pelni Denpasar sudah 
melakukan pemberitahuan ke-
pada calon penumpang terkait 
kenaikan tarif penumpang itu 
melalui spanduk di pelabuhan 
hingga kantor Pelni Denpasar 
di Kuta, Kabupaten Badung.

Sosialisasi melalui media 
sosial diharapkan menjang-
kau lebih banyak masyarakat, 
mengingat saat ini pengguna 
internet di Tanah Air diperkira-
kan mencapai sekitar 212,9 juta 
atau sekitar 77 persen dari total 
populasi dan diperkirakan se-
banyak 167 juta penduduk ak-
tif di media sosial. Sedangkan 
Pelni Denpasar menggunakan 
sarana media sosial salah sat-
unya instagram melalui @pel-
ni162_bali, di antaranya untuk 
menginformasikan peningka-
tan tarif dan jadwal pelayaran.

Mulai 1 Juli 2023, tarif 
kapal penumpang mengalami 
kenaikan 23 persen dan kapal 
perintis mencapai 100 pers-
en dari tarif dasar. Kenaikan 

PT Pelayaran Nasional Indonesia (Pelni) Cabang Denpasar, Bali, menggencarkan sosialisasi penyesuaian tarif penumpang di 
media sosial (medsos) menjelang pemberlakuan kenaikan tarif mulai Sabtu (1/7/2023)a

harga tersebut karena adanya 
regulasi dari pemerintah, yakni 
Peraturan Menteri Perhubun-
gan (PM) Nomor 8 Tahun 2023 
tentang Tarif Batas Atas Ang-
kutan Penumpang Laut Dalam 
Negeri Kelas Ekonomi dan PM 
Nomor 7 Tahun 2023 tentang 
Tarif Penumpang dan Uang 
Tambang Barang Angkutan 
Laut Perintis. Penyesuaian tarif 
angkutan laut itu, juga mem-
pertimbangkan perkembangan 
ekonomi, inflasi hingga daya 
beli masyarakat.

Adapun tarif angkutan kapal 
perintis sudah tidak mengalami 
kenaikan sejak 21 tahun lalu 
dan kapal penumpang sejak 
enam tahun lalu. Pelni Cabang 

Denpasar, kata dia, hanya me-
layani angkutan kapal penump-
ang dan tidak melayani angku-
tan kapal perintis.

Adapun layanan Pelni Den-
pasar di Pelabuhan Benoa 
dilayani empat armada, yakni 
Kapal Motor (KM) Awu, KM 
Tilongkabila, KM Binaiya, dan 
KM Leuser yang masing-mas-
ing memiliki sekitar 1.000 
kapasitas penumpang. Sebagai 
ilustrasinya, untuk tarif dasar 
kapal penumpang rute Benoa 
Denpasar menuju Surabaya 
dari awalnya Rp 166 ribu men-
jadi Rp 205 ribu. Ada pun tarif 
dasar itu di luar biaya tamba-
han yakni pas penumpang dan 
asuransi.(rpb)



Edisi 544/ XV / 3 - 16 Juli 202312 Jawa Timur
Hari Bhayangkara ke-77, Ini 
Harapan Gubernur Khofifah

kepada POLRI di Tahun Politik

Surabaya, SMN - Gu-
bernur Jawa Timur Khofi-
fah Indar Parawansa ber-
harap Kepolisian Republik 
Indonesia (POLRI) terus 
menjaga sinergi yang kuat 
dengan stakeholder terkait, 
seperti KPU, Tokoh mas-
yarakat, komunitas dan 
elemen strategis lain, un-
tuk mewujudkan pemilu 
yang demokratis, kondusif, 
aman, damai dan berinteg-
ritas.

“POLRI adalah garda 
terdepan dalam menjaga 
kondisi Pemilu 2024 ber-
jalan kondusif dan damai. 
Karenanya, kita semua ber-
harap POLRI terus berko-
laborasi dengan seluruh 
stakeholder untuk menjaga 
kohesifitas suasana dari 
berbagai potensi ancaman 
dan gangguan,” ujar Khofi-

fah usai mengikuti upacara 
Peringatan Hari Bhayang-
kara ke-77 di Gedung 
Negara Grahadi, Sabtu 
(1/7/2023). 

“Ancaman dan ganggu-
an tersebut antara lain mulai 
dari hoaks, ujaran keben-
cian, politik Identitas, juga 
masalah-masalah yang ber-
kaitan dengan SARA (suku, 
agama, ras, antar golon-
gan) dan lain sebagainya. 
Perbedaan aspirasi politik 
hendaklah menjadi sumber 
kearifan dan pendewasaan 
demokrasi,” tambah dia. 

Khofifah menekankan, 
di tahun politik ini, POLRI 
dan institusi pemerintahan 
lainnya harus bisa menjaga 
netralitas kelembagaannya 
dengan memelihara, menja-
ga, dan mewujudkan profe-
sionalitas dan proporsional-

itas. Lalu, lanjutnya, jajaran 
POLRI juga harus dapat 
memberikan perlindungan, 
pengamanan, pengayo-
man dan pelayanan kepa-
da penyelenggara, peserta 
pemilu dan masyarakat.

Menurutnya, potensi 
polarisasi masyarakat juga 
harus mendapat perhatian 
guna menjaga stabilitas dan 
kondusifitas dalam setiap 
tahapan pemilu. POLRI 
bersama elemen strategis 
masyarakat perlu melaku-
kan pencegahan-pencega-
han dengan berkerja sama 
untuk melakukan dan 
mengintensifkan sosialisa-
si, agar potensi-potensi pe-
langgaran tidak terjadi.

“Ini menjadi pekerjaan 
rumah kita semua untuk 
bersama-sama memastikan 
sirkulasi elit di tingkat lokal 

maupun nasional berjalan 
dengan baik, aman, dan 
lancar tanpa diikuti oleh 
perpecahan diantara anak 
bangsa,” imbuhnya. 

Dalam kesempatan 
tersebut, Khofifah juga 
menyampaikan harapannya 
kepada institusi POLRI di 
usianya yang ke-77. Khofi-
fah pun mengungkapkan 
rasa terimakasihnya kepada 
POLRI yang telah bekerja 
keras menjaga keamanan 
dan menciptakan Indonesia 
yang aman dan damai.

“Selamat Hari Bhayang-
kara ke-77. Semoga POL-
RI semakin presisi, pro-
fesional dan berintegritas 
dalam menjalankankan 
tugas mengayomi dan me-
lindungi seluruh tumpah 
darah Indonesia,” pung-
kasnya. (*)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat foto bersama usai mengikuti upacara Peringatan Hari 
Bhayangkara ke-77 di Gedung Negara Grahadi

Sholat Idul Adha di Masjid Baitul Mukminin, 
Forkopimda Jombang Serahkan Hewan Qurban

Jombang, SMN - Bupati 
Jombang Hj Mundjidah Wahab 
bersama Forkopimda Kabu-
paten Jombang, Wakil Bupati 
Sumrambah, Sekretaris Daerah 
Kabupaten Jombang dan jajaran 
Kepala OPD lingkup Pemkab 
Jombang melaksanakan sholat 
Idul Adha di Masjid Agung Bai-
tul Mukminin (Alon Alon) Ka-
bupaten Jombang, pada Kamis 
(29/6/2023) pagi.

Bertindak sebagai Khotib 
pada sholat Idul Adha di Masjid 
Baitul Mukminin adalah Ket-
ua Internasional Islamic Youth 
League Asia, Ustad Muhammad 
Zuhaili dari Singapura. Imam 
Sholat Idul Adha Ustadz H. Ri-
jalul Firkri Al Hafidz dan Bilal 
Ustadz Suharto S.Pdi.

Mengawali sambutannya, Hj. 
Mundjidah Wahab, Bupati Jom-
bang melantunkan kalimat Tak-
bir Tahlil dan Tahmid memuji 
kebesaran dan kekuasaan Allah 
SWT.

Hj. Mundjidah Wahab, Bu-
pati perempuan pertama di Ka-

bupaten Jombang ini mengajak 
umat muslim untuk merenung-
kan kembali keteladanan Nabi 
Ibrahim dan putranya Nabi Is-
mail yang memiliki keikhlasan 
kekuatan hati dan keteguhan 
iman terhadap Allah SWT ke-
tika mendapat perintah untuk 
mengorbankan putra terkasihn-
ya Nabi Ismail Alaihissalam.

Bupati Mundjidah Wahab, 
putri pahlawan Nasional KH 
Abd. Wahab Hasbullah ini juga 
mengajak jemaah Sholat Idul 
Adha untuk berdoa bagi para ja-
maah haji yang sedang menun-
aikan ibadah haji.

“Semoga para jamaah haji 
Indonesia dan Kabupaten Jom-
bang khususnya, senantiasa 
diberikan kesehatan perlind-
ungan dan kemampuan untuk 
menunaikan seluruh rangkaian 
ibadah haji serta kembali ke 
tanah air sebagai haji dan hajah 
yang mabrur, aamiin ya rabbal 
alamin,” tuturnya dan diamini 
jemaah yang hadir.

“Jadikan semangat berkor-

ban sebagai inspirasi dan doron-
gan untuk introspeksi, mawas 
diri dan koreksi sejauh mana 
diri kita mampu berkorban un-
tuk sesama dan berkorban untuk 
daerah kita. Karena inspirasi un-
tuk rela berkorban tidak hanya 
bersumber dari Al Qur’an tapi 
juga filsafat hidup Jawa yaitu jer 
basuki mawa beyo dimana kalau 
ingin makmur, maka memerlu-
kan biaya, pengorbanan, karena 
hidup adalah perjuangan, per-
juangan memerlukan pengorba-
nan,” tambahnya.

Menurut Bupati Mundjidah 
Wahab, Ibadah Qurban bisa 
menjadi bukti kepekaan sosial 
masyarakat yang mampu secara 
ekonomi terhadap yang miskin. 
Qurban semakin memberikan 
kesadaran bahwa harta yang 
dimiliki bukanlah mutlak mili-
knya. Semuanya hanya titipan 
Allah SWT, yang di dalamnya 
terdapat hak orang lain.

“Kenikmatan yang kita ra-
sakan tidak akan berkurang se-
dikitpun ketika harus berbagi 

dengan orang lain melalui pem-
belian hewan qurban. Kita harus 
menyadari bahwa sesungguhnya 
hakikat memberi adalah mener-
ima,” tutur Bupati Mundjidah 
Wahab.

“Oleh karena itu, hari ini Pe-
merintah Kabupaten Jombang 
dengan BAZNAS Kabupaten 
Jombang akan menyembelih 
qurban sejumlah 10 sapi dan 
46 kambing. Nantinya kita juga 
akan membagikan 1000 daging 
kurban yang diperoleh untuk 
didistribusikan kepada mas-
yarakat pelosok dari program 
sedekah daging. Harapannya 
dapat meringankan beban mer-
eka di momentum Idul Adha 
ini”, pungkas Bupati Mundjidah 
Wahab.

Usai sholat Idul Adha, Bupati 
Mundjidah Wahab, Wakil Bupati 
Sumrambah beserta Forkopim-
da, menyerahkan hewan qurban, 
berupa Sapi kepada Takmir Mas-
jid Agung Baitul Mukminin di 
depan Gedung Islamic area Mas-
jid Baitul Mukminin. (kmf/kan)

Bupati Jombang Hj Mundjidah Wahab bersama Wakil Bupati Sumrambah saat menyerahkan Hewan Qurban di Masjid Agung 
Baitul Mukminin (Alon Alon) Kabupaten Jombang

Idul Adha, Bupati Ikfina : Momentum
untuk Meneladani Ketaatan dan

Pengorbanan Nabi Ibrahim kepada Tuhan

Mojokerto, SMN - Bupati 
Mojokerto Ikfina Fahmawati 
melaksanakan sholat Idul Adha 
di Masjid Baitul Muttaqin, Desa 
Kutorejo, Kecamatan Kutorejo. 
Dalam kesempatan ini, Bupati 
Ikfina mengajak jama’ah me-
maknai peringatan hari raya Idul 
Adha 1444 Hijriah ini sebagai 
momentum untuk meneladani 
ketaatan dan pengorbanan Nabi 
Ibrahim kepada Tuhan.

Pelaksanaan shalat Idul Adha 
yang diikuti Ratusan jamaah 
dari Desa Kutorejo dan sekitarn-
ya ini, nampak sangat antusias. 
Hal tersebut terlihat banyaknya 
jamaah yang memenuhi titik di 
seluruh bagian masjid, pada Ka-
mis (29/6/23) pagi tadi.

Momen hari raya Idul Adha 
1444 Hijriah yang diperinga-
ti setiap tanggal 10 Dzulhijjah 
ini juga berbeda dengan tahun 

sebelumnya, karena pada ta-
hun ini Pemerintah sudah mulai 
melonggarkan aturan seperti 
pembatasan pada pelaksanaan 
salat Idul Adha. Hal itu lantaran 
Indonesia telah mampu bangkit 
dari Pandemi Covid-19.

Dalam momen ini, Pemkab 
Mojokerto menyerahkan bantu-
an Hibah berupa seekor sapi ke-
pada takmir masjid Baitul Mut-
taqin. Pelaksanaan Shalat Idul 
Adha itu diikuti seluruh perang-
kat daerah Kabupaten Mojoker-
to dan Forkopimda Mojokerto.

“Sebagai umat muslim, per-
ingatan ini mari kita maknai 
sebagai pengorbanan yang di-
contohkan oleh Nabi Ibrahim 
AS dan anaknya Nabi Ismail 
AS. Keduanya mengajarkan kita 
untuk mengorbankan yang pal-
ing kita cintai, sebagai bentuk 
ketaatan kepada Allah SWT,” 

jelasnya.
Orang nomor satu dilingk-

up Pemkab Mojokerto ini juga 
mengimbau masyarakat untuk 
tidak memakai kantong plastik 
saat pembagian daging kurban 
agar ramah lingkungan.

“Saya juga minta tolong 
masyarakat konsumsi daging 
secukupnya saja, agar tak meng-
ganggu kesehatan,” tegasnya.

Diakhir sambutannya, Bu-
pati Ikfina mengucapkan terima 
kasih telah diterima di masjid 
Baitul Muttaqin ini untuk ber-
sama-sama melaksanakan sho-
lat Idul Adha 1444 Hijriah.

“Terima;kasih telah mener-
ima kami Pemkab Mojokerto 
beserta rombongan untuk ber-
sama-sama sholat Idul Adha 
berjamaah di masjid Baitul 
Muttaqin,” pungkasnya. (kmf/
kan)

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati saat menyerahkan bantuan Hibah berupa seekor sapi 
kepada takmir masjid Baitul Muttaqin 

sesuatunya itu datang dari 
pimpinan," ungkapnya.

Banyak program pem-
bangunan yang dilakukan 
pemerintah, baik itu da-
lam bidang pendidikan, 
infrastruktur maupun yang 
lain. Untuk mensukseskan 
program pemerintah, baik 
itu pusat maupun daerah 
menurut Mas Dhito, perlu 
adanya sinergi dari pemer-
intah desa.

"Perangkat desa juga 
harus bisa menyampaikan 
program-program pemba-
ngunan yang telah dilak-
sanakan oleh pemerintah 
Kabupaten Kediri," tuturn-
ya.

Menanggapi pesan yang 
disampaikan orang nomor 

satu di Kabupaten Kediri 
tersebut, Sekretaris PPDI 
Kabupaten Kediri Manon 
Kusiroto menyatakan, 
PPDI siap bersinergi men-
sukseskan program pemer-
intah baik pusat maupun 
daerah termasuk ikut aktif 
membangun Kabupaten 
Kediri dari desa.

"Kami siap mensuk-
seskan misi Mas Bup (Mas 
Dhito) untuk memajukan 
desa supaya dapat cepat te-
realisasi," ucapnya.

Terkait dengan pe-
layanan, diakui SDM yang 
ada di pemerintah desa 
sangat beragam, ada yang 
berasal dari angkatan 70-
an, 90-an, bahkan 2000. 
Kondisi tersebut menjad-

ikan tidak semua perangkat 
bisa mengikuti apa yang 
menjadi tuntutan pelayanan 
saat ini.

"SDM ini sangat be-
ragam, kalau disinkronkan 
dengan kebutuhan sekarang 
memang banyak teman-
teman yang tidak bisa 
mengikuti," bebernya.

Pun begitu, untuk men-
gatasi persoalan tersebut, 
PPDI Kabupaten Kediri 
melakukan program bimb-
ingan teknis (Bimtek) baik 
dalam bidang pelayanan, 
leadership, termasuk per-
soalan hukum. Untuk men-
dukung program tersebut, 
PPDI berharap suport dari 
pemerintah daerah.(kmf/
adv/kan)

Bertemu Pengurus PPDI,
Mas Dhito Sampaikan Tiga Pesan 

Penting Bagi Perangkat Desa

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat bertemu dengan pengurus PPDI 
Kabupaten Kediri di ruang Pamenang, Pemkab Kediri, Senin (19/6/2023)

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana Hanind-
hito Himawan Pramana 
menyampaikan tiga pesan 
kepada Persatuan Perang-
kat Desa Indonesia (PPDI) 
Kabupaten Kediri.

Mas Dhito, sapaan 
akrabnya mengatakan, saat 
ini banyak keluhan yang 
diterima terkait pelayanan 
tak terkecuali di pemerin-
tahan desa. Pihaknya me-
minta persatuan perangkat 
desa di kabupaten Kediri 
berkomitmen untuk mem-
berikan pelayanan terbaik 
kepada masyarakat di de-
sanya masing-masing.

"Perangkat desa wajib 
memberikan pelayanan 
yang terbaik bagi mas-
yarakat," pesan Mas Dhito 
saat bertemu dengan pen-
gurus PPDI Kabupaten 
Kediri di ruang Pamenang, 
Pemkab Kediri, Senin 
(19/6/2023).

Dalam pemerintahnya, 
guna mendorong perce-
patan pembangunan Mas 
Dhito menekankan kepada 
setiap kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) 
di Kabupaten Kediri untuk 
menggenjot kinerja dan ter-
us melakukan inovasi.

Bagi mereka yang 
bekerja baik dan jujur pun 
dipastikan bakal mendapa-
tkan reward. Langkah yang 
dilakukan di pemerintah 
daerah itu diharapkan juga 
terjadi di tingkat desa.

"Dibawah kepemi-
mpinan kepala desa, 
perangkat desa harus bisa 
memetakan potensi desan-
ya untuk membangun desa, 
jadi tidak melulu segala 


